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Domingo, 1 de diciembre de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Colocándonos del lado del Ungido
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas en los 
diferentes países; hoy domingo 1.º de diciembre de este año 
2024.
 Ya (como les dije ayer) el año se nos ha ido rápido; ya nos 
queda este mes de diciembre, en donde esperamos grandes 
bendiciones también, de parte del Señor.
 En una ocasión Jesús fue invitado a la casa de un fariseo… 
Y en el Evangelio según San Lucas, allí nos narra esta ocasión; 
en San Lucas, capítulo 7, verso 36.

 San Lucas 7:36
 36 Uno de los fariseos rogó a Jesús que comiese con 
él. Y habiendo entrado en casa del fariseo, se sentó a la 
mesa.
 37 Entonces una mujer de la ciudad, que era pecadora, 
al saber que Jesús estaba a la mesa en casa del fariseo, 
trajo un frasco de alabastro con perfume;
 38 y estando detrás de él a sus pies, llorando, comenzó 
a regar con lágrimas sus pies, y los enjugaba con sus 
cabellos; y besaba sus pies, y los ungía con el perfume.
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 39 Cuando vio esto el fariseo que le había convidado, 
dijo para sí: Este, si fuera profeta, conocería 
quién y qué clase de mujer es la que le toca, que 
es pecadora.

[JBP] Y dibuja, en la Biblia aquí, una Estrella de David a la 
izquierda.

 40 Entonces respondiendo Jesús, le dijo: Simón, una 
cosa tengo que decirte. Y él le dijo: Di, Maestro.
 41 Un acreedor tenía dos deudores: el uno le debía 
quinientos denarios, y el otro cincuenta;
 42 y no teniendo ellos con qué pagar, perdonó a ambos. 
Di, pues, ¿cuál de ellos le amará más?
 43 Respondiendo Simón, dijo: Pienso que aquel a quien 
perdonó más. Y él le dijo: Rectamente 
has juzgado.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

 44 Y vuelto a la mujer, dijo a Simón: ¿Ves esta mujer? 
Entré en tu casa, y no me diste agua para mis pies; mas 
esta ha regado mis pies con lágrimas, y los ha enjugado 
con sus cabellos.
 45 No me diste beso; mas esta, desde que entré, no ha 
cesado de besar mis pies.
 46 No ungiste mi cabeza con aceite; mas esta ha ungido 
con perfume mis pies.
 47 Por lo cual te digo que sus muchos pecados le son 
perdonados, porque amó mucho; mas aquel a quien se le 
perdona poco, poco ama.
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí, a la 
derecha de ese verso 47.

 48 Y a ella le dijo: Tus pecados te son 
perdonados.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

 49 Y los que estaban juntamente 
sentados a la mesa, comenzaron a decir 
entre sí: ¿Quién es este, que también 
perdona pecados?

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

 50 Pero él dijo a la mujer: Tu fe te ha salvado, ve en 
paz.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, nuestro hermano Branham nos 
ha hablado de esta ocasión en varios mensajes; uno lo leímos 
no hace mucho, de “JESÚS CON LOS PIES SUCIOS”1, y otros 
mensajes. Y en este mensaje: “PONIÉNDONOS DEL LADO 
DE JESÚS”2, en la página 23, miren, dice:

 172 Y así todo estará bien, porque queremos ponernos 
al lado de Jesús; y la única forma en que usted puede 
ponerse al lado de Jesús es poniéndose al lado de lo que 

1 [Estudio “El Juez en la Casa de Dios hoy”, 2023/oct/26 (jueves), 
Estudio completo, el cual comienza en la pág. 65 (T5): 61-0429B “Uno 
de los hombres más viles de la ciudad”, párrs. 7-12, 18-21, 23-24, 30-42, 
44-47]
2 [62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, párrs. 172-195]
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Él ha dicho, creyendo Su Palabra. Así que pongámonos 
de Su lado.
 El hombre ciego [de nacimiento] les dio un testimonio 
verdadero.
 173 Encontramos que tratan de dañar Su Nombre.

[JBP] Ahí… “encontramos que tratan de dañar Su Nombre”, lo 
circula todo eso; o sea, de manchar Su Nombre, Su imagen. Él 
venía hablando del joven ciego, del hombre que estaba ciego, 
y Jesús lo sanó.

 [173] [Vean otro ejemplo]. Había un fariseo. Yo prediqué 
aquí una vez sobre ese tema y lo titulé: “Lavando los pies 
de Jesús”. Creo que todos me oyeron predicarlo…

[JBP] Pero vean, este ángulo de aquí es muy importante.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [173] Creo que todos me oyeron predicarlo, cuando un 
fariseo invitó a Jesús a su casa—un gran fariseo viejo 
y almidonado—y le pidió a Él que viniera. Y ustedes 
recuerdan que yo les hice una pequeña representación, 
y cómo vino el mensajero y le trajo la invitación [y Él la 
aceptó] ([JBP] es la Escritura que leímos); aun sabiendo que 
Él era odiado, sin embargo fue de todas formas.

[JBP] Vean, sabiendo que era odiado allí, en la casa del 
fariseo (el fariseo con todos ellos, todos los que iban a ir), aun 
conociendo eso, Él fue, de todas formas Él fue. Colocándonos del lado del Ungido6
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 [173] Y cuando ellos lo tuvieron a Él allí, no lavaron 
Sus pies y lo dejaron allí [con el polvo del camino], 
todo maloliente, [sucio] y todo lo demás, de la fatiga del 
camino, y allí se sentó.
 174 Y una mujer vino. Ellos pensaron: “Oh vaya, el 
Señor es bondadoso con nosotros, porque observen, esto 
trae a nuestra gran fiesta…”. Ellos lo habían traído 
para burlarse de Él. Ellos lo trajeron a Él ahí sólo para 
divertirse con Él. Y aún así ellos pensaban que el Señor 
estaba trabajando de acuerdo con ellos, porque aquella 
mujer prostituta, de mala fama, vino, y con lágrimas de 
sus ojos lavó los pies del Señor y los secó con sus cabellos.
 Y el viejo fariseo junto al resto de los sacerdotes 
parados en la esquina dijeron: “Hermano, todo… El 
Señor nos ha preparado todo esto. Aquí [mismo] podemos 
desprestigiarlo. Él se llama a sí mismo un profeta, y la gente 
piensa que Él es un profeta. Y ellos le llaman el Profeta de 
Galilea. Y Él aun reclama ser el Mesías, y sabemos que 
el Mesías será un profeta. Y allí está sentado ahí atrás. 
¿Ven ustedes a dónde lo hemos traído? Miren allí. ¡Bien, 
ahora sí lo tenemos atrapado! Véanlo allí sentado allá 
atrás, encorvado como un cachorrillo azotado o algo, 
allá atrás, y una prostituta de su misma clase viene y le 
limpia los pies de esa forma. Y Él ni siquiera lo sabe. Si 
en verdad fuera profeta, sabría qué clase de mujer es esa. 
Muchachos, ahora brindaremos por eso” (…).
 175 [Hacían] cualquier cosa para manchar Su Nombre, 
cualquier cosa para arruinar la confianza del pueblo, 
sin saber que estaban poseídos del demonio para hacer 
aquello. Estaban trabajando en armonía con el demonio, 
tratando de desacreditar el Nombre del Hijo de Dios.
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[JBP] Y vean ustedes, ellos, que seguían el Mensaje de Moisés 
y tenían la Ley, y tenían todo lo que había hablado Moisés, y 
que no cometían falta ni nada, estaban poseídos del demonio; 
eran los instrumentos del diablo en la Primera Venida del Señor. 
Y luego, vean ustedes que se encarnó en Judas; lo cual, en 
este tiempo: el diablo se encarna en el anticristo, en el hombre 
de pecado.
 Pero fíjense cómo en medio del pueblo hebreo, allí donde 
fue criado Jesús con Sus compueblanos (o sea, de la tierra de 
Él, de esa región), miren cómo había personas que creían en 
el cumplimiento de lo que habló Moisés y los profetas: de que 
aparecería el Mesías en ese tiempo; y cuando les apareció: 
los líderes religiosos, el Concilio del Sanedrín y todos ellos, no 
creyeron.
 O sea, no les bastó tener el Mensaje de Moisés, no les bastó 
creer a Moisés y a los profetas. Se requería creer en Aquel del 
cual ellos hablaron, y recibirlo, honrarlo; y miren, no tratar de 
dañar Su nombre ni burlarse, ni tratar de dañar la confianza del 
pueblo.
 Ahora, vean cómo se ponen las personas, o sea, se 
identifican las personas, con esos tiempos. O sea, cada edad 
y cada dispensación, en el momento en que la persona está 
viviendo, muestra…
 Vamos a buscar aquí un lugar, donde él escribe algo de todo 
esto que estamos hablando. Miren, aquí él dice que [WSS] «lo 
que usted está haciendo hoy es lo que haría en los tiempos 
pasados». Miren, él escribe… en esta libreta dice:

[WSS] «Su negativo está en la historia».
«El negativo del positivo está en la historia archivado».
Y él escribe: [WSS] «Piense: ¿Quién soy yo en el negativo?, 
¿quién soy yo en la historia?». Colocándonos del lado del Ungido8
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Y sigue escribiendo:
[WSS] «Usted y yo estamos en la historia reflejados y 
archivados. Usted haría en el pasado lo que hace en el 
presente (usted haría el equivalente)».

[JBP] Ahora vean cómo las personas en este tiempo en el cual 
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 Dice: [WSS] «Usted haría en el pasado lo que hace en 
el presente (usted haría el equivalente)».
 Si usted es como esta mujer que le ha recibido y que lo ha 
identificado… Ahora vean cómo el amor se proyectó allí, tanto 
de ella hacia Jesús, y de Jesús luego hacia ella. Ella demostró 
ese amor al ciento por ciento.
 Ahora, vean que los fariseos y los saduceos, y todos los 
invitados allí, que estaban de parte del fariseo, vean ustedes, 
estaban (¿qué?) poseídos del demonio, estaban trabajando en 
armonía con el demonio.
 Y las personas que hoy, en esta tercera dispensación (de las 
últimas tres), que es la séptima dispensación, en esta séptima 
dispensación: la Dispensación del Reino; y están viviendo en 
el tiempo en donde los escogidos de Dios están colocados, 
siendo colocados en esa dispensación y en la Edad de la Piedra 
Angular; y aquellas personas que no han entrado por esa Puerta 
y están llevando a cabo una obra distinta, no se están poniendo 
del lado del Ungido, del Mesías, del Cristo (como pasó en la 
Primera Venida del Señor): ellos están en armonía con el diablo, 
todos los que están en contra de lo que Dios está llevando a 
cabo hoy.
 Vean que todo es paralelo. Él dice que [WMB] sería paralelo 
en todo3.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“PONIÉNDONOS 
DEL LADO DE JESÚS”]:

 175 [Hacían] cualquier cosa para manchar Su Nombre, 
cualquier cosa para arruinar la confianza del pueblo, 

3 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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sin saber que estaban poseídos del demonio para hacer 
aquello. Estaban trabajando en armonía con el demonio, 
tratando de desacreditar el Nombre del Hijo de Dios.
 176 ¿Cómo lo hicieron, hermanos? Porque nunca 
escudriñaron las Escrituras. Jesús dijo: “Escudriñad 
las Escrituras, en Ellas ustedes piensan que tienen vida 
eterna; y Ellas son las que dan testimonio de Mí”. ¡Oh, 
qué gran ministerio tenía Él! Sí, señor. “Si Yo no hago las 
obras de Mi Padre, entonces no creáis en Mí”.
 177 Pero aquí este fariseo dijo: “Ahora sí lo tenemos. 
Vean esto, hay aquí alrededor de mil quinientas personas 
en esta fiesta. ¡Véanlo ahí sentado con esa prostituta!”.
 178 Y oh vaya, qué cosa tan horrible era aquello en esos 
días. Y allí estaba Él sentado con aquella mujer de mala 
fama, se metió secretamente—parecía que Él se había 
metido secretamente. (…)
 179 Y dijo: “Aquí está ella lavándole los pies ([JBP] o 
sea, el fariseo). Ahora, si Él fuera profeta… Ustedes lo ven, 
hermanos, ese hombre no es profeta. Si Él fuera profeta, 
entonces Él conocería qué clase de mujer le está lavando 
los pies”.
 180 Y Jesús solo se sentó y la observó, no movió Sus pies 
hasta que ella hubo terminado. Si usted va a hacer algo 
para Jesús, Jesús algunas veces se queda quieto y le observa 
mientras usted lo hace, y permite que usted continúe hasta 
que haya concluido; entonces viene la recompensa.

[JBP] Y eso es para los que están a favor del Programa Divino, 
y son creyentes y seguidores del Programa Divino. Y eso va con 
el enemigo también, con los instrumentos del enemigo.
 Dios espera, Él permite que usted siga y termine lo que usted 
está haciendo; pero luego, al final, viene la recompensa, para Colocándonos del lado del Ungido11
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uno y para otro. Vean que él dijo: [WMB] “En Su Venida…”, en 
el mensaje “LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”, que [WMB] 
“Él viene para bendecir a unos, y para maldecir a otros”4.

 [180] Quizás usted se ha pasado la vida trabajando para 
Él, pero no se preocupe: hay una recompensa al final si 
usted toma el camino que lo ponga de parte de Él.
 181 Usted pueda que no vea ni siquiera una persona 
sana por la cual usted haya orado; solo continúe orando 
por ellos. Yo he dicho varias veces: “Si yo oro por 
quinientas personas esta noche y mañana en la mañana 
estas quinientas personas se mueren, mañana por la noche 
continuaré predicando sanidad divina y orando por los 
enfermos”. ¿Lo ve? No tiene nada que ver.
 182 Él permitirá que usted tenga sus derrotas y todo 
lo demás, hasta que usted llegue al final del camino y 
termine su obra, así como le permitió a aquella mujer… 
Ella quería hacerle a Él un servicio, así que Él solo 
extendió Sus pies y permitió que ella los lavara. Oh, si 
Él hubiera dicho: “No lo hagas”, ella hubiese saltado y 
corrido; pero Él le permitió hacer el servicio.
 183 Y cuando ella hubo terminado, terminado el 
servicio que ella iba a hacer, entonces Él miró a aquel 
hipócrita parado allí atrás, tratando de manchar Su 
Nombre, y le dijo: “Simón, tengo algo que decirte; no a 
ella, sino a ti: Tú, que estás parado allá atrás, esa es la 
razón que en tu corazón tenías al traerme aquí. Tú no 
tienes compañerismo conmigo ([JBP] ¿Con quién tenía 
compañerismo él? Con el diablo, ese fariseo). ¿[Acaso] no 
lo sabía yo? Pero tú me trajiste aquí, y me colocaste aquí 

4 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párr. 22 / Estudio Bíblico 
#420, 2024/jun/14 (viernes), pág. 16 (f), pág. 74 (T3)]
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atrás para luego burlarte de mí. Nunca me diste agua 
para lavar mis pies; nada me diste para refrescarme. Yo 
sentado aquí, quemado y adolorido [por el sol], y tú no 
me diste aceite para mi rostro. Te avergonzaste de darme 
el beso de bienvenida o estrechar mi mano”.

[JBP] “El que se avergonzare del Hijo del Hombre, del Hijo 
de Dios…”, vean, la Escritura nos dice: “Yo también me 
avergonzaré”. “El que me negare…”, usa la palabra en la Biblia 
“me negare”: “El que me negare, yo también lo negaré; pero 
el que me confesare, yo también le confesaré delante de mi 
Padre”5.

 [183] “Te avergonzaste de darme el beso de bienvenida o 
estrechar mi mano. Sentiste vergüenza ante tus huéspedes, 
te daba vergüenza hacerlo. Esta mujer, desde que entró, 
no ha hecho otra cosa que limpiar mis pies y lavarlos 
con lágrimas de sus ojos, y secarlos con la toalla de su 
propio cabello. Entonces voy a demostrarte si soy o no 
soy profeta”. ¡Amén! Me gusta eso.

[JBP] Ahora, le iba a demostrar a él, ¡delante de él!, y le dijo a 
ella:

 184 “Ahora, quiero hablarte por un momento. Tus 
pecados, que son abundantes, te son perdonados”.

[JBP] ¿Cómo le demostró a él…?, delante del fariseo y delante 
de todos los que estaban allí, todos los invitados, ¿cómo le 
demostró que era profeta? Miren, algo que los hizo tropezar 
más. Porque ellos allí mismo preguntaron, cuando Él le dijo eso: 

5 San Mateo 10:32-33
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“Tus pecados te son perdonados”, y ellos rápido preguntaron y 
dijeron: “¿Quién es este que también perdona pecados?”. Eso 
les cayó como un balde de agua fría.

 184 “Ahora, quiero hablarte por un momento. Tus 
pecados, que son abundantes, te son perdonados”.

[JBP] O sea, le dijo quién era Él, y le dijo la Obra que Él estaría 
llevando a cabo luego de Su crucifixión, cuando fuera crucificado. 
La Obra por la cual Él había venido, ahí se la estaba revelando 
a ella: ya no eran cubiertos los pecados de esta mujer, sino 
que fueron ¡quitados por completo!, aun desde antes que Jesús 
fuera crucificado.
 Ahora, recuerden ese nuevo Propiciatorio. O sea que algo 
está ocurriendo antes del cumplimiento pleno de Apocalipsis 11.
 Sigue diciendo:

 185 ¿Lograron manchar Su Nombre? Ellos pensaron 
que lo habían logrado, ellos pensaron que lo habían 
detenido, ellos pensaron que lo habían puesto a Él de tal 
forma que Su avivamiento no podría ser llevado a cabo en 
aquella comunidad…

[JBP] O sea, querían hacerle un boicot a Él, haciéndole el ridículo 
y haciéndole pasar el ridículo, y haciendo…, y burlándose y 
manchando Su Nombre, y todo eso, para que no lo siguiera el 
pueblo. Miren ¡qué malos, qué dañinos, eran esas personas!

 [185] … ellos pensaron que habían arruinado Su 
influencia ([JBP] ¿Cómo? Hablando mal, desprestigiándolo). 
¡Pero tan solo hace falta una persona que lo ame ([JBP] 
jeje) a Él para cambiar la situación! Colocándonos del lado del Ungido14
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[JBP] Ahora, ¡cuánto más cuando la Iglesia-Novia ha expresado 
y ha demostrado el amor hacia Él? Si con una persona cambia 
la situación, ¡¿cuánto más con los escogidos de este tiempo 
final, con la Iglesia-Novia?!

 186 ¿Cómo sabe usted que usted no es esa persona para 
su comunidad o para alguien que usted se encuentre? 
Póngase de Su lado, hágale un servicio, haga algo por Él. 
¿Saben ustedes lo que quiero decir, hermanos? Pónganse 
del lado de Jesús. Tómenlo a Él, háganlo a Él su elección. 
Haga un servicio a Él sin importarle si alguien… si va a 
ser recompensado o no. No hace diferencia; espere hasta 
que la obra haya terminado.

[JBP] Recuerden que el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles 
para recompensar a cada uno conforme a su obra6. Póngase 
del lado de Jesús en Su Primera Venida. Pónganse del lado del 
Ungido en Su Segunda Venida.

 187 Cómo le gustaría a usted que Él dijera… Aunque 
usted orara por los enfermos, y no se sanaran; aunque 
usted orara para recibir el don de hablar en lenguas, y no 
lo recibiera; aunque orara para recibir el don de profecía, 
y no lo recibiera; pero aun así, lo único que usted podría 
hacer es contar la historia de Jesús a su iglesia o a su 
comunidad o en su trabajo; aunque usted no pueda hacer 
ninguna otra cosa, no pueda llevar a ninguna persona a 
Cristo. Aquella mujer no llevó a nadie a Cristo, pero ella 
le hizo un servicio a Él. Y no habrá diferencia al final del 
camino, si Él dirá: “Y Yo te digo: todos tus pecados… 

6 Apocalipsis 22:12
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Aunque ninguna de tus oraciones haya sido contestada, 
pero tú vienes basado en el fundamento de Mi Palabra. 
Tú vienes porque crees en Mí, y me hiciste un servicio; y 
Yo te digo que todos tus pecados, por muchos que sean, te 
han sido perdonados”. ¡Eso es suficiente para mí! Amén. 
Sí, señor.
 188 Muy bien. Ellos se empeñan en decir: “El tiempo 
de los milagros ya pasó”, y todo lo demás. Déjenlos que 
sigan diciendo lo que quieran, pero hagamos un servicio 
a Dios. Ellos le odiaban porque estaban celosos de Él, esa 
es la única razón; ellos estaban celosos.

[JBP] Eso me decía él: [WSS] “Benjie, lo que pasa es que están 
celosos. Pero déjalos, déjamelos que yo los tengo así cerquita 
para que no estorben y no hagan daño al Programa Divino. Pero 
ellos están celosos de ti”. Y muchas veces eso me lo decía. Y 
son gente y eran gente, en ese tiempo, vean, que estaban ahí 
trabajando en la Obra y estaban ahí cerca.

 [188] Estaban tratando de destruir Su 
influencia ante el pueblo; lo mismo que 
están haciendo hoy ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Lo mismo hoy». Si ellos tan solo pudieran 
destruir la influencia del Mensaje ante el 
pueblo, entonces hubiesen acabado con 
todo.

[JBP] ¿Ve cuál era la finalidad? Era de destruir la influencia de 
Jesús; y así hubiera acabado todo. O sea, tratar de destruir Colocándonos del lado del Ungido16

Aunque ninguna de tus oraciones haya sido contestada, 
pero tú vienes basado en el fundamento de Mi Palabra. 
Tú vienes porque crees en Mí, y me hiciste un servicio; y 
Yo te digo que todos tus pecados, por muchos que sean, te 
han sido perdonados”. ¡Eso es suficiente para mí! Amén. 
Sí, señor.
 188 Muy bien. Ellos se empeñan en decir: “El tiempo 
de los milagros ya pasó”, y todo lo demás. Déjenlos que 
sigan diciendo lo que quieran, pero hagamos un servicio 
a Dios. Ellos le odiaban porque estaban celosos de Él, esa 
es la única razón; ellos estaban celosos.

[JBP] Eso me decía él: [WSS] “Benjie, lo que pasa es que están 
celosos. Pero déjalos, déjamelos que yo los tengo así cerquita 
para que no estorben y no hagan daño al Programa Divino. Pero 
ellos están celosos de ti”. Y muchas veces eso me lo decía. Y 
son gente y eran gente, en ese tiempo, vean, que estaban ahí 
trabajando en la Obra y estaban ahí cerca.

 [188] Estaban tratando de destruir Su 
influencia ante el pueblo; lo mismo que 
están haciendo hoy ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Lo mismo hoy». Si ellos tan solo pudieran 
destruir la influencia del Mensaje ante el 
pueblo, entonces hubiesen acabado con 
todo.

[JBP] ¿Ve cuál era la finalidad? Era de destruir la influencia de 
Jesús; y así hubiera acabado todo. O sea, tratar de destruir 



Colocándonos del lado del Ungido 17

(ellos)…, dice: “Si pudieran tratar de destruir la influencia del 
Mensaje”. O sea que —recuerden que el mensajero y el Mensaje 
es lo mismo— tratando de destruir su nombre y manchar su 
nombre, y tratar de dañar su influencia y todo eso: eso, ante el 
pueblo, hubiese acabado con todo.

 [188] Así es. ¿Por qué trataban de 
hacerlo? Porque Él estaba en contra de 
todos sus credos y todas sus doctrinas 
eclesiásticas [de iglesia], y de todas sus 
creencias y prácticas, sectas y demás. Él 
estaba en contra de todo eso; y ellos le 
odiaban, porque Él no se confabuló con 
ninguno de ellos.

[JBP] Y él escribe ahí a la izquierda: [WSS] 
«Están celosos».

 189 Ahora, si Él hubiera venido y hubiese dicho: “Oh, 
Caifás, hombre maravilloso de Mi Padre; Yo soy el 
Mesías ([JBP] o sea, si hubiese dicho Jesús eso a Caifás). Ven 
acá, Caifás. ¿Ves aquella agua allí? ¿Recuerdas cuando 
en Egipto Moisés, el gran profeta, la convirtió…? ¿Tú 
recuerdas eso, Caifás?”.
 190 “Oh, compañero, yo estoy muy bien enterado de 
esa historia” ([JBP] le dice Caifás a Jesús).
 191 “Muy bien, Caifás, ahora Yo voy a convertir el 
agua en sangre para demostrarte que Yo soy ese Profeta 
del cual habló Moisés. Aquí está, Caifás, ¿qué crees de 
esto?”.
 192 “¿Qué crees (Caifás siendo un fariseo) acerca de 
los fariseos?”. Colocándonos del lado del Ungido17
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 193 “Oh, yo creo que son una gente maravillosa, oh, 
ustedes guardan muy bien la tradición de los padres”.
 —“¿Sabes qué? , tú podrías ser el Mesías”.
 194 ¡No, Él no lo hubiese sido! Eso sería una señal de que 
Él no era el Mesías. Cuando usted ve a alguien diciendo: 
“Vengan acá, les demostraré lo que puedo hacer. Vengan, 
yo haré esto y aquello”. Para comenzar, recuerde que en 
algún lado hay algo sospechoso acerca de eso. Jesús dijo: 
“Yo nada hago hasta que primeramente el Padre me lo ha 
mostrado”.

[JBP] Y yo tampoco. Yo no hago nada hasta que el Padre me lo 
muestre.

 [194] ¿Lo ve usted?
 195 Sí, Él estaba en contra de ellos, 
Su enseñanza era contraria a ellos. 
Él condenó su forma de guardar el 
sábado, Él condenó la forma en que 
vestían, Él condenó toda su forma de 
vida: sus tradiciones, sus lavatorios 
de ollas y calderos, y lavatorios de 
manos; todo esto lo condenó Él. Sobre 
sus vestimentas, Él dijo: “Ustedes usan 

ropa bordada y codician los lugares de más importancia 
para sentarse y hacer largas oraciones; devoran las casas 
de las viudas. Ustedes recibirán mayor condenación”.

[JBP] Escribe al lado: [WSS] «Lo mismo hoy».

[JBP] Ahora, vean cómo esta mujer se colocó del lado de Jesús. 
Y hoy la Iglesia-Novia se ha colocado del lado del Ungido. Colocándonos del lado del Ungido18
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 “COLOCÁNDONOS DEL LADO DEL UNGIDO”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
platicar en esta mañana estas palabras; y ya nos veremos en 
la actividad de las 10:00 de la mañana, en donde estaremos 
teniendo el tema: “LAS CINCO MANIFESTACIONES DEL 
PODER DE DIOS EN EL CUARTO ELÍAS”; es un tema 
en un estudio de ese día; y en el otro estudio está: “LAS 
MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS”. O sea que él lo 
resumió, esos dos, y colocó: “LAS MANIFESTACIONES DEL 
PODER DE DIOS”.
 Que Dios nos bendiga en esta mañana, en esa actividad 
también; como lo ha sido ahora en esta pequeña plática que 
hemos tenido en esta ocasión.
 “COLOCÁNDONOS DEL LADO DEL UNGIDO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #469
DOMINGO, 1 DE DICIEMBRE DE 2024

(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente y usando 
poderosamente en la Obra de Dios en este tiempo final, y sigas 
siendo de luz para todos los hermanos, tanto ministros como 
hermanos de la Iglesia en los diferentes países.
 Y como él nos dijo: fue realmente una bendición muy grande 
poder estar con todos los hermanos en los diferentes países, y 
tener estas actividades, que fueron de gran bendición para los 
hermanos y todo el Programa Divino, por toda la Palabra que 
Dios nos dio.
 Dios está cumpliendo lo que Él prometió, y lo está cumpliendo 
como Él dijo que lo iba a cumplir. No como las personas piensan 
o deseen, sino como está en el Programa Divino. Y eso no 
fallará.
 También hemos escuchado al reverendo Andrés Cruz 
Gallegos, de la actividad que se tendrá en Villahermosa, México, 
para el día 12 de enero de este próximo año 2025, en donde 
esperamos grandes bendiciones de parte de Dios.
 Y el 9 de febrero también allá en Bogotá - en Soacha, 
Colombia; y también el 23 de marzo allá en Ciudad México, en 
la Plaza de Toros. Y en algún otro lugar que se vaya a ir, ya 
quizás no va a ser anunciado; quizás llegaremos y estaremos 
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ahí ese domingo en ese lugar. Así que estén preparados en los 
lugares, porque puede, de momento, [que aparezcamos] allí, y 
tener esa actividad en algunos lugares.
 Recuerden que ya él llegó a un punto en donde no podía 
andar abiertamente; pero ya todo eso se está llevando a cabo 
y cumpliéndose, y cada vez pues las cosas se van a poner 
más difíciles. Pero el Señor, el que comenzó la buena Obra, la 
perfeccionará, y nos ayudará en todo momento.
 También se encuentra con nosotros el licenciado Francisco 
Guerra y su esposa Norma: que Dios los bendiga; mis amigos, 
mis hermanos. Habían dicho que… me estaba diciendo él 
que pensaban que era él la persona a la que yo me refería en 
aquella ocasión allá en Puebla; pero no, no, no es él; es otro, 
otro abogado; que está en contra del Programa Divino y de la 
Obra del ministerio bajo Carpa; es otra persona. No es mi amigo, 
mi hermano, el licenciado Francisco Guerra; él está fielmente 
en la Palabra y en la Obra de Dios en este tiempo final, y está 
brazo a brazo con el ministerio bajo Carpa. Que Dios lo bendiga 
grandemente y a toda la iglesia allá en Ciudad Victoria.
 Y demás hermanos que nos visitan: sean muy bienvenidos, 
y todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, en esta ocasión de hoy domingo 1 de 
diciembre de este año 2024.
 En esta mañana Dios nos dio algo muy importante, en donde 
comencé a grabar ahí en la oficina; porque era… no podía salir 
para… como los saludaba algunas veces ahí los domingos en la 
mañana, sino que enseguida comencé a grabarme ahí mismo1. 
Y hay algo muy importante en todo lo que se habló. Aunque 
aparentemente es una Escritura sencilla2, una historia que pasó 

1 [Estudio “Colocándonos del lado del Ungido”, 2024/dic/01-1 
(domingo)]
2 San Lucas 7:36-50
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en los tiempos de Jesús, pero todo eso encierra algo muy pero 
que muy grande. Lo importante es de qué lado está usted.
 En el tiempo de Jesús lo importante era estar del lado de 
Jesús, aunque no entendieran y no comprendieran muchas 
cosas. Por eso Jesús le decía a Pedro: “Lo que no entiendes 
ahora, lo entenderás después”3.
 Ahora, ¿de qué lado está usted hoy en este tiempo? Eso 
es lo que importa. Aunque usted no entienda algunas cosas, 
Dios le seguirá abriendo el entendimiento, las Escrituras, para 
entender.
 Buscamos en el Evangelio según San Marcos…
 También acá nos visita nuestro hermano Enrique García y 
su esposa y su familia: que Dios los bendiga grandemente, y los 
siga usando grandemente en la Obra en este tiempo final.
 Allí en San Marcos, capítulo 11, verso 22 en adelante…, 
verso 20, que es desde donde él comienza a leer…; porque 
vean, en el verso 12 Él tuvo hambre, y pasaron al lado de una 
higuera para tomar su fruto y comer; pero la higuera no tenía 
fruto, solamente tenía hojas; y Él la maldijo allí. Y vean, en el 
verso 20 dice:

 San Marcos 11:20
 20 Y pasando por la mañana ([JBP] vean, la mañana: 
en la mañana de un nuevo día dispensacional), vieron que la 
higuera se había secado desde las raíces.

[JBP] Porque es en el nuevo día dispensacional que el Hijo del 
Hombre viene con Sus Ángeles para pagar a cada uno conforme 
a su obra.

3 San Juan 13:7
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 20 Y pasando por la mañana, vieron que la higuera se 
había secado desde las raíces.
 21 Entonces Pedro, acordándose, le dijo: Maestro, 
mira, la higuera que maldijiste se ha secado.
 22 Respondiendo Jesús, les dijo: Tened fe en Dios.

 23 Porque de cierto os digo que 
cualquiera que dijere a este monte: 
Quítate y échate en el mar, y no dudare en 

su corazón, sino creyere que será hecho 
lo que dice, lo que diga le será hecho.

[JBP] Ahí, en el verso 23, dibuja a la izquierda una Estrella 
de David; dos veces, porque acá la dibuja nuevamente (a la 
derecha). O sea, en ese párrafo, en ese verso 23, dibuja dos 
Estrellas de David.

Y él escribe aquí abajo:
[WSS] «Higuera = Israel».
«Monte = reino (el reino de los gentiles será quitado como 
fue quitado el de Israel)».

Sigue diciendo el verso 24:

 24 Por tanto, os digo que todo lo que 
pidiereis orando, creed que lo recibiréis, 
y os vendrá.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.
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 25 Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo 
contra alguno, para que también vuestro Padre que está 
en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas.
 26 Porque si vosotros no 
perdonáis, tampoco vuestro Padre 
que está en los cielos os perdonará 
vuestras ofensas.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David, ahí a la derecha.

LAS MANIFESTACIONES
DEL PODER DE DIOS 
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de abril de 2013
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Marcos 11:20-26

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano, el doctor William 
Soto Santiago:

LA GRAN VOZ DE TROMPETA
EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de enero del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
	 Y,	 en	 este	 tiempo	 final,	 cuando	 Cristo	 adopte	 a	 Su	
Ángel Mensajero, entonces veremos grandes maravillas, 
señales y milagros, como fueron profetizados en la 
Visión de la Carpa. El mismo Ángel que acompañaba Estudio Bíblico #46927
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al reverendo William Branham estará ahí presente, y la 
misma Columna de Fuego que lo acompañaba estará ahí 
presente, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Y 
las cinco veces que vio el poder de Dios manifestado en 
toda su plenitud, las cuales fueron cinco demostraciones 
o muestras que Dios nos dio por medio del reverendo 
William Branham4, estará ese mismo poder manifestado 
en toda su plenitud hablando esa Palabra creadora; a tal 
grado que no habrá necesidad ni siquiera de poner las 
manos sobre los enfermos.

[JBP] En ese estudio de ese día, que se le preparó, atrás en el 
estudio, ahí él enumera las cinco; y miren, escribe:

4 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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[WSS] «1. El pececito y su resurrección = creyentes 
resucitados».
(Y escribe abajo): «[Jesús resucitó a Lázaro]».

[WSS] «2. La tormenta = poder sobre la naturaleza».
(Y ahí abajo escribe): «[Dios habló por Moisés, abrió el Mar 
Rojo]. (Y ahí después): [Jesús reprendió la tormenta]».

Y debajo de lo de Moisés, donde dice:
«[Dios habló por Moisés, abrió el Mar Rojo.
(Y abajo): Y luego el Jordán con Josué]».

Y luego al lado ahí escribe:
«Jesús reprendió la tormenta».
O sea, era el poder sobre la naturaleza.

Escribe luego:
[WSS] «3. La salvación a los hijos de Hattie Wright».
(Escribe abajo): «[Dios salvó a Israel]. [Jesús salvó a cada 
primogénito]».

Luego escribe:
[WSS] «4. El tumor en el ovario y su sanidad».
(Escribe): «Jesús sanó a los enfermos; y lo hizo por Sus 
apóstoles y demás mensajeros;
y lo hará hoy».

[WSS] «5. La creación de ardillas para ser cazadas y ser 
para alimento».
(Y escribe): «[Cuando Moisés, Dios le dio al pueblo pan y 
codornices].
[Y Jesús multiplicó los panes y los peces por dos veces]». Estudio Bíblico #46929
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[JBP] Ahora vean, esas fueron las cinco manifestaciones.
 Por eso él dice: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte…
”5; pero vean, lo mostró…; aunque él tuvo más manifestaciones, 
el Espíritu Santo por medio de nuestro hermano Branham, pero 
estas fueron las más marcadas; y en ellas se estaba mostrando 
lo que sería en toda su plenitud en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL 
DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Cuando ese ministerio de Cristo, el Ángel del 
Pacto, esté operando en ese mensajero que Él tendrá en 
el Día Postrero, en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, él no tendrá necesidad de poner las manos sobre 
los enfermos, él no tendrá ni siquiera necesidad de orar 
por los enfermos, sino de hablar la Palabra creadora, y las 
cosas sucederán.

[JBP] Ahora vean, si dice que tendrá un instrumento, que tendrá 
un mensajero que hará eso, pues ya Pablo se fue, Ireneo se 
fue, Colombo se fue, Lutero se fue, Wesley se fue, el hermano 
Branham se fue, a nuestro hermano William Dios se lo llevó 
también; pues tiene que haber un instrumento en el cual todo 
eso se cumpla.
 Como una persona (allá en… creo que fue en el Brasil) que 
me estaba contando la… la esposa, porque el esposo no es 
creyente. Y él le decía:
 —“¿Quién es ese que está hablando? ¿Ese es William?, 
como el…”.

5 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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 —“No; William, él partió”.
 —“Ah, por eso; porque me habías dicho que había partido. 
Pero ¿y él?”.
 —“Él es el que está ahora ministrando”, algo así le dijo.
 Y él le dice: “Pues si William se fue, pues entonces tiene que 
haber otro, pues tiene que ser él”. Y él no es creyente; más bien 
él conoce de las Escrituras.
 Pero vean, una persona que no es creyente, vamos a decir, 
por la lógica: si Dios se lleva un mensajero pues tiene que haber 
otro. Y él le decía: “Pues entonces es él”; o sea, le decía a ella: 
“Pues es él el que ustedes estaban esperando”.
 Ahora vean, sigue diciendo [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA 
EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] … él no tendrá ni siquiera necesidad de orar 
por los enfermos, sino de hablar la Palabra creadora, y las 
cosas sucederán.
 [JBP] Porque la Tercera Etapa es la Palabra siendo hablada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en este mensaje, que es de este 
folleto donde hay extractos del 56 al 65, de diferentes mensajes 
donde él habló de la Visión de la Carpa. Y en la página 24 hay 
un extracto del mensaje “HABLA A ESTE MONTE”6, y él aquí 
nos dice (nuestro hermano Branham):

 [38] Yo pensé: (…) “¿Es esta la Escritura que Tú 
estás tratando de traer a mí? ¿Es este el otro paso al 
cual venimos? Tú me diste una visión y dijiste que sería 
confirmada en un edificio pequeño en algún lugar, en una 
reunión cuando las carpas empiecen”. Yo dije: “¿Es esto 

6  [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 38-39, 59] [Compilación, 
pág. 240, párrs. 38-39; págs. 328-329, párrs. 38, 59]

Estudio Bíblico #46931

 —“No; William, él partió”.
 —“Ah, por eso; porque me habías dicho que había partido. 
Pero ¿y él?”.
 —“Él es el que está ahora ministrando”, algo así le dijo.
 Y él le dice: “Pues si William se fue, pues entonces tiene que 
haber otro, pues tiene que ser él”. Y él no es creyente; más bien 
él conoce de las Escrituras.
 Pero vean, una persona que no es creyente, vamos a decir, 
por la lógica: si Dios se lleva un mensajero pues tiene que haber 
otro. Y él le decía: “Pues entonces es él”; o sea, le decía a ella: 
“Pues es él el que ustedes estaban esperando”.
 Ahora vean, sigue diciendo [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA 
EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] … él no tendrá ni siquiera necesidad de orar 
por los enfermos, sino de hablar la Palabra creadora, y las 
cosas sucederán.
 [JBP] Porque la Tercera Etapa es la Palabra siendo hablada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en este mensaje, que es de este 
folleto donde hay extractos del 56 al 65, de diferentes mensajes 
donde él habló de la Visión de la Carpa. Y en la página 24 hay 
un extracto del mensaje “HABLA A ESTE MONTE”6, y él aquí 
nos dice (nuestro hermano Branham):

 [38] Yo pensé: (…) “¿Es esta la Escritura que Tú 
estás tratando de traer a mí? ¿Es este el otro paso al 
cual venimos? Tú me diste una visión y dijiste que sería 
confirmada en un edificio pequeño en algún lugar, en una 
reunión cuando las carpas empiecen”. Yo dije: “¿Es esto 

6  [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 38-39, 59] [Compilación, 
pág. 240, párrs. 38-39; págs. 328-329, párrs. 38, 59]



Estudio Bíblico #469 32

a lo cual se va dirigiendo? Si lo es, Señor, entonces yo te 
tomaré por Tu Palabra”.
 39 (…) Yo dije: “Y vendrá una ardilla roja joven y se 
sentará en esa rama desnuda allí, y yo le dispararé desde 
aquí mismo”. (…)
 [59] Yo dije: “Si este es mi nuevo ministerio que viene 
entrando, algo más grande, que Él finalmente confirmará 
en ese pequeño edificio…” ([JBP] ahí estaba relatando lo de 
las ardillas), yo dije: “Si eso fuere…”. (…)
 Yo dije: “Si el Señor estaba confirmando mi ministerio 
allí para que yo supiera que Él va a ayudar a Su gente, y 
dejarme a mí hacerlo”, yo dije: “entonces el mismo Jehová-
Jireh… Yo tenía necesidad de una ardilla, igual como él 
tenía necesidad de un carnero, y yo creo que Jehová-Jireh 
la colocó allí por Su misma Palabra hablada”.

[JBP] Lo mismo que ocurrió con Abraham.

Ahora vean, aquí él escribe abajo, nuevamente las enumera, y 
escribe:

[WSS] «•Ardillas creadas, por la Palabra hablada — 
Creación de alimento».
•La tormenta detenida… (hace entrecomillas, para no escribir: 
“por la Palabra hablada”, o sea, comillas así: “ “ “)
•La tormenta detenida, por la Palabra hablada — Control 
de la naturaleza».
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[JBP] Ahora en cada oración, en cada línea, al final él escribe 
una Escritura. Al principio de la primera línea escribe: [WSS] 
«Apoc. 11:3-14, 5:1-11, 10:1-11».

(Déjame colocar aquí el… para que puedan ir conmigo ahí 
leyendo; y si pueden tomar nota, pues también, en lo que va 
saliendo el Estudio. Vamos a ver aquí… Ya uno se hace experto 
hasta en tirar fotos… jeje. Ahí).

[WSS] «•Ardillas creadas, por la Palabra hablada — 
Creación de alimento. Apoc. 11:3-14, 5:1-11, 10:1-11».

«•La tormenta detenida, por la Palabra hablada — 
Control de la naturaleza. Apoc. 11:3-5 (que son los 
ministerios de Moisés y Elías)». Ahí también escribe: [WSS] 
«Marcos 11:22-24».

Luego escribe: [WSS] «•El pececito resucitado, por la 
Palabra hablada — La Resurrección. (Y ahí al lado escribe): 
1 Tes. 4:12-17; 1 Cor. 15:49-58, 15:20-28; Fil. 3:20-21».

Luego: [WSS] «•El tumor quitado, por la Palabra hablada 
(¿ve?, todo es por la Palabra hablaba)  — Sanidad Divina. 
Apoc. 11:3».

[JBP] O sea, la sanidad divina, vean, viene por los Dos Olivos: 
“Y en Sus Alas traerá sanidad, salud”7.

[WSS] «•La salvación de dos jóvenes, por la Palabra 
hablada — Llamamiento y salvación. (Y ahí coloca): Apoc. 

7 Malaquías 4:2
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7:1-17, 14:1- , 12:   (Eso es de Apocalipsis. Ese es el Ángel 
con el Sello del Dios vivo)».

[JBP] Ahora, de eso hablamos en Argentina, en una plática 
que tuvimos, en donde Dios nos mostró allí cómo a la hermana 
Hattie Wright le fue dada la oportunidad de hablar la Palabra en 
favor de sus hijos. Ella ministró en el Lugar Santísimo8.
 Así como la Novia en este tiempo final: al tener la Palabra, 
el Título de Propiedad en Ella, la Espada de dos filos, estará 
ministrando Ella en favor de sus familiares.
 Y esa labor del libro de Las Edades, de la página 185, 186, 
187, que nos habla de la Novia, nos habla de esa labor que Él 
dejó en particular; vean, es una labor ¡tan importante! que la 
Iglesia-Novia estaría llevando a cabo en el fin del tiempo: que 
es la labor de ministrar en el Lugar Santísimo.
 Ahora, vean ustedes que en el lugar santísimo solamente 
se ministraba por el sumo sacerdote: por una persona.
 Ahora, al ser colocados en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual, que es la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, ahí los escogidos de Dios, al ellos también tener el 
Título de Propiedad, eso le da derecho a llevar a cabo una Obra 
que en ningún tiempo fue llevada a cabo; ni siquiera en el tiempo 
de Adán. Adán no llegó a comerse el Libro, no llegó a comer del 
Árbol de la Vida.
 Ahora, eso es algo tan grande…, que quizás la mente de 
nosotros no abarca…, o no logra internalizar lo grande que eso 
significa para cada escogido de Dios, y la Obra grande que Dios 

8 [Plática “Dios a través de la Novia llevando a cabo esa Obra de ese 
tiempo en particular”, 2024/nov/18-1 (lunes), Estudio completo, el cual 
comienza en pág. 1 (T1)] [Plática “La Iglesia-Novia siendo ungida con la 
Columna de Fuego”, 2024/nov/18-2 (lunes), Estudio completo, el cual 
comienza en pág. 7 (T1)]
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está llevando a cabo hoy.
 Estamos de vuelta al Edén, y allí había unos personajes, 
y allí había una acción que se tenía que llevar a cabo: y era 
comer de uno de los dos árboles, de uno de esos dos árboles: 
o del Árbol de la Vida o del árbol de ciencia del bien y del mal. 
Estamos frente a eso nuevamente.
 ¿De qué árbol está comiendo usted hoy?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“LA GRAN 
VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Ustedes encontrarán que en los casos que 
fueron una muestra de lo que será en el Día Postrero, en 
esa manifestación plena de Dios, ustedes encontrarán que 
en las cinco muestras que nos dio el reverendo William 
Branham, como muestras de esa manifestación plena del 
poder de Dios en el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
ustedes encontrarán que en ninguna de esas ocasiones el 
reverendo William Branham, en ninguna de esas ocasiones 
oró por la sanidad, o por la creación, ni por la resurrección 
del pececito…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en este estudio también 
está el mensaje “EL ESPÍRITU DE VERDAD”9, y nos habla de 
una de esas manifestaciones: la del pececito; miren lo que dice 
allí:

 84 El hermano Lyle, el hermano del hermano Banks, 
estaba pescando con una caña con carrete y un anzuelo 
muy grande, y con un gran montón de gusanos en él. Él 

9 [63-0118 “Espíritu de verdad”, párrs. 84-94]
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está llevando a cabo hoy.
 Estamos de vuelta al Edén, y allí había unos personajes, 
y allí había una acción que se tenía que llevar a cabo: y era 
comer de uno de los dos árboles, de uno de esos dos árboles: 
o del Árbol de la Vida o del árbol de ciencia del bien y del mal. 
Estamos frente a eso nuevamente.
 ¿De qué árbol está comiendo usted hoy?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“LA GRAN 
VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Ustedes encontrarán que en los casos que 
fueron una muestra de lo que será en el Día Postrero, en 
esa manifestación plena de Dios, ustedes encontrarán que 
en las cinco muestras que nos dio el reverendo William 
Branham, como muestras de esa manifestación plena del 
poder de Dios en el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
ustedes encontrarán que en ninguna de esas ocasiones el 
reverendo William Branham, en ninguna de esas ocasiones 
oró por la sanidad, o por la creación, ni por la resurrección 
del pececito…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en este estudio también 
está el mensaje “EL ESPÍRITU DE VERDAD”9, y nos habla de 
una de esas manifestaciones: la del pececito; miren lo que dice 
allí:

 84 El hermano Lyle, el hermano del hermano Banks, 
estaba pescando con una caña con carrete y un anzuelo 
muy grande, y con un gran montón de gusanos en él. Él 

9 [63-0118 “Espíritu de verdad”, párrs. 84-94]
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dejó que ese pececito luna [mojarra oreja azul] se tragara 
ese anzuelo y le llegara hasta su pancita. Y cuando él lo 
sacó, dijo: “Mira, ojalá que tú te hubieras fijado allí”, 
como así de largo. Y él simplemente… él no podía sacarle 
el anzuelo, creo yo. No había otra manera; solamente 
cortando la línea. Y él no quería perder su anzuelo. Así 
que él le sacó, al jalarlo, las agallas ([JBP] o sea, le arrancó 
todo adentro; cuando le cogió el pez y haló para coger o tomar 
el anzuelo, dice), el mondongo [vientre] y todo, de esa 
manera, y lo echó al agua. ([JBP] O sea, ahí ya…, con eso, 
imagínese, ya estaba el pescado…; y ahí es que él dice): Y él se 
estremeció tres o cuatro veces, y se quedó allí quieto ([JBP] 
¿Ve?, se quedó así flotando). Él le dijo ([JBP] el compañero 
ahí del hermano Branham): “Hasta allí llegaste, amiguito”.
 85 Y yo dije: “Lyle, cuando él empiece a morder… 
Consigue un anzuelo más pequeño que ese. Cuando él 
empiece a morder, toma esta caña de carnada artificial 
[pesca de mosca] que está aquí, y tan pronto empiece 
a morder, péscalo. ¿Ves? Antes que él lo agarre y se lo 
trague, péscalo por la boca”. Yo dije: “En eso está el 
deporte de atraparlos”.

[JBP] Está enseñándole cómo pescar.

 86 “Oh”, dijo él: “yo pudiera dar el jalón incorrecto”, 
y él continuó. Lo intentó unas cuantas veces ([JBP] a todo 
esto, el pececito ahí estaba flotando, cerca de la barca, del 
bote), y se le fueron como tres o cuatro. Él puso la caña de 
pescar en el suelo, dijo: “Yo simplemente dejaré que se lo 
trague otra vez”.
 87 Así que este pececito flotó por allí en el agua por 
un ratito, ¡oh!, creo que por treinta minutos ([JBP] “treinta Estudio Bíblico #46936
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minutos” él lo subraya). Y las olas empezaron a levantarse y 
a entrar.
 88 Yo dije: “Bueno, tendremos que irnos muy pronto. 
Ya tenemos un balde, así que tendremos que irnos”.
 89 Y me levanté, para lanzar atrás sobre algunas hojas 
de lirio, para que cayera de allí. Había algunos grandes de 
panza roja, allí atrás. Así que empecé a jalar la carnada, 
del lirio, ustedes saben, lo arrojé allí encima del lirio, y la 
jalé, como ustedes, hombres y mujeres, saben que se hace 
al estar pescando.
 90 Y cuando empecé a hacer eso, de repente, Algo 
descendió por las colinas, como un viento soplando con 
rapidez. Y se posó sobre mí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a detenernos un 
momentito allí. En el libro de Citas, en la página 6-A (de lo cual 
ayer leímos algo en otros lugares, también referente a esto), 
párrafo 63, dice [antigua revisión]:

 6310 - “218 Yo creo que está llegando el tiempo donde 
el… Pablo dijo: ‘Donde hay profecías, estas fallarán; 
donde hay lenguas, estas cesarán’. Yo creo que está 
llegando el tiempo cuando los santos se reunirán así, y un 
espíritu de amor caerá sobre la audiencia; y toda persona 
que esté allí…”.

10 [Cita 63, pág. 6-A: 57-0407M “Dios cumple Su Palabra”, párrs. 218, 
224-225] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 27-28 (f), 
págs. 85-86 (T2)]
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[JBP] Vean lo que en este tiempo final está prometido para 
esa Iglesia; de lo cual allí el reverendo William Branham sintió 
algo que descendió. Ahora, recuerden cuando él habló en una 
porción del libro de Citas, que dice: [WMB] “Miren cómo se 
mueve la resurrección”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Ahora, para llevar a 
cabo eso tiene que haber amor; y ese es el amor divino; no amor 
fileo, sino amor divino. Página 12, donde nos habla de lo que 
citamos así de memoria, párrafo 96 [Citas] [antigua revisión]:

 9611 - “[49] Muchas veces está escrito ‘entremedio de 
las líneas’.
 50 Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 
para hablar de esas cosas que están ‘entremedio de las 
líneas’. Observa la resurrección, y las cosas cómo se 
mueven allí”.

[JBP] ¿Ve? O sea que todo eso que fue hablado va a ser llevado 
a cabo en medio del pueblo de Dios, en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa; lo cual, estamos en ese tiempo; y se está 
llevando a cabo todo eso; pero recuerden que es en una forma 
progresiva.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice [Citas] [PÁG. 6-A]:

11 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318] [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 7 (f), pág. 21 (T2) 
/ Estudio “El León de la tribu de Judá”, 2022/ago/20 (sábado), págs. 4-5 
(f), págs. 148-149 (T2)]
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 63 - “[218] …  así, y un espíritu de amor caerá sobre la 
audiencia; y toda persona que esté allí, todo lo que esté 
malo será quitado. Será una presencia tal del Espíritu 
Santo…
 (…) [224] Yo creo que los dones son maravillosos y los 
necesitamos, y los respetamos.
 225 Pero creo que el tiempo está llegando cuando será 
sobre un nivel más alto que eso”.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las 
edades, la flecha hacia la Piedra Angular. 
Y escribe: [WSS] «Amor Divino».

 63 - “[225] ‘Después que todas estas cosas son quitadas, 
aquella que es amor perdurará para siempre’. Vean, es el 
amor de Dios… Nosotros únicamente estaremos parados 
predicando, o hablando así, y el amor se asentará sobre 
el edificio”.

[JBP] Ahora, ¿cómo? Hablando la Palabra, vean.

 63 - “[225] … parados predicando, o hablando así, y el 
amor se asentará sobre el edificio”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Amor Divino / Los dones serán quitados».
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Y arriba: [WSS] «Fe de 
Rapto / Cuando venga lo 
que es perfecto = Amor».

[JBP] Que no haya incredulidad en el pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él dice [“EL ESPÍRITU DE 
VERDAD”]:

 90 Y cuando empecé a hacer eso, de repente, Algo 
descendió por esas colinas, como un viento soplando con 
rapidez. Y se posó sobre mí. Yo dejé caer la caña y me 
paré en la barca. Miré alrededor y escuché una Voz decir: 
“¿Ves ese pececito?”. Y allí estaba, flotando allí.
 91 Yo dije: “¿Ven ustedes ese pececito?”…

[JBP] O sea, él repitió lo que escuchó.
 Ahora, ahí están viendo la forma en que hablan los profetas: 
ellos escuchan de esa dimensión, y transmiten al pueblo lo que 
escuchan.
 Eso lo experimentará cada escogido. ¡Ellos tendrán 
también el ASÍ DICE EL SEÑOR en su boca! Y lo que un hijo de 
Dios hable, eso Dios lo cumplirá; no importa lo que sea. Pero 
recuerden que siempre es en la perfecta voluntad de Dios. Esos 
serán Dioses, dice la Escritura: “¿No dije a vosotros: Dioses 
sois?”12.
 Ahora vean:

 91 Yo dije: “¿Ven ustedes ese pececito?”, exactamente 
como Él lo dijo. Allí sus aletitas estaban tiesas, y él estuvo 

12 San Juan 10:34
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flotando en el agua por media hora. Y esta Biblia está 
aquí abierta ahora. ¿Ven?
 Y Él dijo: “Háblale y devuélvele la vida”.

[JBP] Pues ¿qué va a hacer el 
hermano Branham? ¡Pues hablarlo!, 
hablar lo que el Ángel le está 
diciendo.

Él escribe allí al lado: [WSS] «El 
pececito = los creyentes, la 
Iglesia-Novia». «“Háblale y 
devuélvele la vida”».

[Dr. José B. Pérez] ¿No dijo Él en San Juan, capítulo 5, verso 
25?:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz 
del Hijo de Dios; y los que la oyeren 
vivirán.

[JBP] Y dibuja ahí una Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ahí él dice [“EL ESPÍRITU DE 
VERDAD”]:

 92 Y yo dije: “Pececito, en el Nombre del Señor Jesús, 
yo te devuelvo tu vida”.
 93 Y esos hombres estaban ahí, observando. Ese 
pececito se volteó sobre su espalda, y se fue nadando Estudio Bíblico #46941
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por el agua. Ellos casi se desmayan. Lyle se lavó la cara 
en el agua. Él dijo: “Despertaré después de un rato”. 
([JBP] Jeje. O sea, dice: “Esto es sueño o esto es… ¿me habré 
quedado dormido?”). Él dijo: “Yo sé que estoy soñando”.
 Yo dije: “Tú no estás soñando”.

[JBP] ¿No pasará eso cuando vengan? [Se da toques en el 
hombro –Ed.]: “Oye…”.
 —“Pero ¿qué tú haces aquí? Déjame ver… [se frota el ojo 
–Ed.], ¿estás seguro que…? ¿Estoy viendo bien…? ¿Yo estaré 
soñando?”.
 Mire, haga como el hermano Branham cuando fue allá: él 
se pellizcó: “¡Ay!”, sentía. Ahí vamos a tener que pellizcarnos 
un par de veces; porque va a ser algo que humanamente… 
Aunque sabemos las promesas y sabemos lo que va a ocurrir, 
¡pero será una sorpresa tan grande…!, que ver esos jovencitos 
por allí…
 O sea que aquí fue algo inconcebible lo que este hermano 
vio, consciente de que le había arrancado las agallas y todo el 
mondongo de adentro, y verlo moverse luego el pececito, luego 
de escuchar la voz del profeta.

 94 Y en ese [mismo] momento, me supongo que tenía 
en la lista de oración a treinta o cuarenta niños espásticos 
([JBP] ahí sigue hablando). Y cómo es que Dios pasaría por 
alto a esos niños espásticos, y resucitaría ese pececito; 
eso solo muestra que Él está interesado en todo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL 
ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:
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 [WSS] … él habló la Palabra, que fuera resucitado, 
que viniera de nuevo a la vida; y vino a la vida.

[JBP] Hay otro lugar también, donde él se refiere a esta 
resurrección de este pececito, en donde le enumeraron también 
esas cinco manifestaciones. Y en esa parte de la resurrección 
del pececito, escribe arriba:

[WSS] «Cristianos muertos en Cristo: de este tiempo, y 
los de las 7 edades, y de los apóstoles».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo…, ahí va a la próxima, 
dice [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] A la tormenta le habló la Palabra, que los 
vientos volvieran a su lugar; y se fueron a su lugar.
 Para la salvación de los hijos de la hermana Hattie 
Wright ([JBP] ahí va para la tercera), habló la Palabra 
creadora, diciendo: “Yo te los doy en el Nombre del Señor 
Jesucristo”; y fueron salvos.
 Y en la sanidad ([JBP] ahí va la cuarta) de la hermana 
Branham, del tumor que estaba en un ovario: cuando fue 
a ser examinada para ser operada (pues ya estaban en esos 
trámites y ya le tocaba el tiempo para ser operada), Dios le 
mostró todo cuando él oró por ella, estando a una distancia 
de un estado a otro: estando ella en Tucson (Arizona), y él 
estando en Jeffersonville (Indiana).
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en… lo íbamos a leer quizás 
más… o a la tarde, o en otro mensaje, pero ya que… Vamos… 
me lo traje; y ya que, si lo traje, pues vamos a leerlo. En esta 
mañana estuvimos leyendo de este mensaje.
 Pero miren, nos llama la atención esta parte, en donde 
nuestro hermano Branham sigue la recomendación del médico. 
Y cualquiera podrá decir: “Pero… pero si él es un hombre que 
Dios lo está usando. Él puede quitarle orando - orarle a Dios y 
quitarle el tumor a su esposa, ¿por qué la manda a operarse?”.
 Y en este mensaje él nos habla de esto; y vamos a leerlo. 
Miren, en la página 32 del mensaje “PONIÉNDONOS DEL 
LADO DE JESÚS”13, allí en la página 32 dice:

 251 (252) Muy bien.
 252 Así que se dieron cuenta de que no estaban logrando 
nada (…), así que, ¿saben ustedes la siguiente cosa que 
ellos tuvieron que hacer, para tratar de sacarlo a Él del 
campo?

[JBP] Eso fue después de lo que viene leyendo, de la mujer que 
le lavó los pies y del hombre que Él sanó, le sanó su vista. Y el 
hermano Branham dice: [WMB] “Ahora van a intentar otra cosa”. 
Es terco el enemigo.

 [252] ¿… para tratar de sacarlo a Él del campo? Ellos 
fueron y le dijeron a Sus hermanos y a Su madre: “Véanlo, 
Él está muy cansado, ustedes deberían hacerlo descansar 
por un tiempo”. Aquel montón de hipócritas. Ellos 
simplemente… (…). Ellos tan solo querían deshacerse de 

13 [62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, párrs. 251-271] [Estudio 
“La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/nov/09 
(miércoles), págs. 13-18, 21, 35-41 (f), págs. 23-28, 31, 45-51 (T2)]
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Él. No era que ellos pensaban que Él estaba tan cansado; 
les hubiera gustado que Él mismo se matara trabajando. 
Pero cada vez que Él salía, los milagros comenzaban 
a suceder; la Palabra de Dios salía. Oh, cuánto me 
hubiese gustado haberlo oído a Él, cuando se detuvo en 
la costa aquel día, cuando llamó a Simón Pedro y le dijo: 
“Sígueme” ([JBP] está diciendo el hermano Branham). Cuánto 
me hubiese gustado haber tenido en donde sentarme en un 
tronco allí, dejar mis redes y mi caña de pescar, hermano 
Crase, recostarme en el tronco y oírle predicar cuando se 
subió al bote. ¡Oh, Dios! Cuánto hubiese amado el oírle 
cuando dijo: “Venid a Mí todos los que estáis trabajados 
y cansados, y Yo les haré descansar”. ¡Amén! Me hubiese 
gustado oírle a Él cuando lo dijo.
 253 Ellos trataron de utilizar a Su madre y hermanos 
para sacarlo del campo de labor. Dijeron: “Véanlo, ha 
trabajado demasiado. Yo creo que ustedes deben hacerlo 
desistir de ese camino que lleva”. ¡Cualquier cosa por 
librarse de Él! Eso era lo que querían. Sí, señor.
 254 Muchos de ellos le seguían solo para ver si podían 
tenderle alguna trampa. ¿Sabían ustedes eso? La gente le 
seguía solo para encontrar alguna falta. Un día le dieron 
una moneda y le preguntaron: “Maestro… (antes de darle 
la moneda) Maestro, nosotros somos judíos. Sabemos que 
Tú eres un gran hombre de Dios. (¡Oh, qué hipócritas!). 
Sabemos que eres un gran hombre de Dios. Sí, señor, 
Maestro. (Ellos caminaban junto a Él). Oh, buenos días, 
hermano. ¡Oh, nos sentimos tan contentos de que usted 
esté por estos lugares. Oh, estamos encantados de verle. 
Estamos con usted de pie a cabeza. Si usted va a tener un 
avivamiento, podemos cooperar con usted”. ¿Ven lo que 
estaban tratando de hacer? Preparándole una trampa. Estudio Bíblico #46945
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[JBP] Ahora, ¿recuerdan la cita del 1004?14.

 255 Ellos le dijeron: “Ahora, sabemos que eres un gran 
hombre de Dios. Tú no le temes a nadie: temes solo a 
Dios. Y sabemos que eres osado. Oh, Tú eres intrépido 
con Tu mensaje. Sabemos que eres un gran profeta, 
porque ningún hombre puede hacer lo que Tú haces y 
sin temor alguno con ese Mensaje en la época en que 
estamos viviendo, a menos que sea un profeta de Dios, y 
supiera dónde está parado. Así que sabemos que no tienes 
acepción de personas. Maestro, Tú eres un gran hombre. 
Nosotros somos judíos; estamos de tu lado, hermano; 
¡claro que estamos!”.
 256 “Ahora, Maestro, ¿está bien que paguemos tributos 
al César?”.
 (256) ¡Oh, qué montón de hipócritas! El Espíritu Santo 
estaba con Él; Él era el Espíritu Santo. Él dijo: “¿Tienes 
una moneda?”.
 —“Sí, sí. Yo tengo una moneda aquí”.
 —“Dámela”. Les dijo: “¿De quién es la inscripción 
que hay en ella?”.
 —“Del César”, le respondieron.
 —“Entonces dad al César lo que es del César, y dad a 
Dios lo que es de Dios”, les respondió.
 257 Le tendieron una trampa, haciéndose pasar por 
Sus amigos. Parecía como que nadie podía entenderlo. 
Ellos viajaban con Él por un rato, y luego se disgustaban 
con Él y lo abandonaban. Ellos decían: “Oh, bueno, 
nosotros pensábamos, seguramente pensábamos…”. 
Aun los discípulos dijeron: “Nosotros verdaderamente 

14 [Citas, pág. 114, párr. 1004: 63-1110M “Almas encarceladas”, párrs. 
231-234] [Compilación, pág. 274]
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pensábamos que este era Aquel que había de…”. Aun 
Juan los envió para que le preguntasen: “¿Eres Tú o 
esperaremos a otro?”. Oh, qué [clase de] vida Él debió 
haber vivido, y conociendo aquello. Pero Él tenía un 
propósito: hacer la Obra de Dios.
 (258) Muchos le siguieron solo para 
encontrar la forma de atraparlo en algo.
 258 Ahora, espero que esto no sea sacrílego 
si yo digo que es lo mismo hoy ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «lo mismo hoy» ([JBP] a la derecha): 
muchos vienen y siguen las reuniones tan solo 
buscando ocasión de criticar, para verle a 
usted orar por alguien.
 259 No hace mucho tiempo aquí, una hermana que 
asiste a esta iglesia estaba en otra iglesia donde Dios [se 
estaba manifestando poderosamente], haciendo que todo 
sucediera. Y esta hermana le dijo a las otras hermanas: 
“Ustedes saben, ese hombre, que puede orar por los 
enfermos, debe tener una vida muy victoriosa. Debe ser tan 
capaz de que su familia sea sanada con la palabra hablada, 
así de fácil”. Y la otra dama resultó ser de Jeffersonville. 
(Estoy seguro que nadie tiene que saber, sino lo que Jesús 
dijo: “Entre vuestra propia gente…”. Ustedes saben, 
vuestro país. Eso es correcto. Esa es la razón por la cual 
yo… Puede ser que ahora mismo esté terminándose; puede 
ser un cambio de tiempo). ([JBP] Y sigue narrando, diciendo): 
Y ella dijo: “¿Sabe usted una cosa? Cuando uno de sus 
chicos ([JBP] o sea, los hijos del hermano Branham; esa es la 
señora hablando) estornuda, los lleva corriendo al médico”. 
Una cosa pobre, degradada y engañadora como esa. Una 
mujer que tan solo quería desprestigiar. Ella dijo: “Cuando 
sus niños se enferman, él los lleva al médico”. Estudio Bíblico #46947
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[JBP] Dice el hermano Branham, sigue diciendo:

 260 Cualquiera persona sensata haría la misma cosa. 
La gente no puede entender que la medicina es enviada 
de Dios. Pues, hermanos, si no es [de Dios], entonces 
es del diablo. Seguro que es de Dios. Dios está donde la 
medicina no puede llegar. Verdaderamente la medicina es 
de Dios. “Bueno”, usted dice: “yo conozco un montón 
de médicos que…”. ¡Oh sí, y yo conozco un montón de 
predicadores que son de la misma forma también! No es el 
hombre que lo está usando, es lo que es. Yo conozco a un 
montón de hombres que utilizan la Palabra de Dios y no 
creen en sanidad divina, ni aun creen en Dios. Bien. Pero 
ellos la usan de todas maneras. Hay muchos hombres 
por allí [que trabajan] con la medicina y con la cirugía 
y cosas, que niegan a Dios y toda cosa, pero hay muchos 
que sí creen en Dios. Si eso ayuda a la gente, es de Dios. 
Yo no tengo que tomar ese automóvil y manejarlo hasta mi 
casa esta noche; yo podría caminar si quisiera, pero Dios 
me permitió un automóvil, y yo le doy a Dios las gracias 
por ello. Todas estas cosas vienen de Dios, pero úselas 
sensatamente; no pierda la cabeza con ellas.
 261 La misma cosa. Así que eso es tan solo tratando de 
encontrar algo a estos jóvenes convertidos para empañar 
el nombre, el nombre de las obras de Dios. Ellos tan solo 
querían empañarlo. “Cada vez que un niño se enferma, 
uno de sus hijos, él lo lleva al médico” ([JBP] vuelve a decir 
lo que la hermana dijo). Claro que lo haría. Y si el médico 
no puede… Yo le pediría a Dios que nos ayudara antes 
de llevarlo allí; entonces si el doctor nada puede hacer, 
entonces yo lo llevo a un nivel un poco más alto.
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[JBP] Ahora, eso es una fe perfecta, ¡eso es Fe de Rapto!

 [261] … yo lo llevo a un nivel un poco más alto. Eso 
es correcto. Sí, señor. Oh, es lo mismo hoy, ellos están 
tratando de tender las mismas trampas hoy.
 262 Él los conocía, pero noten esto, Él nunca los 
reprendió. Él continuó con ellos. Lo mismo hace hoy. Él 
sigue caminado con ellos, les muestra Su misericordia (eso 
es correcto), aunque ellos se confabulen contra Él. ¿Por 
qué? Porque Él los ama. Y Él continuó con ellos. Pero 
ellos están siempre listos para llamarlo a Él en caso de 
emergencia. Entonces sí que lo quieren. Ellos no… Ellos 
se burlarían de cualquiera que alabara, se burlarían de 
cualquiera que predique sanidad divina, y dicen que no 
creen en tal cosa. Simplemente no se han enfermado lo 
suficiente todavía. Yo he oído a muchos de ellos.

[JBP] Porque una vez que les sucede algo y se enferman, ahí 
enseguida buscan a Dios; ahí enseguida: “¡Oren por mí!”.

 263 Una mujer muriendo al momento que yo corría por 
los escalones, cuando predicaba aquí mismo, y un hombre 
parado aquí mismo en la puerta llamándome. Ella pasaba 
cerca del tabernáculo regularmente. Vivía aquí cerca y 
era dueña de una vaca. Y ella hizo este comentario: “Si 
mi vaca se mete a esa clase de religión que tiene Billy, 
yo la mataría”. En menos de una hora ella fue herida y 
llevada al hospital, una hermosa y joven mujer. Y yo me 
di prisa en llegar al hospital. Su esposo era católico y 
me mandaron a buscar. Ella se estaba muriendo, y sus 
ojos se le estaban saliendo de lo hinchados; ella decía: 
“Llámenlo, llámenlo, rápidamente, rápidamente”. Estudio Bíblico #46949
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emergencia. Entonces sí que lo quieren. Ellos no… Ellos 
se burlarían de cualquiera que alabara, se burlarían de 
cualquiera que predique sanidad divina, y dicen que no 
creen en tal cosa. Simplemente no se han enfermado lo 
suficiente todavía. Yo he oído a muchos de ellos.

[JBP] Porque una vez que les sucede algo y se enferman, ahí 
enseguida buscan a Dios; ahí enseguida: “¡Oren por mí!”.

 263 Una mujer muriendo al momento que yo corría por 
los escalones, cuando predicaba aquí mismo, y un hombre 
parado aquí mismo en la puerta llamándome. Ella pasaba 
cerca del tabernáculo regularmente. Vivía aquí cerca y 
era dueña de una vaca. Y ella hizo este comentario: “Si 
mi vaca se mete a esa clase de religión que tiene Billy, 
yo la mataría”. En menos de una hora ella fue herida y 
llevada al hospital, una hermosa y joven mujer. Y yo me 
di prisa en llegar al hospital. Su esposo era católico y 
me mandaron a buscar. Ella se estaba muriendo, y sus 
ojos se le estaban saliendo de lo hinchados; ella decía: 
“Llámenlo, llámenlo, rápidamente, rápidamente”.
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 264 Y su hermano corrió y se detuvo en la puerta, 
esperando y tratando de llamar mi atención ([JBP] o sea, allí 
en el tabernáculo). El lugar estaba repleto de gente, y pasado 
un rato alguien vino alrededor y puso una nota aquí en el 
escritorio; la nota decía: “Alguien se está muriendo en el 
hospital”. Y creo que le dije al hermano Graham Snelling: 
“Tome mi lugar mientras voy”. Y él estaba solo cantando 
y dirigiendo los cánticos allí parado; él todavía no había 
sido llamado a predicar en aquel tiempo. Él subió para 
dirigir cánticos, y yo salí, tomé mi automóvil y me apresuré 
hacia allá; y justamente cuando subía por los escalones, 
ella respiró su último aliento. Y por supuesto, todo su 
sistema digestivo reaccionó [las entrañas y riñones y todo 
actuaron]. Y corrí hacia adentro, y cuando llegué ya le 
habían cubierto su rostro, y el vapor subía y cubría todo el 
lugar; y una vieja enfermera parada ahí dijo: “Hermano 
Branham, hasta su último suspiro estuvo clamando por 
usted”. Estaba tratando de corregir su falta, pero ya era 
demasiado tarde.

[JBP] Libro de Los Sellos, página 469 y 470, donde ellos vinieron, 
vean, arrepentidos; pero ya habían despreciado la misericordia 
de Dios por última vez. Y él dice allí: [WMB] “Habían estado en 
cultos como este”15.

 264 ¿Lo ve usted? Usted cometerá su último pecado 
algún día [y entonces ya no habrá otra oportunidad].
 265 Y ella tenía algo de… profundo en su rostro… 
(265) tenía pelo castaño, era una hermosa mujer. Su pelo 
rizado estaba desordenado; sus grandes ojos marrones 
se habían salido de sus órbitas y estaban semicerrados. Y 

15 Los Sellos, pág. 369, párrs. 194-195
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las pecas de su rostro habían sido sometidas a tal tensión 
que sobresalían como pequeños bultos sobre su cara, y su 
boca estaba abierta. Y yo me acerqué y la observé, y allí 
estaba su esposo parado, y me dijo: “Billy, esto fue lo que 
sucedió”. Y añadió: “Yo soy un católico. Quiero que hagas 
una oración por ella, porque se ha ido al purgatorio”.
 Y yo le respondí: “¿Qué?”.
 266 Volvió a repetirlo: “Haz una oración por ella. Se 
ha ido al purgatorio. Ella pasó cerca de tu iglesia hace 
alrededor de dos horas y dijo que si nuestra vaca se metía 
a la religión tuya, ella mataría a esa vaca. Haz una oración 
por ella”.
 267 Le respondí: “Es demasiado tarde; ella debió haber 
purgado su alma aquí; no cuando fuera a algún otro lugar”. 
¿Lo ve? Eso es correcto. Así es. Pero siempre lo queremos 
a Él en el tiempo de angustia. Yo he oído a gente decir: “Yo 
no creo en Dios”, y cuando son lastimados y están en malas 
condiciones, vean cómo es al primero que llaman.
 268 Aun Sus discípulos, una vez cuando estuvieron en una 
tormenta [en el mar], aunque al verlo estaban atemorizados 
de Él. No sabían exactamente qué era. Dijeron: “Es un 
espíritu”, y clamaron. Pero no tenían esperanza de salvarse, 
así que lo invitaron a entrar. Sí, siempre, aunque ustedes 
no estén plenamente seguros, cuando toda esperanza se ha 
ido, a usted le gustaría invitarlo a entrar. Ellos lo recibieron 
porque tenían necesidad de Él. Eso es correcto.
 269 Algunas veces me he puesto a pensar, y creo que esa 
es la razón por la cual vienen las tormentas. ¿Ha pensado 
usted alguna vez en eso? Él se sentó allá arriba y los observó 
hasta que ellos tuvieron necesidad de Él, y entonces Él vino 
a la escena. Así que ahora podemos ver nuestra necesidad 
de Él. Vemos que la tormenta se aproxima, hermanos. Estudio Bíblico #46951
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Pongámonos de Su lado esta noche, pongámonos del lado 
de Su Palabra. Lo dejaré aquí.
 270 Pongámonos de Su lado. Ustedes y yo, hermanos, 
unámonos con Él esta noche. La tormenta está por llegar. 
No espere a que se hunda el pequeño barco. Invitémosle a 
nuestra pequeña barca ahora mismo. Usted quizás diga: 
“Yo no puedo entender todo eso, hermano Branham”.
 271 Vea si decimos algo que esté fuera de la Palabra, 
si hay aquí algo contrario a lo que Él prometió hacer. 
Algunas veces eso puede parecerles a ustedes un poco 
extraño. Ustedes piensan: “Oh hermano, yo no puedo 
entender eso”. Pero llegará un día cuando usted tenga que 
partir. Entonces eso no le parecerá tan malo. Cuando usted 
reconoce que tiene que retornar al Dios que le creó, usted 
querrá recibirle entonces. Recibámoslo ahora mismo, antes 
de que la tormenta empeore.

[JBP] Ahora, vean cómo aquí el hermano Branham… Hicimos 
este pequeño paréntesis allí, con esta ocasión que él oró 
por ella, vean, en ese momento en donde ella estaba en esa 
condición. Él en otros lugares dice que había pedido por eso.
 Pero miren ustedes, Dios estaba permitiendo todo para que 
la gloria de Dios se manifestara en la vida de la hermana Meda; 
y Dios iba a mostrar que por la Palabra hablada ella sería sana.
 Ahora vean, estaba siendo ya la parte final, o sea, estaba 
llegando ya a la parte de la operación, ya a la parte de los 
preparativos finales allí para operarla, y ya estaba en los 
trámites.

[Dr. José B. Pérez] Aquí continúo donde me detuve, donde 
nuestro hermano William estaba hablando [“LA GRAN VOZ DE 
TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]: Estudio Bíblico #46952
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 [WSS] … (pues ya estaban en esos trámites y ya le 
tocaba el tiempo para ser operada), Dios le mostró todo 
cuando él oró por ella, estando a una distancia de un estado 
a otro: estando ella en Tucson (Arizona), y él estando en 
Jeffersonville (Indiana). Y él orando por ella, para que 
Dios estuviera con ella y la ayudara ([JBP] él estaba orando 
por ella), el Señor le dijo: “Lo que tú digas, sucederá”.
 [JBP] Vean que ahí no era orar por ella, sino hablar la 
Palabra.
 [WSS] “Lo que tú digas, sucederá. Como tú lo digas 
así, sucederá”, y él dijo: “Antes que el médico coloque su 
mano sobre el tumor: que desaparezca”; y así sucedió.

[JBP] Ahora miren, aquí en esa parte, donde le colocan:

«5) La sanidad de la esposa del Rvdo. William Branham, 
que tenía un tumor maligno en uno de los ovarios» (que 
fue la quinta que lo colocaron aquí).
 En esa oración él…, en la parte donde dice: “Un tumor 
maligno”, él lo subrayó y lo circuló mucho.
 Y ahí él escribe: [WSS] «Ella es tipo de la Novia de su 
tiempo teniendo hijos», ahí encima de “la esposa del Rvdo. 
William Branham”.
 Y encima del “tumor maligno” escribe: [WSS] «Un espíritu 
denominacional en el grupo».
 Y encima de “los ovarios” ahí él escribe: [WSS] «Rebekah 
y Sarah = unitario y trinitario. Los dos árboles en los dos 
tiestos — ciruelas y…», o sea, y otro fruto.

Estudio Bíblico #46953

 [WSS] … (pues ya estaban en esos trámites y ya le 
tocaba el tiempo para ser operada), Dios le mostró todo 
cuando él oró por ella, estando a una distancia de un estado 
a otro: estando ella en Tucson (Arizona), y él estando en 
Jeffersonville (Indiana). Y él orando por ella, para que 
Dios estuviera con ella y la ayudara ([JBP] él estaba orando 
por ella), el Señor le dijo: “Lo que tú digas, sucederá”.
 [JBP] Vean que ahí no era orar por ella, sino hablar la 
Palabra.
 [WSS] “Lo que tú digas, sucederá. Como tú lo digas 
así, sucederá”, y él dijo: “Antes que el médico coloque su 
mano sobre el tumor: que desaparezca”; y así sucedió.

[JBP] Ahora miren, aquí en esa parte, donde le colocan:

«5) La sanidad de la esposa del Rvdo. William Branham, 
que tenía un tumor maligno en uno de los ovarios» (que 
fue la quinta que lo colocaron aquí).
 En esa oración él…, en la parte donde dice: “Un tumor 
maligno”, él lo subrayó y lo circuló mucho.
 Y ahí él escribe: [WSS] «Ella es tipo de la Novia de su 
tiempo teniendo hijos», ahí encima de “la esposa del Rvdo. 
William Branham”.
 Y encima del “tumor maligno” escribe: [WSS] «Un espíritu 
denominacional en el grupo».
 Y encima de “los ovarios” ahí él escribe: [WSS] «Rebekah 
y Sarah = unitario y trinitario. Los dos árboles en los dos 
tiestos — ciruelas y…», o sea, y otro fruto.



Estudio Bíblico #469 54

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje 
“DESESPERACIÓN”16, vamos a ver algo allí que nos dice 
nuestro hermano Branham; en la página 17 dice:

 82 Ahora, Jacob pensó que 
teniendo la primogenitura, 
todo lo demás sería fácil.
 Igualmente pensó la gente pentecostal ([JBP] y él 
escribe arriba): [WSS] «Jacob = pentecostales», los cuales 
comenzaron a organizarse: los unitarios, trinitarios y 
toda clase de organizaciones; comenzaron 
a pelear ([JBP] “pelear” lo circula) entre 
ellos mismos, probando así que no tenían en ellos la 
manifestación de la Señal ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «si 
pelean, no está la señal» ([JBP] a la derecha). Había malicia, 

envidias, peleas, etc.; a eso fue a parar.
 83 Jacob pensó igual. Pero cierta noche, 
temiendo por su propia vida, la desesperación 
le tomó, pues él se percató que al otro lado 
del río su hermano lo estaba esperando para 
matarlo. Él vio que la primogenitura que había 
obtenido era precisamente lo que causaría su 
muerte.
 Y a veces el mismo Espíritu Santo que usted 
dice haber recibido, si usted no vigila, será 
Quien le condenará allá en el final. Es cierto. 
Las mismas aguas que salvaron a Noé, fueron 
las que condenaron al mundo de entonces. Lo 

16 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 82-83] [Estudio Bíblico #442, 
2024/ago/30-2 (viernes), págs. 25-26 (f), págs. 143-144 (T5)]
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que posiblemente usted esté juzgando como fanatismo, 
puede ser la mera [misma] cosa que lo condene allá al 
final del camino.

[JBP] Y ahí él escribe a la izquierda: [WSS] «Lo que esté 
juzgando como fanatismo, le condenará al final».

Y aquí también, al frente, él escribe: [WSS] «Lo que usted 
esté juzgando como fanatismo, puede ser la mera cosa 
que lo condene allá al final del camino».

[Dr. José B. Pérez] También en el mensaje “¿POR QUÉ 
PEQUEÑA BELÉN?”17, vamos a ver aquí en la página 34; 34 
abajo dice:

 144 “Si algún hombre morase en Mí y Yo en él… 
Si estuviereis en Mí y Mis Palabras en vosotros”. 
Morando, no solamente brincando de un lugar a otro, e 
intercambiando su tarjeta de compañerismo 
de un unitario a un binitario y a un trinitario, 
y regresar a un presbiteriano, o luterano. “Si 
estuviereis en Mí”, y Él es la Palabra, “¡Mis 
Palabras estuvieren en vosotros! No tengas 
miedo a ochocientos u ocho millones. Yo me 
pararé al lado tuyo. Yo deseo una bebida de 
Aquel Pozo de nuevo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la 2da Venida».

17 [63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párrs. 144-147] [Estudio 
Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 49-51 (f), págs. 59-61 (T2)]
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Y a la derecha escribe: 
[WSS] «Yo me pararé a Su lado».

Y también a la izquierda escribe: [WSS] «Yo 
deseo beber de aquel Pozo de nuevo».

 145 ¡Dios va a tener a un pueblo que tomará 
de Aquel Pozo! ([JBP] Ahí escribe): [WSS] 
«habrá un pueblo que tomará de aquel Pozo». 
([JBP] ¿Qué pozo? De la Segunda Venida del 
Señor). ¡Aleluya! Usted quizás pensará que 

estoy loco, y tal vez lo estoy; entonces estoy loco por 
Jesucristo y Su Palabra. Si tengo que ser llamado un 
tonto, entonces déjeme ser un tonto por Su Palabra.
 Yo nunca he estado en contra del hombre en esas 
organizaciones. Estoy en contra de ese sistema que 
prohíbe la entrada a la Palabra de Dios.

 Vamos a cortar, guerreros. Párense 
al lado de Él. Vamos 
[a adentrarnos] a 

Aquel Pozo. Él es nuestro Belén.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y a la izquierda escribe: [WSS] «ÉL».

 146 Estas viejas cisternas, el Concilio Mundial de 
Iglesias organizándose ahora. Vamos a restaurar la fresca 
Palabra de Dios, no una denominación. No tomemos un 
credo, eso son viejas cisternas estancadas 
que se han caído hace cuarenta años atrás, Estudio Bíblico #46956
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 Vamos a cortar, guerreros. Párense 
al lado de Él. Vamos 
[a adentrarnos] a 
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 146 Estas viejas cisternas, el Concilio Mundial de 
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veinte años atrás, treinta años atrás ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «1962», o hasta el año pasado. 
Yo quiero la Palabra de Dios que está 
prometida para hoy ([JBP] y ahí dibuja al 
lado derecho una Piedra Angular). Esa es la Bebida que Él 
quiere que yo reciba, ¡esta Palabra de hoy! Es un pequeño 
Belén que está rechazado.

[JBP] Arriba él escribe: 
[WSS] «Agua = La Palabra prometida para hoy».

[WSS] «Betlehem = La Palabra para hoy», también escribe.

 147 Es… Yo sé que es como si usted pensara: “Bueno, 
si yo…”. Sí, eso es correcto, ellos pensaron que Él 
debería haber nacido en Jerusalén. Ellos pensaron que 
Él debería haber nacido donde estaban sus cabezas 
denominacionales. Pero Él ignoró el aspecto de todo 
eso. Él vino al nombre de Belén, porque eso es lo que 
Él era. ¡Aleluya! Él no viene por metodistas, bautistas, 
presbiterianos o pentecostales. Él 
viene [WSS] «a través» por la Novia, 
Jesucristo. Por Ella es que Él viene. Quizás le sea raro a 
usted, ¡pero créalo!

[JBP] Ahora miren, lo que eso representa en este tiempo: es 
ese tumor que tiene esa Iglesia, lo cual por la Palabra hablada 
es quitado.
 Antes que se recie más la tormenta: ¡Que sea quitado Estudio Bíblico #46957
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ese tumor del grupo de nuestro hermano Branham!, ¡que 
sea sanada esa Iglesia y regresen a la Palabra!, ¡y que lo 
crean! Es mi petición; es una Palabra hablada�
 Ahora, vean cómo ese grupo tiene que entrar en este tiempo 
antes que los 144.000. Todo se está entrelazando para todos 
los grupos; pero hay un grupo de la séptima edad que entrará, 
que subirá, y hay un número también. O sea que ellos tienen 
que entrar por la Puerta de la Segunda Venida del Señor; y en 
este tiempo van a entrar.

Ahora miren, ahí abajito él escribe:
[WSS] «José = Jesús viniendo con Su grupo hoy».

[JBP] O sea, ahí mismo donde él había escrito esto del tumor, 
lo que leímos ahí; de lo cual también en un escrito… (ya lo 
habíamos leído, pero para que quede aquí también), miren, en 
este escrito también él escribe:

[WSS] «Hope (que fue la primera esposa del hermano 
Branham) — Los muertos en Cristo».
«Billy Paul — (y ahí no escribe)».
«Sharon Rose — Los muertos en Cristo».
«Meda — la Iglesia-Novia en la 7ma edad, y luego en 
la brecha entre la 7ma edad y la edad 8va y eterna de la 
Piedra Angular».
«Rebeca — Iglesia».
«Sarah — Iglesia».
«José = tipo de la 2da Venida de Jesucristo».
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[JBP] Ahora vean todo lo que la familia del hermano Branham 
representa; lo cual, cada una de esas definiciones muestra la 
Obra que Dios llevó a cabo en las edades y la que está llevando 
a cabo en este tiempo, lo que representa; y lo que falta también 
allí es mostrado, porque ella fue sanada.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL 
DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Vean, no oró, no estuvo orando ni poniendo 
las manos sobre ella ([JBP] estaba a distancia: él estaba en Estudio Bíblico #46959
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Jeffersonville y ella estaba en Tucson), sino que habló esa 
Palabra creadora, habló fuera de existencia el tumor, y así 
sucedió; y antes del médico colocar su mano, desapareció; 
ella sintió esa manifestación en ella.
 Pero miren, ya él lo había hablado durante la noche; 
y por la mañana, al otro día, ella obtuvo los resultados; 
porque la Palabra fue: antes que el médico colocara su 
mano sobre ella; o sea que cuando el médico fue a colocar 
su mano, ahí desapareció el tumor.
 Y otra ([JBP] y ahí va a la quinta) de las ocasiones fue 
cuando habló a existencia ardillas. Él fue a cazar ardillas 
y no había ardillas; y Dios le recordó el pasaje de San 
Marcos: “Si tuvieres fe, y dijeres a este monte: Pásate de 
aquí allá, se pasará; y nada será imposible”18. No dice: “Si 
oras para que Dios lo pase”, sino: “si dices a este monte”.
 Dios le recordó esa Escritura, y le dice: “¿Cuántas 
ardillas quieres?”. Y el hermano Branham le dice: “Cinco”. 
Y entonces el Señor le dice, el Ángel le dice: “Pues di 
dónde las quieres, habla la Palabra”. Y él comenzó: habló 
que una apareciera en tal lugar; apareció, y la cazó. Y fue, 
la buscó, vio que sangraba, y dice: “No es una visión, 
porque las visiones no sangran”. O sea que para él eso 
era una experiencia nueva, en la primera ocasión; porque 
eso se repitió por muchas ocasiones; digamos, unas 3 o 6 
veces, más o menos; diferentes ocasiones.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YO HABÍA OÍDO PERO 
AHORA VEO”19, ahí nos narra… Vamos a leer un poquito allí 

18 San Mateo 21:21-22, San Marcos 11:22-23
19 [65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 121-150] 
[Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 7-15 (f), págs. 123-
131 (T3)]
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para que vean cómo fue todo esto, y la experiencia que nuestro 
hermano Branham tuvo allí. Miren, en la página 25 dice:

 121 Moisés, un profeta, 
sabiendo que tenía acceso 
a Dios, fue inspirado, y dijo: “Estad firmes, y veréis la 
salvación de Dios; porque los egipcios que hoy habéis 
visto, nunca más para siempre los veréis”. ¿Cómo sabía 
él que eso iba a suceder? ¿Cómo lo supo? Él no sabía lo 
que hablaba.

[JBP] Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 122 Pero inmediatamente, al haberlo dicho, Dios le dijo 
cómo hacerlo. Él dijo: “Moisés, no 
clames a Mí, toma tu vara ([JBP] y ahí 
dibuja otra Estrella de David a la derecha) 

y extiende tu mano sobre el mar y dile a 
los hijos de Israel que caminen”. ¡Amén!

[JBP] A la izquierda escribe: 
[WSS] «La Vara = La Palabra».

 123 ¡La inspiración! Esa es la forma 
en que llega a usted si usted está enfermo. 
Esa es la forma en que llega a usted si 
usted está afligido. Algo le es revelado a 
usted, y usted ve que ha sido revelado, y 
lo habla: “¡Estoy sano!”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Habla lo que fue revelado». 
Y dibuja una Estrella de David. Estudio Bíblico #46961
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 124 Entonces Dios le dice qué debe hacer: “Levántate 
y empieza a caminar”. ¡Amén! Entonces todo queda 
concluido, cuando usted lo puede hacer así. Esa es la 
forma en que Dios lo hace, entonces 
usted ve a Dios manifestado a través de 
usted mismo.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 125 Fue Dios quien le dijo que lo hiciera. Ahora, 
entonces todos los que estaban presentes, todos los de 
Israel que estaban presentes vieron la inspiración que 
llegó a Moisés. Con sus propios ojos habían visto a Dios 

partir las aguas de un lado al otro. Y 
aquel Pilar de Fuego los guio a través 
del mar. Habían escuchado acerca de 
Dios, pero entonces vieron a Dios.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Pilar de Fuego», a la izquierda.

 126 Josué estuvo en una hora de crisis cuando 
el ejército estaba triunfando y el sol estaba 
cayendo. Josué era un profeta ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Josué = el profeta», y sabía que si el 
ejército [enemigo] tenía una oportunidad de 
volver a unirse y venir contra él, él perdería 
más hombres. Así que en aquella hora de crisis, 
cuando algo tenía que ser hecho… Solo había 
una cosa: si él podía mantenerlos corriendo, 
los derrotaría a todos. Pero no había suficiente luz para 
hacerlo, así que Josué se paró, levantó sus manos y dijo: 
“¡Sol, detente! Y luna, párate en el valle de Ajalón hasta Estudio Bíblico #46962

 124 Entonces Dios le dice qué debe hacer: “Levántate 
y empieza a caminar”. ¡Amén! Entonces todo queda 
concluido, cuando usted lo puede hacer así. Esa es la 
forma en que Dios lo hace, entonces 
usted ve a Dios manifestado a través de 
usted mismo.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 125 Fue Dios quien le dijo que lo hiciera. Ahora, 
entonces todos los que estaban presentes, todos los de 
Israel que estaban presentes vieron la inspiración que 
llegó a Moisés. Con sus propios ojos habían visto a Dios 

partir las aguas de un lado al otro. Y 
aquel Pilar de Fuego los guio a través 
del mar. Habían escuchado acerca de 
Dios, pero entonces vieron a Dios.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Pilar de Fuego», a la izquierda.

 126 Josué estuvo en una hora de crisis cuando 
el ejército estaba triunfando y el sol estaba 
cayendo. Josué era un profeta ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Josué = el profeta», y sabía que si el 
ejército [enemigo] tenía una oportunidad de 
volver a unirse y venir contra él, él perdería 
más hombres. Así que en aquella hora de crisis, 
cuando algo tenía que ser hecho… Solo había 
una cosa: si él podía mantenerlos corriendo, 
los derrotaría a todos. Pero no había suficiente luz para 
hacerlo, así que Josué se paró, levantó sus manos y dijo: 
“¡Sol, detente! Y luna, párate en el valle de Ajalón hasta 



Estudio Bíblico #469 63

que yo termine con esta batalla” [Josué 10:12]. Y el sol se 
detuvo ([JBP] y dibuja una Estrella de David 
a la derecha). Oyeron a Josué hablar, y 
luego vieron a Dios con sus propios ojos 
en acción. ¡Cierto!
 127 Desde luego, era una paradoja ver algo que parecía 
ser imposible; sin embargo, era cierto. Pero “el sol se 
detuvo”, dice la Biblia. Yo no sé ahora lo que ustedes 
piensan, los que piensan que el mundo gira; pero de todos 
modos “el sol se detuvo”. Quizás Josué nunca había 
tratado de descifrar cómo era que él lo iba lograr, cómo 
Dios iba a hacerlo, lo único que dijo fue: “¡Sol, detente!”. 
Él lo dijo quizás sin saber lo que estaba diciendo, porque 
fue Dios quien se lo indicó, y Él obró.
 128 Lo mismo que en Marcos 11:23: “Si dijeres a este 
monte ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«Marcos 11:22-25»: ‘muévete’, y 
no dudares en tu corazón, sino que 
creyeres que lo que dices sucederá, podrás tener lo que 
digas”. Pero usted no puede pararse allí tartamudeando 
en su mente y decirlo; usted tiene que ser inspirado para 
decirlo.

[JBP] Ahora vean, él escribe allí: [WSS] «Para hablar la 
Palabra y que acontezca, tienes que ser inspirado por 
Dios».
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[JBP] ¡Que Dios los inspire a todos ustedes!, a todos los 
que me escuchan en este lugar, y en todo lugar que mi voz 
es escuchada� ¡Que Dios inspire a los escogidos, a la Novia, 
en este tiempo final!, y Dios haga la Obra.

 129 Perdonen la expresión. Pero aquel día, sentado 
allí en aquel bosque (y Dios es mi Juez, y yo podría caer 
muerto en este púlpito), cuando esa Escritura me había 
retado toda mi vida ([JBP] ¿Cuál Escritura? San Marcos 11)… 
Aquella mañana en aquel bosque, yo estaba pensando en 
eso, y aquella Voz me habló, y me dijo: “Esa Escritura es 
como todas las Escrituras, es cierta”.
 130 Yo pensé: “Bueno, pero ¿cómo puede ser?”.
 131 Y Él dijo: “Tú eres…”. Yo 
dije… Él dijo: “Habla, y será de 
esa forma. No lo dudes”.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular a la derecha.
Y a la izquierda dibuja una Estrella de David.

 132 Y yo estaba hablando con Alguien, por 
allá en el bosque. No había ardillas, había 
estado allí por tres días 
([JBP] y circula “tres días”) y no 
había ardillas allí. Y yo estaba allí en una 
maleza de sicómoros. Las ardillas ni siquiera 
se acercan. Cualquiera que caza ardillas 
sabe que ellas no están en sicómoros. Y yo 
había estado sentado allí; y el viento soplaba 
realmente fuerte, eran como las diez de la 
mañana. Y yo estaba pensando otra vez.
 133 Y dijo: “Tú estás cazando y necesitas Estudio Bíblico #46964

[JBP] ¡Que Dios los inspire a todos ustedes!, a todos los 
que me escuchan en este lugar, y en todo lugar que mi voz 
es escuchada� ¡Que Dios inspire a los escogidos, a la Novia, 
en este tiempo final!, y Dios haga la Obra.

 129 Perdonen la expresión. Pero aquel día, sentado 
allí en aquel bosque (y Dios es mi Juez, y yo podría caer 
muerto en este púlpito), cuando esa Escritura me había 
retado toda mi vida ([JBP] ¿Cuál Escritura? San Marcos 11)… 
Aquella mañana en aquel bosque, yo estaba pensando en 
eso, y aquella Voz me habló, y me dijo: “Esa Escritura es 
como todas las Escrituras, es cierta”.
 130 Yo pensé: “Bueno, pero ¿cómo puede ser?”.
 131 Y Él dijo: “Tú eres…”. Yo 
dije… Él dijo: “Habla, y será de 
esa forma. No lo dudes”.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular a la derecha.
Y a la izquierda dibuja una Estrella de David.

 132 Y yo estaba hablando con Alguien, por 
allá en el bosque. No había ardillas, había 
estado allí por tres días 
([JBP] y circula “tres días”) y no 
había ardillas allí. Y yo estaba allí en una 
maleza de sicómoros. Las ardillas ni siquiera 
se acercan. Cualquiera que caza ardillas 
sabe que ellas no están en sicómoros. Y yo 
había estado sentado allí; y el viento soplaba 
realmente fuerte, eran como las diez de la 
mañana. Y yo estaba pensando otra vez.
 133 Y dijo: “Tú estás cazando y necesitas 



Estudio Bíblico #469 65

ardillas, tal como Abraham necesitaba un carnero”.
 134 Pensé: “Eso siempre me ha dicho la Verdad, pero 
esto suena extraño”. Y me levanté de donde estaba sentado 
y miré a mi alrededor [para ver si veía]. “¿Dónde está la 
Persona que me estaba hablando?”. Nada; solo el viento 
soplando realmente fuerte. Y yo pensé: “¿Sería que me 
quedé dormido y soñé eso? No, yo no estaba dormido. Yo 
estaba allí recostado contra un árbol…”.

[JBP] Ahora, allí es que escribe: [WSS] «La creación de 
ardillas: El alimento espiritual para la Edad de la Piedra 
Angular, en la Dispensación del Reino, por la Palabra 
hablada del Evangelio del Reino con la Fe de Rapto».

 [134] “No, yo no estaba dormido. Yo estaba allí 
recostado contra un árbol, observando. Estaba supuesto 
a recoger al hermano Wood y al hermano Sothmann allí, 
dentro de muy poco tiempo, como a las diez de la mañana. 
Había agricultores por todos los alrededores, recogiendo 
su maíz”.
 135 Y lo escuché otra vez decir: “Tú estás cazando y 
necesitas caza. ¿Cuántas necesitas?”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

 136 Y yo pensé: “Ahora, yo no quiero excederme en esto, 
solo voy a pedir tres, tres ardillas. Quiero tres ardillas 
rojas, jóvenes. Las quiero”.

[JBP] O sea, con todas las especificaciones: “Las quiero rojas y 
las quiero jóvenes”.
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 137 Él dijo: “Entonces habla sobre 
ellas”.

[JBP] Ahí el profeta de Dios está siendo 
inspirado.

 138 Y yo dije: “Voy a tener tres 
ardillas rojas, jóvenes”.

[JBP] Como el escogido de Dios hoy dirá: ¡Voy a tener mi cuerpo 
eterno y glorificado!, ¡jovencito! Ya eso es una Palabra hablada, 
ya eso no tiene regreso� ¡Usted será transformado!, porque 
ha creído esa promesa.

 139 Él dijo: “¿Por dónde vendrán?”.
 140 Pensé: “Bueno, he llegado hasta aquí, hay Algo 
hablándome aquí”.

[JBP] ¡Jeje!, dice él.

Ahí dibuja en… donde dice: “Él dijo: ‘Entonces habla sobre 
ellas’”, dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] «Habla».

 [140] Tal como ustedes me escuchan a mí hablando.

[JBP] O sea, así, en esa forma, era la forma en que él escuchaba; 
una conversación que tenía él allí.

 [140] Y Dios en el Cielo, con esta Biblia sobre mi corazón, 
sabe que eso es la verdad. Y Él… Yo dije: “Bueno…”. 
Escogí un lugar ridículo, una vieja rama seca suspendida 
allí, como a cincuenta yardas, la distancia a donde tenía Estudio Bíblico #46966
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entrenado mi rifle.
 141 Dije: “La primera estará allí”, y allí estaba.
 142 Me restregué los ojos y miré atrás (giré la cabeza), 
y pensé: “No quiero dispararle a una visión”. Así que 
miré otra vez y allí estaba la ardilla ([JBP] o sea, él se frotó 
los ojos; se volteó: “No, espérate”. Cuando volvió y miró, ahí 
estaba la ardilla). Coloqué una bala en mi rifle, apunté, y 
podía ver sus ojos negros. Una ardilla roja y joven. Pensé: 
“Yo…, quizás yo esté durmiendo, yo despertaré dentro de 
algunos minutos, (¿ven?), estoy soñando esto”. Bueno, 
apunté, le disparé a la ardilla y cayó del sicómoro. Pensé: 
“Pues, no sé”. Pensé: “Bien, ¿debo ir a buscarla?”. Y 
caminé hacia allí y allí estaba tirada. La tomé, y le salía 

sangre. Una visión no sangra ([JBP] de lo que 
está hablando nuestro hermano William). Así que 
la tomé y era una ardilla ([JBP] a la izquierda 

dibuja una Estrella de David). Quedé todo entumecido.
 143 Y miré alrededor y dije: “¡Dios, ese fuiste Tú!”. 
Dije: “Gracias por esto. Ahora saldré…”.

[JBP] O sea, se iba: “Ahora saldré; ya con esa me voy”.

 144 Él dijo: “¡Pero tú lo dijiste! ¿Dudas lo que dices? 
Dijiste que tendrías tres”.

[JBP] Ahora, ¿él habló tres?, pues tenían que aparecer las 
tres; y tenía que el profeta hablar las tres, no bastaba con una. 
Porque Él le dijo: “Lo que tú digas… ¿Cuántas quieres?”, y él 
dijo: [WMB] “Tres”; pues tenía él que hablar las tres.

 [144] “Ahora ¿de dónde aparecerá la próxima?”.
 145 Pensé: “Bueno, si estoy soñando, voy a continuar Estudio Bíblico #46967
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[soñando]”.
 146 Así que dije… Seleccioné un árbol viejo que 
estaba todo cubierto con una hiedra venenosa. 
Usted no consigue una ardilla en un lugar así. 
Así que dije: “La próxima vendrá de esa hiedra 
venenosa”, y allí estaba aquella ardilla roja y 
joven, mirando directamente hacia mí. Recosté mi 
rifle y me restregué los ojos. Di una vuelta y pensé… 
Allí estaba, volteó su cabeza de lado. Disparé a la 
ardilla, y entonces comencé a regresar a casa.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «La creación de ardillas» 
(a mano derecha).

 147 Pero dijo ([JBP] iba - ya se iba): “¡Tú dijiste 
tres! ¿Dudas lo que dices?”.

 148 Dije: “No, Señor, no dudo de lo que 
dije, porque Tú lo estás confirmando”.
 Esta es una Escritura que me retaba, 
no: “Si Yo digo”, sino: “Si tú dices”. No si 
Jesús lo dice, sino “si usted mismo lo dice”.
 149 Y pensé: “De alguna manera he 
entrado a ese canal y sé que Él está aquí, 
porque yo estoy casi fuera de mí”. Pensé: 
“Haré que esta sea ciertamente ridícula”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «El Canal». «San Marcos 11:22-23».

[JBP] ¡Oh, que todos entremos a ese canal!, ¡que nos hallemos 
en ese canal! Estudio Bíblico #46968
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 [149] Dije: “Una ardilla roja bajará de esa 
colina, vendrá por aquí, cerca de mí, y saldrá y 
se colocará en aquel sicómoro, y mirará hacia 
aquel agricultor”.

[JBP] Ahora, la está poniendo: una ardilla, tras 
que joven, roja, y también obedeciéndole, o sea, 
haciendo gestos, y mirando hacia el agricultor; ya es 
algo que es dominio sobre el animal.

 [149] Y aquí viene colina abajo, fue y se sentó 
a mirar al agricultor. Y yo le disparé.
 150 Satanás me dijo ([JBP] ahí empieza el 
enemigo…): “¿Sabes algo? El monte está lleno 
de ellas ahora”. Y yo me senté allí hasta las 
doce del día y nada más sucedió. Era para 
mostrar que cuando Dios… ¡Él es el mismísimo Creador 
de los Cielos y de la Tierra!

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La creación de ardillas», a la 
izquierda hacia arriba.

[JBP] Ahora, todo eso es la muestra de lo que él dijo: [WMB] “Lo 
que ustedes han visto en parte, será manifestado en su poder 
absoluto cuando venga la apretura”, nos dice en el libro de Citas 
en un extracto.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA 
POSTRERO”]:
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 [WSS] Ahora, en esas diferentes ocasiones, vean 
ustedes, hablaba la Palabra, decía: “Que una ardilla 
aparezca allí”: aparecía, la cazaba. Y el Ángel le decía: 
“Y ahora, ¿dónde quieres que aparezca la otra?”; y 
entonces él escogía un lugar difícil, donde las ardillas no 
acostumbraban a estar, y entonces decía: “Que aparezca 
en aquel árbol”, y aparecía; la cazaba, iba, la buscaba, y 
sangraba.
 Eso es la Palabra creadora, que creó los Cielos y la 
Tierra, ahora siendo colocada en un hombre, para darnos 
una	muestra	de	lo	que	Dios	hará	en	este	tiempo	final	
cuando adopte a un mensajero que Él tiene en Su Programa 
adoptar en el Día Postrero, a un profeta dispensacional: al 
profeta de la Dispensación del Reino, que se comerá el 
Título de Propiedad, y por lo tanto, será restaurado a todo 
lo que perdió Adán y Eva en la caída. Y será la primera 
ocasión en que Jesucristo adopte a un ser humano; y luego 
adoptará al resto de los miembros de Su Iglesia que han 
partido	y	a	los	que	están	vivos	en	este	tiempo	final;	pero	
por alguien comenzará esa adopción.
 Ahora, vean ustedes cómo nos dio Dios la muestra por 
medio del reverendo William Branham; como también 
nos dio la muestra por medio de Moisés, y por medio de 
Jesús, y por medio de Elías y otros profetas; pero en el 
reverendo William Branham fue más marcada la muestra 
de	lo	que	Dios	hará	en	este	tiempo	final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay una señal, de la cual, 
cuando ocurra, ya esos ministerios, en ese momento…, vean lo 
que nos dice aquí, en este mensaje: 
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LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y también habrá otra señal que tendrá que ver con 
muerte y resurrección, que será la señal de la muerte y 
resurrección de los Dos Olivos, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 11, verso 3 al 7; y esa señal la verán hasta por la 
televisión.
 Pero con esa señal que ellos verán no será para 
salvación de ellos; con esa señal de la resurrección vendrá 
un terremoto tan grande que morirán miles de personas; 
son unos siete mil que dice que morirán ahí en la ciudad20, 
y no se sabe a través del mundo cuántos más morirán si 
estremece	el	mundo	entero;	como	sucedió	en	la	crucifixión	
de Cristo, que hubo un gran terremoto, en donde las piedras 
se abrieron y hubo una resurrección21.
 Vamos a dejar esa señal tranquilita ahí, porque esa 
señal será vista por los incrédulos.
 Pero cuando eso suceda, recuerden, ya estarán 
los Dos Olivos adoptados; por eso podrá suceder esa 
resurrección…
 [JBP] Vean, es el mensajero en el cual, luego de Jesús, será 
el próximo mensajero que estando vivo podrá poner su vida y 
a los tres días resucitar. Ningún mensajero, luego de Jesús, ha 
cumplido eso; solamente es el mensajero final, el mensajero de 
la Dispensación del Reino.
 [WSS] … así como Cristo ya estaba adoptado cuando 
murió y luego pudo resucitar.

20 Apocalipsis 11:13
21 San Mateo 27:51-53
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 [JBP] Cuando resucitó, resucitó en un cuerpo eterno y 
glorificado, y ya ahí no podía morir. No se obtiene un cuerpo 
glorificado para morir, porque en el cuerpo glorificado no hay 
pecado. Por lo tanto, Él, al hacerse pecado en la Primera Venida 
del Señor, pudo dar Su vida en la Cruz.
 [WSS] Vamos a dejar esa partecita quietecita ahí, 
ya que eso es para otra etapa. Vamos a aprovechar bien 
nuestro tiempo en esta parte de preadopción, viendo las 
señales	de	este	tiempo	final,	reconociéndolas,	y	así	estando	
apercibidos y preparados así para ser transformados en 
este	tiempo	final.

[JBP] Ahora miren, él en un escrito, él allí escribe:
[WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) (dijo) que iba a 
morir y a los tres (3) días iba a resucitar».

[JBP] En Su Primera Venida el único que habló así fue Jesús. Y 
en Su Segunda Venida el instrumento es el único que ha dicho 
que a los tres días va a resucitar: Apocalipsis, capítulo 11.
 La Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, o sea, con 
los ministerios de Moisés y Elías, es la segunda persona (aparte 
de todos los líderes religiosos que hay en el mundo), será la 
segunda persona —aparte de Jesús— que ha dicho que luego 
de tres días y medio, conforme a la Escritura, resucitarán. Tan 
sencillo como eso.
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de tres días y medio, conforme a la Escritura, resucitarán. Tan 
sencillo como eso.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la página 
29, párrafo 244, ahí nos muestra en este extracto, y el escrito 
que él colocó allí, donde habla de estas ardillas; también dice:

 24422 - El hermano Branham relata de la creación de 
las ardillas:
 “96 Algo se movió para atrás y dijo: ‘Di lo que quieras 
y se te dará’.
 97 Yo dije: ‘Señor, ¿estás cambiando mi ministerio? 
¿Es este el cambio del cual Tú has estado hablando? ¿Es 
esto a lo que está viniendo, es esto lo que va a ser, algo en 

esta casita que yo vi en la visión? ¿Es esto?’.
 98 En ese entonces un profundo y dulce 
ungimiento del Espíritu Santo me levantó 
como de mis pies y dijo: ‘Di lo que quieras y 
te será dado’”.

[JBP] Ahora, él ahí… sale una flecha hacia abajo; 
porque abajo, en la esquina, escribe: [WSS] «La 
Carpa», y una Piedra Angular.

[JBP] O sea, fue levantado, sacado de la Tierra, a una edad 
celestial: a la Edad de la Piedra Angular.

 244 - “[101] Yo dije: ‘Señor Dios, si eres Tú, y esta es 
una señal de que estás a punto de cambiar mi ministerio, 
de esas visiones a algo más grande que yo he buscado 

22 [Cita 244: 59-1115 “Mi nuevo ministerio”, párrs. 96-98, 101-102] 
[Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), págs. 22-24 (f), págs. 158-
160 (T2) / Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 171-172 (T1) / Estudio Bíblico #407, 2024/abr/28-2 (domingo), 
págs. 57-58 (f), págs. 211-212 (T4)]
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por tanto tiempo’, yo dije: ‘Deja que acontezca, que Tú 
contestes mi oración’. (…)
 [102] Yo dije: ‘Habrá una ardilla roja que salga de la 
orilla de esa rama y yo le dispararé de aquí’”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Ardillas creadas y La Carpa» 
(escribe ahí abajo).

Y encima escribe: [WSS] «San Marcos 11:21-23 / Las 
ardillas creadas / “Di lo que quieras y será hecho”».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“LA GRAN VOZ DE 
TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] En un momento el reverendo William Branham 
se detuvo y no… ya tenía unas cuantas ardillas; y el Señor 
le dice: “¿Cuántas fue las que tú pediste? ¿Dónde quieres 
que aparezca la otra? ¿No eran cinco las que tú querías?”, 
y siguió hablando la Palabra, y siguió cazando ardillas 
donde no había ardillas; por la Palabra creadora vinieron 
a existencia y las cazó. Así como los apóstoles pescaron 
peces donde no había peces; pero Cristo, por medio de la 
Palabra creadora, dijo la Palabra, y dijo que tiraran la red 
hacia la derecha y hallarían; por lo tanto, los creó, y ellos Estudio Bíblico #46974
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los pescaron23.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA FE PERFECTA”24, 
nos dice en la página 24, abajo, dice:

 149 Luego, cuando Dios mismo viene a usted, 
y se complace en morar en usted, se agrada 
en cumplir las palabras que usted habla o su 
decisión… ¿Cuál fue la decisión de Josué? 

“¡Sol, párate!”. Y allí se quedó. 
¡Amén! ¿Cuál fue la decisión de 
Moisés? Extendió su vara sobre el 
mar, y pidió que se abriera. ¡Y se 
abrió! ¿Ve usted? Es cualquier cosa 
que pidiereis. “Si dijereis a este 
monte: ‘Pásate de aquí allá’, y no 
dudareis en vuestro corazón, antes 
más bien creyereis que lo que habéis 
pedido sucederá, entonces podéis 
tener lo que pedisteis”. Eso lo lleva de nuevo a 
la Palabra.

[JBP] Hay una parte donde él dice, en algún lugar, que [WMB] 
“crearán mundos”, algo así.

23 San Juan 21:1-6
24 [63-0825E “La Fe Perfecta”, párrs. 149-151] [Compilación, pág. 267] 
[Estudio Bíblico #201, 2022/may/08 (domingo), págs. 16-21 (f), págs. 
102-107 (T1)]
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Y él escribe a la derecha: 
[WSS] «Dios cumple lo que hablamos».

Y encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «Moisés y Josué hablaron la Palabra».

Y también escribe: [WSS] «Lo que Jesús decía acontecía. Él 
dijo: “Si dijereis a este monte”».

Y ahí al final: “Eso lo lleva de nuevo a la Palabra”, ahí enseguida, 
luego de ese párrafo, escribe: [WSS] «La Palabra hablada».

 [149] Ahora, esto no es leche descremada 
[sino carne fresca]. Esto lo lleva de nuevo a la 
Palabra. Sé que probablemente les pasará por 
encima, porque no puede anclarse; pero la fe 
genuina y verdadera lo capta en el acto.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Les pasará por 
encima» (escribe dos veces eso; a la izquierda 
también lo escribe hacia arriba).

 150 Amigos, yo he visto esto [de lo cual estamos 
hablando]. Aquí está la Biblia abierta ante mí; [y sobre 
la Biblia les digo que] lo he visto suceder ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Palabra hablada» y sé que es la Verdad. Yo 
sé, y Dios en el Cielo sabe, que posiblemente no viviré Estudio Bíblico #46976
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para terminar este mensaje, pero sé que eso sucedió. Yo 
mismo lo he visto, y soy testigo del cumplimiento de esta 
Palabra, y sé que es la Verdad: fue que lo hablé; y luego 
estando parado allí vi al gran Creador traer a existencia 
un ser vivo, allí ante mis propios ojos.

[JBP] Y eso también ocurrirá con cada escogido de Dios: 
frente a nuestros ojos aparecerán los que van a resucitar, 
frente a nuestros ojos aparecerán nuestros seres amados�

Y él arriba escribe: [WSS] «¿Dónde debiéramos estar?».

 [150] Uno mueve la cabeza y se pone a pensar. Luego vi 
que produjo otro ser igualito ([JBP] está hablando también de 
la creación de ardillas); y esto fue [solamente] por hablarlo. 
Luego volví hacia acá y dije: “Otro aparecerá allí”. Y me 
fijé, ¡y allí estaba! Ahora, eso es la verdad.
 151 ¡Oh!, ¿a dónde debiéramos estar? Esa es la Fe 
Perfecta. No hubo ninguna visión. “Solamente habla la 
Palabra”. Yo no vi estas ardillas antes. Él solamente me 
recordó esta Escritura y su significado, y dijo: “Habla, y 
no dudes; porque lo que tú digas, eso sucederá”. Entonces 
yo acepté a Dios en Su propia Palabra…

[JBP] ¡Acéptelo usted en Su propia Palabra! Si Él dijo que 
“lo que tú digas eso será”, ¡acepte a Dios en Su propia Palabra! Estudio Bíblico #46977
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 [151] … y allí aparecieron. Correcto. Y amigos, como 
su pastor, les digo que eso fue tan poderoso como cuando 
Josué paró el sol; pues en ese caso el sol ya estaba allí, 
y todos los elementos estaban moviéndose en su órbita, y 
él paró todo el movimiento. Pero en este caso ([JBP] o sea, 
en el caso de la creación de ardillas), Dios puso algo allí que 
previamente no estaba: ¡Él creó! Estoy 
tan agradecido de conocer a un Dios que 
puede tomar el polvo de la tierra, algún 
día, y sin tener nada más me llamará de 
nuevo a vida, esa misma fe, después de 
haber sido sepultado bajo tierra.

[JBP] ¿Vieron eso? O sea, eso es la Palabra 
siendo hablada por un profeta.

Y ahí él escribe al lado derecho: [WSS] «La 
resurrección del hermano Branham».

[JBP] Y así será la resurrección de nuestro hermano William 
Soto Santiago; y así será la resurrección de nuestros padres, 
de nuestros hermanos, de nuestros hijos (si han partido), de 
algún ser querido; será por medio de la Palabra siendo hablada 
a vida, donde no hay nada; no habrá polvo ni nada, sino que por 
la Palabra hablada serán traídos a vida, serán resucitados en 
cuerpos eternos y glorificados.
 Una creación por la Palabra hablada será hecha para que 
ocurra la resurrección; y una creación de un cuerpo eterno y 
glorificado será hecha para nuestra transformación. Nuestros 
cuerpos serán cambiados; dice: [WMB] “El pelo canoso se 
irá…”; será una transformación que usted la sentirá: [WMB] 
“… las arrugas se van. ¡Oh! cambiados en un momento, en un Estudio Bíblico #46978
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pestañear”, y él dice: [WMB] “Y nos encontraremos con nuestros 
amados hermanos”25.
 Ahora, para encontrarnos con ellos tiene que haber habido 
un cambio en usted, tiene que haber algo que haga que esa 
dimensión y esa Unción Divina baje y le permita verlos, para 
entonces usted ser transformado. Vean que hay un mecanismo, 
hay una forma.

Él escribe allí: [WSS] «No hubo visión; solamente hablar la 
Palabra y las ardillas = es la 3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver lo que estará sucediendo 
cuando sea adoptado el Ángel del Señor Jesucristo, 
el mensajero de la Edad de la Piedra Angular y de la 
Dispensación del Reino; y ahí vendrá la adopción también 
para	todos	los	escogidos	de	Dios	de	este	tiempo	final;	y	
todos tendremos restaurado todo lo que perdió Adán y Eva 
en la caída.
 Y la Iglesia, como Cuerpo Místico de creyentes, tendrá 
restaurado todo el poder que perdió la Iglesia allá en 
tiempos pasados; todo ese poder que era visto manifestado 

25 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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en los apóstoles estará restaurado a la Iglesia ([JBP] donde 
él habló, que dijo que volverían los tiempos apostólicos)26, y 
todo el poder que perdió Adán y Eva estará restaurado 
en y a la Iglesia del Señor Jesucristo; y todos estaremos 
restaurados a la vida eterna con cuerpos eternos.

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje, “HE AQUÍ UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”27, en la página 46, ahí nos 
dice:

 [220] Ahora vigile. Oigan con cuidado. Pongan su… 
Yo ruego que Dios abrirá vuestros corazones y vuestras 
mentes, para entendimiento, de forma que ustedes 
entenderán sin decir demasiado aquí. Noten. Él dijo un 
día…
 Veamos algo de la gran Obra que Él hizo. 
Detengámonos para un par de cosas. Pensemos.
 En una ocasión Él dijo: “Dadles algo de comer”.
 Ellos respondieron: “Nada tenemos”.
 Dijo: “¿Qué tenéis vosotros? Traedme lo que tenéis”.
 Y ellos dijeron: “Tenemos cinco panes de cebada y 
dos peces”.
 Él dijo: “Traédmelos”.

26 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
27 [63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
párrs. 220-223] [Estudio Bíblico #201, 2022/may/08 (domingo), págs. 
14-16 (f), págs. 100-102 (T1)]
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26 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
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 221 Y Él tomó los cinco panes originales y comenzó 
a partir los panes. Y de los originales, Él hizo pan y 
alimentó a cinco mil. ¿Es eso correcto? Luego Él dijo: 
“Tenéis un pescado; entregadme el pescado”. Era un pez 
para comenzar ([JBP] uno). Y Él tomó (de aquel pez) otro 
pez y otro pez, y alimentó a cinco mil. ¿Es eso correcto?

 Pero en el último día Él nada tenía [WSS] 
«los Truenos no estaban escritos». Él solo habló 
[WSS] «tronó», y dijo: “¡Di que estará allí!”, 
y allí estaba, sin nada para comenzar [WSS] 
«vino la revelación de los Truenos sin tener en 
qué basarse». Él nunca tuvo una ardilla; allí 
ninguna había, él solo dijo: “Que esté allí”, y 
allí estaba. Oh, Su Palabra es infalible, y tiene 
que ser cumplida.

[JBP] Y ahí escribe a la izquierda: [WSS] «Las 
ardillas = Los Sellos, los Truenos, los panes y 
peces».

 222 Yo podría decirles cosas que los sacudiría. ¿Ve? 
Está allí cuando Él dice que esté allí. Permítanle a Él 
decirlo. ¿Ve?, exactamente.

 223 ¿Ve?, vea el este, el oeste aquí ha regresado y 
se ha encontrado con el este. Fue Moisés, que hasta 
recogió arena y dijo: “Que haya pulgas (y así como 
eso) sobre la tierra” ([JBP] o sea, agarró el polvo 
[realiza la acción de tomar el polvo y lanzarlo - Ed]: ‘¡Que 
hayan pulgas!’). Pero en este día final Él no toma cosa Estudio Bíblico #46981
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alguna; ¿ve?, solo la Palabra: 
“Sea hecho”, y es hecho.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «ardillas — hablar».

Y escribe a la izquierda: [WSS] «este y oeste».

 [223] “Sea hecho”, y es hecho. Lo que es dicho, de esa 
forma será.
 Yo quiero testificar de algunas de esas cosas, esta 
noche, ¿ve?, ¿ve?, que han pasado, de forma que ustedes 
puedan ver que Él todavía es Dios. Sus palabras no 
pueden…

 “Estas obras que Yo hago, vosotros también 
las haréis, y aun mayores que esto haréis. Yo 
tomé un pez para hacer un pez. Vosotros ni 
siquiera necesitaréis tener un pez”. (…) Él es 
el mismo Hijo de Dios hoy. “Estas obras que 
Yo hago, vosotros también las haréis. Aun 
mayores que esto haréis”. Será ampliado: 
“Aun mayores que esto haréis”. Y la gente 
se niega a verlo. ¡Mayores obras!

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Mirando a Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí nuestro hermano 
William [“LA GRAN VOZ DE TROMPETA EN EL ÉXODO DEL 
DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Por eso es tan importante estar escuchando 
la Gran Voz de Trompeta en el Éxodo del Día Postrero; Estudio Bíblico #46982
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porque todas esas bendiciones vienen para los que estarán 
escuchando la Gran Voz de Trompeta, la Voz de Cristo, en 
el Éxodo del Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] Y hay un escrito también que él nos dejó en 
una libreta, donde él dice:

[WSS] «Comida de Águila.
La comida de las Águilas del Día Postrero.
El águila mata y come.
Las ardillas creadas por la 3ra Etapa manifestada en 
William Marrion Branham (y encima escribe) [el águila Estudio Bíblico #46983
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profeta], y que él cazó y se las comió cocinadas, es tipo y 
figura de la Palabra revelada bajo la 3ra Etapa, es comida 
espiritual para el profeta, el Mensaje de William Marrion 
Branham y su grupo, y para el mensajero del Día Postrero 
y su grupo, más todo lo que Dios revela en el Día Postrero 
por Su Mensajero Águila para Su pueblo».

Y abajo escribe:
[WSS] «Conejo — para la edad».
«Gallina — para la edad pentecostal de Laodicea».

[JBP] Pero vean, la ardilla es ese Maná escondido, es la Palabra 
siendo traída, siendo creada, que son los Truenos.
 “LAS MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS”�
 Hemos visto así, en algunos lugares…; porque son tantos 
lugares donde se nos ha hablado de estas manifestaciones 
del poder de Dios, en donde fueron relatados por el hermano 
Branham todo lo que le ocurrió en cada una de ellas, y cómo 
fue; y hemos tocado algunas partes para ver lo que en este 
tiempo final sería todo eso engrandecido y sin limitaciones.
 “LAS MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS”�
 Nos ponemos en pie, y así podemos cantar una alabanza. 
No sé si ya tenían… habían preparado la de… una que habíamos 
entonado allí en Brasil: “Tú misericordia me alcanzó”; ahí si 
el director puede llamar a la persona que lo haya preparado; 
no sé si Sharon lo preparó. Podemos cantar ese canto; y así 
glorificamos a Dios en esta ocasión, y le agradecemos por Su 
Palabra que nos ha dado. Estudio Bíblico #46984
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 “Tú misericordia me alcanzó”.

143 - TU MISERICORDIA ME ALCANZÓ

Es una alegría y un gran privilegio
poder recibir al Ungido, el Mesías.

En este tiempo Tu misericordia me alcanzó,
porque así te agradó.

// Es el Ungido, el Señor, es el Gran Yo Soy,
dándonos la Fe de Rapto y Transformación.

Yo recibo al Mesías, el Ungido de Dios.
Yo recibo el cumplimiento

de la Segunda Venida del Señor. //

[JBP] Sea sincero con el Señor, y dígale: “Yo te he recibido, 
Señor, en Tu Segunda Venida, como el cumplimiento de lo que 
Tú prometiste que estaría en medio de la Iglesia, y que sería lo 
que le daría a la Iglesia-Novia, lo que me daría a mí, la Fe de 
Rapto”.

He visto Tu Gloria, Señor,
([JBP] ¡Manifiéstate, Señor!)
y mis ojos fueron abiertos,

y veo lo que el cuarto Elías vio.
He visto Tu Gloria, Señor,
y mis ojos fueron abiertos,

y creo lo que el Arcángel Gabriel anunció.

// Gracias, Señor, porque creo en la Voz de Trompeta de Dios,
en Su Segunda Venida, Estudio Bíblico #46985
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en nuestro Ungido hoy.
Bendito el que viene en el Nombre del Señor.

Yo recibo a nuestro José
como mi Reclamador. //

Yo recibo a nuestro José
como mi Rey, como León.
Yo recibo a nuestro José

como mi Reclamador.

[JBP] ¿Está dispuesto usted a identificarse con su mano 
levantada?
 Todos hemos aceptado el cumplimiento de la Venida del 
Señor. “El que me confesare delante de los hombres, yo le 
confesaré delante de mi Padre; pero el que me negare, también 
yo le negaré”. Eso fue en la Primera Venida del Señor, y eso es 
en la Segunda Venida del Señor.
 El Pilar de Fuego fue visto en una Carpa: ¡Esta es la Carpa!
 Fue visto Él en un lugar donde había gente: ¡Este es el 
pueblo!
 Él quería bajar a ese lugar: ¡Nosotros bajamos y estamos 
aquí! Somos nosotros. Es el pueblo que él vio que estaría 
recibiéndole en Su Venida.
 “La Columna de Fuego”, si la tienes por allí.
 Entre al canal, solo déjese llevar. Deje el orgullo, la jactancia, 
la prepotencia, y ríndase a Él, y deje que Él obre en su vida.
 ¿Cómo va a desear y querer la transformación, y anhelar 
la transformación, si no lo recibe, si no le abre su puerta, si no 
le dice?: “Quita, Señor, toda incredulidad de mí. Yo solamente 
quiero verte, quiero mirar detrás. ¡Déjame verte!”. Y Él le mostrará 
que Él está ahí. Solo ríndase a Él; porque es la Columna de 
Fuego. Estudio Bíblico #46986
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63 - LA COLUMNA DE FUEGO

1
La Columna de Fuego,

que le habló a Moisés de aquella zarza,
que acompañó a Israel por el desierto,
y le abrió el Jordán hacia la libertad…

2
La Columna de Fuego,

que estuvo con Josué frente a Su pueblo,
el que peleó y venció con Su gran fuerza,

y los llevó a la tierra de leche y miel…

CORO
La Columna de Fuego,

que estuvo en los profetas y en Jesús,
que estuvo en Su Ángel Mensajero:

¡hoy está aquí!, ¡hoy sigue aquí!
La Columna de Fuego

nos está hablando hoy por Su instrumento,
nos está preparando para nuestra adopción.

¡Él es el mismo Dios, el Gran YO SOY!

[JBP] Poco a poco se va entrando a una etapa en donde usted 
tendrá que hacer una decisión; porque esto es individual.
 ¿De qué lado está usted? ¿De qué árbol usted está 
comiendo? Yo estoy comiendo del Árbol de la Vida. Yo estoy del 
lado del Ungido, en donde está la Columna de Fuego.
 La Obra es Él, y es hecha por Él, y es para Él. Nosotros 
somos Sus instrumentos.
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3
La Columna de Fuego,

que llenará de Gloria este gran Templo,
el que hará milagros y maravillas,

se está encarnando hoy en nuestras vidas.

A la 2 y CORO (2 veces)

[JBP] Él es el mismo ayer, hoy, y siempre; el YHWH; el cual 
en Su Primera Venida fue conocido por el nombre Jesús; pero 
cuando ascendió al Cielo, Él recibió un Nombre nuevo. Y Él dijo 
que en Su Venida vendría con un Nombre nuevo: es el nombre 
de Reclamación.
 Y así como para obtener ese cuerpo teofánico se requería…, 
¡era un requisito! creer en Su Venida y bajo ese nombre de 
Redención; ¡es un requisito para transformación!: creer en Su 
Segunda Venida y en Su Nombre de Reclamación. Dios lo ha 
hecho sencillo.
 Que Dios nos siga colocando en ese canal, y que 
la unción del Espíritu Santo y Su amor sea derramada 
plenamente sobre la Iglesia-Novia; y siga preparándonos 
para obtener esa promesa de nuestra transformación, en 
esa manifestación del poder de Dios�
 Y ya el mundo verá, en 30 o 40 días, lo que son y lo que es 
un hijo de Dios adoptado; hijos de Dios con cuerpos eternos y 
glorificados; el cual, haremos una buena probada en esta Tierra, 
y luego nos iremos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 “LAS CINCO MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS”.
 Yo deseo todas esas bendiciones sobre todos los que están 
aquí, ¡que todos las reciban! No importa si usted está todavía 
masticando con la muela de atrás, y está tratando de entender 
o comprender. Estudio Bíblico #46988
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 Yo deseo que ninguno sea un hipócrita. Yo deseo que usted 
sea sincero, sea sincero con Dios, y no esté por apariencia. 
Dios lo está mirando, y de Él no se puede esconder.
 Que Dios nos siga ayudando a ser sinceros con Él; y 
que la Iglesia aquí en Puerto Rico sea sincera con el Señor, 
y esté en el canal y en línea, para que Él siga obrando como 
lo está haciendo�
 Pero nos falta todavía. Debemos seguir presionando, 
presionando, hasta alcanzar esa Iglesia que vio el reverendo 
William Branham; y así en cada lugar que está escuchando 
en esta ocasión esta transmisión, y los que leerán luego esta 
conferencia, esta plática de esta ocasión.
 “LAS MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Video 1

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy lunes, 2 de diciembre de este año 2024, le damos 
gracias a nuestro Padre celestial por la vida, por la salud, y 
por habernos colocado a vivir en este tiempo tan glorioso y tan 
maravilloso.
 • Nos encontramos acá en esta área del lado oeste de 
La Gran Carpa Catedral, en donde hoy se estará vertiendo el 
hormigón de este tramo de carretera que va a conectar con esta 
rotonda, que es la que se está preparando para verter también 
este hormigón de esta área, y conectar con la carretera que 
viene de allá, del otro lado, del lado sur al lado norte.
 Hoy se estarán tirando unos… - unas 90 - 100 yardas de 
hormigón (vamos a ir por aquí), las cuales se van a conectar 
aquí con la rotonda de esta área. Se va a tirar esa área ahí, y 
ya luego se va a estar colocando entonces aquí las maestras, 
las varetas, tanto la de adentro como la de afuera; y verter este 
hormigón, que sería el miércoles, de miércoles a jueves se 
estaría vertiendo este hormigón de esta área aquí de la rotonda; 
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para luego entonces tirar la conexión de ahí, donde está allí 
Wito, de ahí hasta la otra rotonda que está allá al fondo.
 Y luego, entonces faltaría la parte de acá (que es este 
tramo), que va dándole la vuelta aquí a la… no se ve pero… 
que va dándole la vuelta; y hasta la carretera allá en el fondo, 
que es el otro tramo, vamos a decir, que es la parte final de esta 
carretera que viene del sur al norte.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya estamos esperando los primeros camiones que ya 
vienen de camino, para comenzar a verter el hormigón aquí en 
esta mañana.
 Que tengan una semana llena de grandes bendiciones, y 
que Dios nos siga dando todo lo que necesitamos para seguir 
creciendo en la Fe de Rapto.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Video 2
Ya luego se le da la vuelta al equipo, y en el otro lado se agarra 
entonces la astria; porque se va a tirar a un lado, se va a tirar a 
ese lado; y ya se agarra allá, y se coloca entonces en la parte de 
acá, para seguir este tramo entonces con la maestra.
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 Esta herramienta pues ha sido de gran ayuda en… desde 
el piso de La Gran Carpa, de las carreteras y todo; hay otros 
modelos más superiores a este; este es el, vamos a decir, el 
término medio; los que usan en las carreteras de las autopistas 
es un poquito más sofisticado, más grande. Con este, pues 
hemos estado trabajando y nos ha funcionado muy bien.

Informe desde los terrenos de LGCC95

 Esta herramienta pues ha sido de gran ayuda en… desde 
el piso de La Gran Carpa, de las carreteras y todo; hay otros 
modelos más superiores a este; este es el, vamos a decir, el 
término medio; los que usan en las carreteras de las autopistas 
es un poquito más sofisticado, más grande. Con este, pues 
hemos estado trabajando y nos ha funcionado muy bien.



Notas
Notas



El Séptimo Sello 
llevándonos al límite

Miércoles, 4 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico El Séptimo Sello 

llevándonos al límite

Miércoles, 4 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico





Miércoles, 4 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Séptimo Sello llevándonos al límite
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Ahí hay un… ¿Te recuerdas cuando hablamos…?, en una de las 
pláticas, que habíamos hecho un dibujo; que después dijimos 
que Abraham hiciera uno. ¿Te recuerdas cuando… que dijimos 
que Abraham…?: “Abraham, después tú me preparas algo en la 
computadora”1.
 Después, hace como… yo creo que fue después que yo fui 
a México, que había una hermana, un sitio que él estudiaba, y le 
dejó unos estudios allí. Y en uno de los estudios, mira, creo que 
había dibujado; en uno de los… Mira lo que dibujó (acércate, para 
que veas), mira lo que dibujó aquí: había dibujado tres círculos 
arriba. Pero mira en este.
 Recuerden que habíamos dibujado la Pirámide, y… Déjame 
ponerlo así. Mira eso. El este es Israel. Y entonces aquí la flecha, 
mira, escribe: [WSS] «la 1ra Venida de Cristo», de este a 
oeste.
 Acá dibuja una Piedrita Angular, porque es en Piedra Angular 
donde se cumple la Venida del Señor. En la Primera Venida fue 
Edad de Piedra Angular.
 Después, de aquí, mira, saca una flecha para acá, ¡uuop!, y 

1 [Plática “El Espíritu Santo engrandeciendo el ministerio de Moisés 
y Elías junto al pueblo”, 2024/sep/22-1 (domingo), pág. 28 (f), pág. 94 
(T4)]
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escribe [WSS] «la 2da Venida». ¿Ve?, retornando. ¿Pero te 
fijaste que habíamos…?, en ese… Tengo que buscar ese Estudio, 
porque ahí hablamos algo de eso, del retorno (y otros Estudios 
anteriores)2, donde se decía que el sol, el recorrido del sol… El 
sol no viene así y vuelve y por aquí mismo; el sol viene pero da la 
vuelta, y por otro recorrido.
 Y mira cómo ahí lo marca bien… Y es, vamos a decir que esto 
es como una confirmación de lo que venimos hablando: Regresa 
hacia atrás, pero por otro recorrido.
 Entonces escribe: [WSS] «oeste»; y todas las citas aquí que 
pone, Los Sellos…, todas las citas de Los Sellos; todo eso es del 
Séptimo Sello en Su recorrido hacia Israel.
 O sea que lo que el hermano Branham habló, que [WMB] 
“así como el Evangelio vino a los gentiles por medio de Pedro y 
Pablo…”3. ¿Quiénes son Pedro y Pablo? Instrumentos de Dios. El 
profeta de la primera edad. [Pedro] fue profeta también, apóstol; 
porque al que viene la Palabra de Dios es a los profetas, por lo 
tanto…, Pedro tuvo la revelación allí el Día de Pentecostés4, ¿ve?
 Ahora, ¿ve?, así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio 
a los gentiles, Moisés y Elías lo llevan a Israel. Y si fue a través 
de un instrumento —Dios tipifica, refleja, en los profetas y en los 
tiempos pasados lo que Él haría y lo que Él hará más adelante—, 
tiene que haber algo que lo simbolice. Ahí en Pablo y Pedro 
estaba simbolizando lo que sería Moisés y Elías.
 Y el Sol retornando hacia el este: el cumplimiento y la forma 
en que Él lo vaya a cumplir, así es.
 Ahora, mira, el hermano Branham, Dios le permite preparar 
las Biblias, le permite sacar boletos; todo el movimiento que tenía 

2 [Estudio Bíblico #427, 2024/jul/07-2 (domingo), Estudio completo 
(T1)]
3 Las Edades, pág. 30, párr. 109
4 Hechos 2:14-42
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que hacer; le permite que se preparen las personas para el viaje. 
Tenía en mente: “Yo voy a llevar allá… el Evangelio a Israel”.
 Ahora, ¿qué Evangelio le iba a llevar? El de la Gracia. No lo 
iba a… no iba a convertir al pueblo hebreo a Cristo en la forma y 
en la manera que tenía que ser convertido, porque los iba a meter 
en la Gracia.
 Él después se dio cuenta —porque Dios se lo mostró— que 
eso no era para su tiempo, que todavía se estaba viviendo en 
la Dispensación de la Gracia. Porque para ir allá, él sabía que 
eso tenía que ser predicado nuevamente el Evangelio del Reino; 
como lo fue en el tiempo de Jesús.
 Porque ¿ven?, como en el tiempo de Juan y de Jesús se 
predicó el Evangelio del Reino…, el hermano Branham, al ser 
el cuarto Elías, y siendo un precursor, él pensaba que él, y por 
medio de él, iba a llevar a cabo esa labor en medio del pueblo 
hebreo.
 Y él prepara todo, Dios lo deja que prepare toda la logística… 
¡¿Tú sabes lo que es un viaje como ese?! Pero fíjate qué cosa 
tan interesante: que él lo hace no por la forma que (vamos a 
decir) regularmente podía hacerlo, más cómodo para él: sale de 
Estados Unidos, lo más cómodo era ir a cierto sitio de allá de 
Europa, y de ahí caer a Israel. Él se va por África.
 Pero él prepara todo, manda Biblias a prepararse: “Ustedes 
tienen todo listo”; saca boletos; se despide de su esposa, de sus 
hijos, ¿ve?
 O sea, tú te metes en todo eso, y no tan solo en el decir: “Y 
fue virado para atrás”. O sea, mira la historia; o sea, mira todos 
los eventos que tuvo que hacer él; dejó todo preparado: “Tú le vas 
a echar el agua a las matitas”, el otro: “Le vas a ech-… Tú hazte 
esto. Me llevas esto al correo. Vas…”. O sea, son un montón 
de cosas que Dios lo dejó hacer; y se hubiese resuelto todo era 
diciéndole: “No vayas”, y hubiese aprovechado el tiempo en otra El Séptimo Sello llevándonos al límite101
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cosa.
 Aparentemente pueden las personas decir: “Oye, pero todo 
ese preparativo para después decirle: ‘No vas, entonces vírate’”. 
Pero él estaba mostrando allí cómo sería, cómo el Espíritu Santo 
iba a regresar a Israel, a ese gran Ejército poderoso que no tiene 
Espíritu, no tiene el Espíritu Santo, el Espíritu de Dios.
 Y de la manera en que él mostró… ¡Claro!, llegó hasta la 
orillita: ¡Yiii-iiij!, en El Cairo le dijeron: [WMB] “Vírate. Ni eres tú, ni 
es el tiempo, ni tienes los ministerios. Pero en eso - de eso tiene 
que ser conforme a Apocalipsis 11”5.
 O sea, él estaba mostrando allí al pueblo cómo iba a ser, cómo 
era la forma; o sea, le estaba dando una revelación al pueblo de 
cómo sería.
 Después dice: [WMB] “Recorreremos esta senda otra vez”6. 
Y ahí dice: “Ah, pues eso es que el hermano Branham va a 
volver, porque a él lo viraron; y como en los Dos Olivos uno es 
el ministerio de Elías, pues tiene que ser el hermano Branham”. 
Por eso muchos todavía están esperándolo, para que venga y 
cumpla eso; cumpla la Visión de la Carpa; porque muchos están 
esperando que se cumpla la Visión de la Carpa también por medio 
de él.
 Pero lo que él estaba mostrando allí era lo que sería ese 
instrumento, ese ministerio, llevando a cabo esa labor, que no fue 
cumplida ni por el hermano Branham ni por el hermano William.
 Mira, el hermano William mostró cómo sería. Pero si te fijas, 
él no hizo una… algo ahí; porque si lo llega a hacer… Fíjate que 

5 [Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]
6 • [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] • 
[Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca paloma 
como la nieve”, párr. 225]
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él llegó a Israel varias veces; y fue allá y habló allá, y estuvo con 
ellos.
 Pero mira que uno llegó hasta cierto sitio y mostró algo; otro 
llegó hasta allá y mostró también algo. O sea, en los dos estamos 
viendo lo que sería ese instrumento llevando a cabo esa Obra, 
cumpliendo exactamente lo que ellos hicieron, pero en un hombre.
 Lo mismo de Pedro y Pablo: ellos hicieron una labor; allá 
están dos hombres. Pero eso representa y muestra lo que estaría 
haciendo ese instrumento en donde los ministerios de Moisés y 
Elías estarían llevando a cabo esa Obra de regresar el Evangelio 
a los judíos. ¿Vieron eso ahí?
 Ahora, ¿ve?, es como también el caso de Meda7. Él deja 
que…, el Señor, Dios deja que ella vaya, se haga los análisis, 
preparación de la preadmisión…; deja a los nenes cuidando 
(sabes que una operación como esa no es fácil); va, saca la cita, 
le pone la fecha de la operación. Él le dice: [WMB] “Ve”, que haga 
todo (él no está, está en otro sitio); va ella, deja todo, se…, bueno, 
los que se van a encargar de la - de los hijos, cuidándolos, en lo 
que ella se hace la operación; después la recuperación.
 O sea, tú te metes dentro del proceso de todo eso, y es Dios 
llevando hasta el límite…, en esos momentos: tanto él yendo a 
El Cairo, hasta allá; dejando que la hermana Meda llegue hasta 
allá, que le iban a poner la inyección de… ¿cómo es?, la de… 
¿para dormirla? Anestesia, anestesia. Después de eso la dejan, 
la llevan, la van…, ya la preparan, la asisten para cambiarla y 
todo.
 Pero lo que yo quiero mostrar es cómo Dios permite que 
llegue al límite de las cosas. Y pudo haberle dicho al hermano 
Branham: “Habla la Palabra”, desde antes, y no tiene que pasar 

7 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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7 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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por todo ese proceso. ¿Por qué llevarla al límite?
 Vean, es mostrando hasta dónde llega ese hijo de Dios, y 
esa fe; y también mostrando lo que sería la Palabra hablada en 
un hombre, en un profeta; lo cual, estaba mostrando allí, en esa 
manifestación que iba Dios a llevar a cabo allí, iba a mostrar —una 
de ellas— que era que por la Palabra hablada iba a ser sanada 
una persona sin siquiera ella escuchar, ni oír nada por teléfono, 
ni nada; que por la Palabra hablada…, y para completar: de un 
estado a otro…
 O sea, ella sabía que estaba orando. Es como la Iglesia-
Novia en todas partes del mundo: Ella sabe que hay un contacto 
con ese Polo Norte8, y Ella sabe que hay alguien orando por Ella; 
y Ella sabe que, en un momento a otro, esa Palabra se hablará y 
esa persona será sanada, aun sin escuchar que esté orando por 
ella.
 O sea que todos esos eventos, como el de él ir allá y virarse, 
como… y regresar (lo que hablamos ahorita); lo que hizo allí de 
mostrarle el Señor a él: “Lo que tú digas, eso será”.
 Fíjate que eso ocurrió en la tarde-noche, pasó la noche 
(porque fue un día anterior), había estado orando por ella. Y ya 
cuando… - Ya estaba la Palabra hablada. Y cuando ya el doctor la 
va a verificar: “Pero ¿dónde…? Espérate”, volvió a la radiografía: 
“¿Dónde era que estaba: al lado izquierdo o el derecho? No, no 
está. Aquí tampoco, el lado derecho tampoco. Pero ¿qué pasó 
aquí?”.
 Ahora, ¿ve cómo no necesitó la fe de ella? para él hablar la 

8 [Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 118-119 (f) (T2): 65-0120 
“No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 38-40] [Estudio Bíblico 
#427, 2024/jul/07-2 (domingo), págs. 8-13 (f), págs. 142-147 (T1) / 
Estudio Bíblico #455, 2024/oct/13-2 (domingo), págs. 25-27 (f), págs. 
205-207 (T2): 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 52-
57]
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Palabra en ese momento y ser sana; fue por la Palabra hablada.
 Ahora, ella sabía que el profeta iba a estar orando por ella, 
para que todo le saliera bien en la operación; depositó su fe en él.
 Ahora, vean que eso es lo que se ve en la Visión de la Carpa: 
la persona entra… Pero ¿por qué entra? Si tú vas a un lugar, y tú 
necesitas una batería de un carro, y tú… (para poner un ejemplo), 
y entonces tú vas a un sitio donde venden cosas de auto, y tú 
sabes que tú vas a salir de ahí con una batería. Tú vas a entrar al 
sitio por algo, algo te va a mover a entrar.
 Vas a entrar a un dentista porque tienes un problema en 
una muela; una de dos cosas: o te la van a plastificar o te la van 
a sacar. ¿Ve? Tú vas ahí por algo. Otro ejemplo que podemos 
tomar.
 Vas a un baño donde hay fuente, porque tienes sed, y sabes 
que hay una fuente ahí; pues tú vas adentro a tomar agua; y vas 
a salir ya satisfecho: tomaste agua.
 ¿Por qué la gente va a entrar al cuartito? Pues algo lo tiene 
que mover, a esa persona, para depositar lo que está buscando 
ahí dentro. Algo lo mueve, a la persona, a pararse en una fila; y no 
sabemos cuánto tiempo le va a tomar a esa persona llegar hasta 
allá, porque la fila era interminable.
 Pero esa persona dice: “¡Me voy a parar aquí!, ¡porque yo voy 
a entrar ahí!, ¡y yo voy a ser sano! Y lo que yo estoy buscando, yo 
lo voy a conseguir ahí dentro”. Salió y dijo…:
 —“¿Qué pasó ahí?”.
 —“No sé”.
 —“¿Pero entonces…?”.
 Y si estaba buscando algo y después sale Dios concediéndole 
eso…; y después no sabe explicar cómo fue.
 ¿Ve? Lo mismo con Meda: no sabía cómo - ¿qué pasó! Lo 
importante fue que ya no estaba el tumor allí.
 Ahora, todo es en una forma progresiva. El Séptimo Sello llevándonos al límite105
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 Porque así como aquella persona que el hermano Branham…, 
el… Billy Paul lo relata un poco más así del común. Billy Paul 
cuando narraba las cosas era muy práctico, hablaba las cosas ahí 
bien…, cuando le hacía las historias que él había pasado con su 
papá; y él las comenta así y todo bien… (no sé), escueto, vamos a 
decir, o bien así del común. Y él decía que el papá le comentaba:
 —“Oye, ¿y fulano de tal?”.
 —“Sí, todavía sigue fumando, papá. Ese todavía está ¡tss!”.
 Había enfermado…, y bueno, el hermano Branham después 
él manda…, porque ahí es donde dice que manda a comprarle a 
una persona la caja de cigarrillos9. “Y ¿papá mandando a alguien 
a comprarle una caja de cigarrillos?”, él dice ahí, comenta.
 Pero fíjate, esa persona había sido bautizada, pero él seguía 
con eso que estaba mal delante de Dios; lo cual, ya hemos visto 
lo que es el fumar: eso es echar incienso… [WSS] «… incensar 
al diablo»10. A algo - tú echas humo a algo.
 Ahora, vean que después el Espíritu Santo fue obrando en 
la vida de él, y fue obrando en la vida de él; y después, cuando 
fue a llevarle eso: “¡No! Yo no quiero ni…, no quiero saber del 

9 [64-0726E “Cisternas rotas”, párrs. 91-97 / Estudio Bíblico #467, 
2024/nov/24-2 (domingo), págs. 40-43 (f) (T5)]
10 Estudio Bíblico #467, 2024/nov/24-2 (domingo), págs. 26-28 (f) 
(T5): [WSS] «Hay religiones paganas que usan incienso en sus ritos». 
«“El filtro de un hombre que piensa” (la Palabra)». «Cuando Dios le 
dijo al Hno. Branham que tomara una cajetilla de cigarrillos y le dio el 
tema para un mensaje». «El fumar: Es incensar al diablo. Se identifica 
la persona como un esclavo suyo (y servidor suyo)». [WSS] «Y en la 
persona está un espíritu de la 5ta dimensión, que le gusta la nicotina, el 
alcatrán y se lo exige a la persona.
 Por eso se le hace difícil a la persona salir de ese vicio, que le 
produce el cáncer; que [es] un espíritu materializado en una célula 
que se rompió y se convirtió en una célula maligna, donde se aloja ese 
espíritu maligno, y le da vida maligna, y va creciendo; y ese es el cuerpo 
de ese espíritu de cáncer materializado, y produce muerte».
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cigarrillo. ¡Saque eso para allá!”. ¿Ve? No fue el momento.
 Pero hay también casos donde la persona entraba a las 
aguas bautismales y salía, y esa persona era otra: cambiaba 
drásticamente.
 Y no se extrañen que así sea en el cuartito: que comience 
en una forma en donde la persona…, que hasta quizás la 
misma persona pueda decir: “Ay, pero yo entré ahí, y sigo igual”. 
Porque siempre van a haber testimonios de burladores; pero 
van a, también, a llegar un punto en donde ya va a ser esa 
manifestación a tal grado en donde van a haber testimonios 
positivos, testimonios de lo que Dios había hecho con esa 
persona, de que antes estaba así y luego fue sana.
 Como la de la camilla, salió a testificar: “Yo llevo 20 años 
acostada, y… ¡pero yo no sé qué pasó!”. El de muletas también11. 
O sea, van a ir viendo que se va a repetir lo mismo; porque Dios 
también llega al límite de las personas.
 Como aquel que pasó en la fila y el hermano Branham: 
[WMB] “Sí, usted siga. Usted está bien”12; y no fue el hermano 
Branham, era el Espíritu Santo que estaba en el hermano 
Branham.
 —“No, que yo tengo tal cosa”.
 — [WMB] “No, usted está bien. Siga, siga (¿Recuerdan 
esa…?). Siga. No, está bien”.
 —“Es que yo tengo esto”.
 ¡Uyuyuy!, ahí fue el límite de la persona. Miren, venía con 

11 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 101-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
12 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 27-
32 (f), págs. 63-68 (T1): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 203-
218]
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una mentira en la fila; y Dios le dio una oportunidad al final, le 
dijo: “Sigue”; o sea, lo perdonó, sin él arrepentirse allí. Él tuvo 
perdón del profeta, el Espíritu Santo por medio del profeta, ¡lo 
perdonó!
 — [WMB] “Sigue”.
 —“¡No!, que…”.
 ¡Oye! ¿Recuerdas la 369?: [WMB] “Despreciaron la 
misericordia de Dios por última vez”13. O sea que lo mismo que 
vemos ahí en esa Escritura es lo mismo que está pasando hoy: 
se le está dando oportunidad y oportunidad, y siguen todavía 
igual.
 ¿Ve? La persona llega: “No, que estoy… Yo soy… yo estoy 
así; yo estoy enfermo de esto y esto”, dijo. Ahí ustedes pueden 
buscar lo que le vino a esa persona, exactamente lo que dijo; no 
sé si después él habla que murió la persona. ¿Ve? No se puede 
jugar con las cosas de Dios.
 Pero no se extrañen que también van a venir burladores a 
tratar de meterse y colarse y hacer lo mismo, y decirle: “Es que 
yo sigo igual”. Miren que se los digo; porque así pasó en tiempos 
pasados, y también, en el tiempo del hermano Branham más.
 Otro fue: no sé si eran dos evangélicos, que eran del 
FBI, también querían como que tratar de agarrar al hermano 
Branham, que eso era cosa de hechicería y…, o cosas así. Pero 
ellos creo que recibieron al Señor, y luego vinieron a ser parte 
del grupo14.
 Pero vean cómo Dios llega siempre al límite.
 Como con Abraham: le da su hijo prometido, nace, lo cría… 
El hermano Branham dice que tenía unos 14, 15 años, por ahí; 
un muchacho ya, corpulento; ¡imagínate!, de esas tierras ahí, 
esas personas eran fuertes. Dios le dice: “Sacrifícame tu hijo”. 

13 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
14 [52-0224 “Creyéndole a Dios”, párrs. 213-220]
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Pero no crean que él se lo dijo; él se quedó callado15. Va para 
allá:
 —“Oye, papá, llevamos todo; pero ¿qué pasa aquí?, falta 
algo”.
 —“No te apures; allá Dios se va a proveer. Vamos para allá 
arriba”.
 Pues agarra la cuerda y empieza a amarrarlo.
 —“Papá, ¿qué estás haciendo?”.
 —“No te preocupes, hijo. Yo sé lo que estoy haciendo”.
 —“Pero ¿por qué me estás amarrando?”.
 Ahora miren, volvemos al caso: métete dentro de lo que 
pasó para que tú veas lo que es la fe de un hombre basada en 
lo que Dios prometió, sin importar lo que haya que hacer.
 Lo amarra… Él podía más con él que el papá, Abraham era 
más mayor; podía no dejarlo, empujarlo: “¡¿Qué tú me vas a 
hacer?!”. Pero vean, era un hijo obediente.
 Hay un escrito que el hermano William escribe, que [WSS] 
«cuando los hijos no son obedientes, Dios se los lleva antes». Y 
eso es… luego podemos leer textualmente de lo que él escribió 
allí. Y eso va con todos los hijos que no son obedientes a los 
padres. Deben ser obedientes a los padres, porque Dios se los 
puede llevar; y entonces ya no tienen oportunidad de trabajar en 
la Obra, y ser de utilidad a los padres y a la Obra donde Dios los 
ha colocado.
 Ahora, lo amarra, pone la leña y después lo… para colmo, 
lo pone encima de la leña:
 —“Espérate, espérate, espérate, papá. Aquí hay… (je) 
(je), tú me amarras, no hay cordero por ningún lado; me estás 
poniendo encima de la leña, que eso es lo que se hace para 
sacrificar un cordero. ¡Me vas a quemar!”.

15 Génesis 22:1-19
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 Yo me imagino él por dentro: “(¡Sss!). Hijo, no te preocupes. 
Dios se va a proveer”.
 —“Pero papá, me estás agarrando un cuchillo. ¡Espérate! 
¿Para dónde vienes? ¿Papi - papá, me vas a matar?”.
 O sea, cuando tú entras al límite, los límites de Dios, a un 
profeta o a un hijo de Dios: ¡no desmayen!; porque muchas 
veces Él permite que tú llegues al límite, ahí al límite de la raya, 
y ahí entonces tú ves la gloria de Dios.
 Porque si en el camino tú haces: “¡¿Qué?! ¿Cómo yo voy a 
ponerme a hacer…? ¡No!, que…”, y te pones a refunfuñar y a 
pelear con Dios, de que: “¿Por qué está…?, ¿por qué tú esto?, 
¿por qué lo otro?”. ¡Deja…! Tú no sabes si Él te está llevando al 
límite, probando tu fe.
 Y ya cuando lo iba a matar: “Ah, espérate. No-no, no alargues 
tu mano sobre tu hijo”; miró para el lado, había un carnero allí. 
¿Quién proveyó? Dios lo proveyó. Pero ahí le mostró Abraham 
a Dios…, y Dios vio que aun él era capaz de sacrificar a su hijo 
por ordenanza divina.
 Esos son hijos de Abraham, que son así también; que… 
acá decimos “¡vamos a toda!”, con el Señor. O sea, lo que Él 
nos diga que hagamos —conforme a la voluntad del Señor—, lo 
vamos a hacer.
 Pero miren el caso de Pedro, que no tan solo lo llevó al límite 
allí, sino que dejó y permitió que hiciera el acto: sacó la espada y 
le quitó la oreja16. Esa iba para quitarle el pescuezo; si no llega a 
esquivarse o la…, o Dios movió la espada hacia el lado.
 Ahora, ahí hay una enseñanza muy grande, en todo esto 
que estamos hablando: hasta dónde tú puedes llegar, y cómo 
Dios lo ve, la acción —esa intención del corazón— que llevaría 
a cabo esa persona. Todo depende la intención al final; porque 

16 Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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aunque no la ejecutes, o la ejecutes (como lo hizo Pedro allí), 
¿con qué intención iba eso?, ¿y quién iba a ser glorificado con 
eso?
 Ahora, vean que todo lo que Dios está llevando a cabo 
en este tiempo final, con el retorno del Evangelio al pueblo 
hebreo…; de lo cual comenzamos hablando, de la foto. Yo 
te la había mostrado en un sitio (en el aeropuerto, creo que 
fue); se la mostramos ahorita, y mostramos allí (quizá en este 
Estudio puede salir la foto) cómo el Evangelio está regresando 
nuevamente a Israel, y se cumplen ciertas cosas a medida que 
Dios va llevando a cabo Su Programa, pero en una forma rápida.
 Y cualquiera dirá: “Ah, eso no puede ser así”, o: “eso debe 
ser de otra forma”, o: “de esto”, o: “lo otro”.
 El Séptimo Sello llevando a cabo esa Obra en medio…, en 
esa parte, en medio de y para Israel; en medio de Israel.
 Así como el Séptimo Sello impacta a la Novia e impacta a 
las fatuas, impacta a los perdidos; impactaría también al pueblo 
hebreo. Ellos pronto lo verán.
 Y el hermano William y el hermano Branham cuando hablaba 
de esa conexión del pueblo hebreo con el Mesías-Príncipe, con 
el Ungido, con el Cristo; ellos hablaban de cierta forma que no 
podían abrir ese misterio; porque si hablaban abiertamente, 
entonces podían captar algo allí.
 De lo cual él ha dicho que [WSS] “la Segunda Venida del 
Señor, si fuera abierta completamente como era, la podían 
imitar”17. Y ¡cuántas veces él ha hablado de eso!, que imitarían 

17 [Mensaje de estudio del domingo, 20 de agosto, 2023] 2013-03-
01 “La Señal del Hijo del Hombre” [PÁG. 22]: [WSS] Y cuando se dice 
“hubo silencio en el Cielo”: ni adoración, ni cánticos, nada; silencio 
como por media hora, para que el enemigo no supiera, no conociera ese 
misterio; porque si lo conoce - si lo conociera haría mucho daño, o sea, 
imitaría lo que será la Segunda Venida de Cristo.
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la Segunda Venida del Señor.
 Cuando coloca a los hebreos mirándolo, y viendo llevando 
a cabo todas las obras, usted ve que en muchas ocasiones, 
a veces el hermano William coloca eso ya transformado, con 
cuerpos eternos, de 30 a 40 días. Pero él no podía abrir ese 
misterio.
 De lo cual tampoco yo voy a hablar algo ahí, por lo mismo: 
porque entonces entraría el ministro o alguna persona a decir: 
“Ah, no, pero si es así… Yo tengo conocimiento, o yo tengo 
contactos o yo tengo esto. Pues si es así, yo entonces lo puedo 
hacer”. Y viene y agarra un espíritu de error, un espíritu de 
mentira, y puedes desviarlo; y si es un ministro, pues puedes 
desviar al pueblo, a inclinarse a que esa es la persona a llevar 
el Mensaje a Israel.
 Ahora, miren cómo el Séptimo Sello… Hay un… (ya que 
estamos… no íbamos a hablar de esto acá, pero vamos a ver 
aquí). Hay un lugar donde él dice… En “LAS ETAPAS DEL 
SÉPTIMO SELLO”, 28 de febrero del 2009, en Brasil.
 Allá en Brasil, como decía nuestro hermano Miguel… (¿ahí 
tú estabas?): ahí fue una lucha grande. Yo le mandé a decir a 
Miguel, porque ni siquiera me moví de donde yo estaba para 
ir a donde él. Después, al final fue que fui. Era tanta la… el 
movimiento que había ahí, de esa dimensión, y era tan fuerte; 
ustedes quizá no lo percibieron desde acá. Pero el ruido era 
tan…, que la puerta donde yo estaba estudiando temblaba, el 
ruido: ¡rrrun rrrun!; era la música tan fuerte que había.
 Yo le dije: “Dile a Miguel que aquí hay dos mundos, dos 
dimensiones peleando”. Y justamente me pasan ahí temprano 
una…: “Israel en guerra, siendo atacada” (¿se acuerdan?, que 
está ahí mismo)18. “Dile: ‘Mira, el Israel terrenal en guerra y el 

18 [Estudio Bíblico #467, 2024/nov/24-2 (domingo), pág. 4 (f) (T5)]
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Israel celestial acá en ese…’”, no en guerra así física, sino en 
ese mundo, combatiendo eso ahí… Para que vea la - cómo se 
marca. Ahí se está dando… se muestra cómo son esos dos 
mundos en guerra físicamente; o hay una manifestación allí de 
los dos reinos.
 Porque aunque tú no escuches ruido en un sitio, hay un 
mundo que está en guerra; y eso es una batalla dura.
 Pero allí hubo una manifestación bastante grande, donde 
había actos públicos allí, obscenos, delante de todos los 
hermanos allí; porque estaban en la fila, en la parte de atrás 
del comedor. Se había caído una valla que habían puesto, y ahí 
se veía todas las suciedades que estaban haciendo allí; pero 
cosas feas, fuertes. Tuvieron que poner unas cortinas en un sitio 
para que no se viera, y los niños no vieran, en las gradas arriba.
 Pero miren cómo Dios ha tenido misericordia de Brasil, por 
los escogidos. Que Dios tenga misericordia de Brasil por los 
escogidos, porque allí hay simiente de Abraham.
 Y personas que al final me decían: “Si no fuera porque 
usted estaba, y porque Dios nos ayudó, nosotros nos íbamos”. 
¡Era insoportable! Era algo que no… o sea… ¡Ustedes no se 
imaginan! O sea, humanamente no era para estar allí. Era algo 
terrible.
 Pero prevaleció el Señor, prevaleció la Obra de Dios, 
prevaleció la dimensión celestial.
 Yo estaba orando, decía: [JBP] “Señor, ¡que cuando yo 
pase, todo se calme!”. Y venía yo estudiando, y yo… y pensando 
y meditando en eso y en eso y en eso y en eso y en eso; cuando 
el hermano [Miguel] dijo: “Bueno, vamos a ponernos en pie 
y vamos a pasar…”, yo creo por ahí fue: ¡Tun!, se tumbó la 
música. Y luego cuando pasé, no pasaron ni dos minutos o tres, 
apagaron la planta (¡guu!, que había un ruido allí), ¡también se 
fue! [JBP] “¡Gracias, Señor!, porque cumpliste”. El Séptimo Sello llevándonos al límite113
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 ¿Ve?, cómo también ahí vimos el límite: Dios llevando al 
límite al instrumento y al pueblo; porque eso estaba insoportable 
estar allí; ¡pero vencimos!
 Y todo el pueblo de Brasil, escogido de Dios, ¡vencerá 
también!
 Por eso Dios extendió también para el Brasil, como lo ha 
hecho, la misericordia, a través de los Dos Olivos. ¡Y estuvo allí! 
Y si tenemos que volver, ¡volveremos otra vez! No hay miedo 
para cumplir el Programa Divino. Si Él me envía otra vez al 
Brasil, para el Brasil pues iré otra vez; y más que el Espíritu 
Santo dijo que Él se iba a encargar del Brasil19.
 Pero vean, allí hablamos que no tan solo del Brasil; porque 
es un cambio de reino; o sea que es a cargo de todo el planeta 
Tierra completo. Ya no es un solo país. Ya el Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, bajo el título de Hijo de David, ya eso es Rey. 
Título de Hijo del Hombre, título de Hijo de Abraham y el título de 
Hijo de Dios también. ¡Todos los títulos están ahí! No se queda 
nada afuera.
 Dice, en ese mensaje:

LAS ETAPAS DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de febrero de 2009
São Paulo, Brasil
 La Séptima Trompeta (que son Moisés y Elías, los Dos 
Olivos) y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. Por lo 
tanto, podemos ver que ese Séptimo Sello tiene diferentes 
etapas: va a tener que ver con los gentiles y también con 
los hebreos.

19 [Estudio Bíblico #467, 2024/nov/24-2 (domingo), págs. 71-72 (f) 
(T5)]
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[JBP] En las etapas cuando él me decía: [WSS] “Benjie, estuve 
en todas las etapas y vencí; y cuando llegué a la octava, ahí me 
fue dicho que me regresara, que era el tiempo de regresar”.
 Yo he venido escuchando los audios que hablaba con él; y 
él siempre, en algunos que hablaba otra vez esa parte, de que 
[WSS] “en la octava se me dijo que regresara”, ahí él nunca me 
dijo que venció; porque esa octava ¡nos corresponde a nosotros 
vencerla!
 Pero si él venció… así yo le decía: [JBP] “Y bueno, hermano 
William, si tú venciste, pues nosotros también venceremos”. 
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del misterio del Séptimo Sello, del misterio de Su Venida; 
y eso le dará la fe, la revelación, para transformación y 
rapto.
 Y también lo vamos a ver con las vírgenes insensatas, 
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haciendo algo en medio de la humanidad; y no queremos 
tropezar en lo que esté sucediendo en esa etapa en donde 
lo veremos en medio de la humanidad, en las diferentes 
esferas de la humanidad, vamos a decir: en medio del 
mundo político, en medio del mundo académico, en medio 
del mundo religioso, en medio de la esfera cultural, en 
medio de las diferentes esferas de la sociedad; y en medio 
de todas esas esferas van a decir: “Hay algo diferente en eso 
que está pasando”. Es una de las etapas o manifestaciones 
que tendrá que ver con la humanidad completa.
 Y también lo vamos a ver con el pueblo hebreo. Pero 
ellos van a querer agarrarlo y decir: “No, este es nuestro”.
 ¿No fue lo que hizo Jacob antes de enfrentarse a su 
hermano, Esaú? Se encontró con el Ángel (el Ángel de 
Dios) y se agarró de Él, y no lo soltaba; y el Ángel le 
decía: “Mira, ya amanece, está rayando el alba, ¡está 
amaneciendo! (es cuando comienza a verse la claridad; 
aunque el sol todavía no se ve, pero ya todos saben que si 
está por el este esa claridad, es la luz del sol, que ya está 
surgiendo, y después se va a ver el sol)”, y Jacob le decía: 
“Yo no te soltaré hasta que me bendigas”20.
 Y eso es lo que va a suceder con el pueblo hebreo: lo 
va a ver, va a ver ese Séptimo Sello; y ahí también van a 
estar los ministerios de Moisés y Elías, lo van a ver (esos 
ministerios); van a ver a Elías precursando la Venida del 
Señor; van a ver a un profeta como Moisés, del cual Dios le 
dijo a Moisés: “Profeta como tú les levantaré de en medio 
del pueblo”21. Un profeta como Moisés obligatoriamente 
tiene que ser un profeta dispensacional; y eso cumplirá 
para los hebreos la Venida del Mesías, porque un profeta 

20 Génesis 32:22-32
21 Deuteronomio 18:15-18
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como Moisés para los hebreos será el Mesías.

[JBP] Ahora, ellos, cuando estábamos en la actividad de 
Argentina, yo veo en el Telegram una notificación que me sale: 
que Moshé había ingresado a Telegram (porque yo tengo el 
contacto de él y nos hablamos). Y yo: “¿Y él qué hace metido 
en Telegram?”. Eran como las 7:00 de la mañana; allá serían la 
1:00 de la tarde.
 Porque le dicen, le escriben allá a Guillermo… o a Érika, le 
escriben: “Oye, ¿José va para allá?”. Hay una palabra que él 
usa, de “ustedes…”, algo así que… “Oye, ¿va pa’ allá?”, como 
que…; no cuestionándole, pero:
 —“Oye, ¿y es que va pa’ allá? ¿Y qué día?”.
 Y le dicen: —“Ah, que tal día”.
 —“¡¿Y una semana?! Pero ¡¿y por qué?!”.
 Y entonces, ahí cuando…:
 —“No, que tenemos la actividad el miércoles es”.
 —“Ah, el miércoles”.
 Pues el miércoles entra a Telegram. Por la tarde… Después 
leemos lo que él escribió. Estuvo viendo toda la actividad desde 
el comienzo hasta el final.
 Y él algo, como que…: “Oye, tremendo lo que habló” o 
“lo que dijo”, o algo así; porque él tiene un programita allí que 
traduce; él está bien adelantado en eso.
 Estaba… el día que vinimos aquí; porque él vino…, él llegó 
a venir en octubre o septiembre (porque nadie sabía que él 
estaba aquí), que fue que vino… cuando fue al comedor. No 
sé si algunos de los muchachos lo llegaron a ver. Pero él vino 
calladito, era para algo… Y vino… Y lo… Acá pues estuvimos 
hablando, y él tenía el… Y yo: “Mira, alguien que me traduzca 
aquí con él”, porque yo no me las iba a echar de que sabía inglés; 
o sea, tampoco… aunque lo mastico (vamos a decir) y puedo El Séptimo Sello llevándonos al límite117
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más o menos entender, pero para llevar una conversación así 
pues me falta, me falta todavía; pero ahí lo… nos defendemos.
 Pero yo quería, como lo que estaba hablando era algo pues 
que quería que quedara bien claro lo que estábamos hablando, 
pues iba a buscar a alguien; ¡ahh, a ti!, a Julio David, para que 
me tradu-… Pero él me dijo: “No-no-no; si aquí, mira: (¡pup!)”, 
y abrió un programa ahí: “Vamos, habla”; y yo hablando y eso: 
fruuu… ¡pam!, “¿viste?”; y él hablando, y mira; y él hablando, 
y…
 En agosto, el 22 de agosto él estuvo acá en Puerto Rico para 
cuadrar ciertas cosas allí. Pero vean, él está bien pendiente. Y 
ya pues hay una… algo preparado para hablarle a unos grandes 
rabinos. Pero todo eso se está llevando a cabo y moviendo; 
pero así mejor es dejarlo quietecito.
 Bueno, pues… Y ahí me… nos defendimos hasta que 
llegaste. Llegó y ahí…, aunque él aún dijo: “No, aquí, por aquí”, 
no quiso; yo creo que no llegaste a traducir dos palabras o 
tres; no quiso; quiso hacerlo directo. Pero vean, ¿ve que él…?, 
prácticos ellos.
 Pero entró. Después le dijo: “Oye, estuvo… eso, todo eso 
que habló”. Y tú ves esa actividad y lo que se habló allí fue… 
fueron muchas cosas que tenían que ver…, aunque tiene que 
ver también con Israel; pero vean, estaba dirigido bastante a lo 
del mundo denominacional. Pero está pendiente.
 E hizo ciertas preguntas también, y ya él va notando… En 
una le preguntó a la secretaria:
 —“Para ustedes, ¿quién es él?”.
 —“Él es…”.
 Tengo que corroborar bien si le dijo la palabra “Mesías”, o le 
dijo ”‘profeta”, o algo.
 ¿Ve?, que ellos están buscando, como le dijo al hermano 
Branham, como dijo el hermano Branham con la conversión que El Séptimo Sello llevándonos al límite118
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tenía con el rabino22:
 — [WMB] “¿Cómo será él? ¿Qué será él?”.
 —“Un hombre. Él será Dios”.
 O sea, un profeta. O en otro lado es:
 — [WMB] “¿Qué será?”, o “¿cómo será?”.
 —“Un profeta”.
 — [WMB] “¿Qué están esperando?”.
 —“Un hombre”.
 Como fue en los tiempos pasados. Ellos comprenderán 
luego que la Venida del Señor era en dos partes: la Primera y la 
Segunda; (ahora…); pero es Su Venida.

 [(RM) “LAS ETAPAS DEL SÉPTIMO SELLO”]
 [WSS] Un profeta como Moisés…

[JBP] Okey, dice más adelantito:

 [WSS] Y ahora, todo eso va a ser visto en las diferentes 
etapas del Séptimo Sello, porque el Séptimo Sello es la 
Venida del Señor.
  Y ahora, no queremos tropezar en ninguna de esas 
etapas que sean manifestadas por el Séptimo Sello: ni con 
la etapa que tenga que ver con los escogidos que van a ser 
transformados; ni con la etapa que tenga que ver con las 
vírgenes insensatas; ni con la etapa que tenga que ver con 
el mundo, los perdidos. Ni con la etapa que tenga que ver 
con los hebreos (o los judíos, como les quieran llamar; 
pero estoy incluyendo las doce tribus); ellos van a ser 
impactados…

22 Los Sellos, pág. 450, párrs. 56-66
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[JBP] Ahora, recuerden que las 12 tribus…, las 10 del norte 
están esparcidas, estaban esparcidas; y la mayoría, vean que 
el hermano William siempre decía que estaban dentro del 
cristianismo. Pero faltan 24, que es del reino del sur, las cuales, 
sin las 10 tribus no puede ser establecido el Reino del Mesías.
 Pero va a haber un hombre que unirá esos dos palos. Y 
pueden llevarse la sorpresa de que ya 120.000 hebreos estén 
sellados —tan sencillo como eso—, ¡jum!, y estemos más 
adelantados de lo que se imaginan.
 Y ahí creo que hablé algo ahí.
 Ese avivamiento final, vean, es el avivamiento que él dijo 
en Los Sellos que la Novia necesita23. O sea que en medio de 
la Iglesia-Novia se le iba a estar dando a la Iglesia-Novia la Fe 
de Rapto; pero en ese avivamiento, como es una Obra: la Obra 
del Séptimo Sello, que es impactado todas las esferas…, y es 
una Obra rápida.
 Por lo tanto, él decía siempre: [WSS] “Tenemos que tener 
nuestros ojos bien abiertos; porque ese Ángel Sellador, que 
sube desde donde nace el sol, que viene con el Sello del Dios 
vivo, viene en el fin del tiempo a sellar a esos 144.000”.

[Dr. José B. Pérez] Mateo 24:30-31 que es el Hijo del Hombre, 
vean… “Entonces aparecerá la señal en el cielo…”. Busca San 
Mateo, capítulo 24.
 Y esos escogidos son los 144.000. Pero debemos recordar 
que Él viene por Su Iglesia, por Su Novia.

23 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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 San Mateo 24:30
 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria.
 31 Y enviará sus ángeles ([JBP] los ministerios de Moisés 
y Elías) con gran voz de trompeta, y juntarán a sus 
escogidos, de los cuatro vientos ([JBP] las cuatro esquinas 
de la Tierra), desde un extremo del cielo hasta el otro.

[JBP] Y entra a hablar a la higuera, que es Israel.
 Ahora mira, ¿por qué hay ese avivamiento en medio de 
Latinoamérica y el Caribe?, un avivamiento que no había (o 
sea, en esa forma), la cual va en una forma progresiva.
 Pero vimos una muestra o una…, vamos a decir, vimos 
algo que fue mostrado en el tiempo del hermano Branham y 
también en el tiempo del hermano William, por ahí por el 77 en 
adelante (por ahí), en donde él fue recibido en varios lugares. 
Ahora vean, todo eso era lo que Dios iba a hacer en esa nueva 
dispensación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él dice [(RM) “LAS ETAPAS DEL 
SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] … ellos van a ser impactados, van a reconocer, 
y se van a agarrar bien, y no van a querer soltarlo hasta 
que reciban la bendición. Eso va a suceder.

[JBP] No sucedió en el tiempo del hermano Branham ni tampoco 
en el tiempo del hermano William. Pero los incrédulos siempre 
dicen: “No, eso es (que) cuando él venga”. Porque como no El Séptimo Sello llevándonos al límite121
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aceptan el velo, ahí es donde aquí él dice: [WSS] “No vayan a 
tropezar”. Pues si ya se los venía diciendo.
 ¿Y qué estamos viendo en algunas personas? Tropezando; 
pero si ya fue hablado, pues tiene que haber personas que 
llenen ese requisito de tropezar con el velo; y eso no lo 
podemos… tapar el cielo con las manos.
 Toda persona que no está conectada con La Carpa, toda 
persona que no está siguiendo el ministerio bajo Carpa, el 
ministerio mesiánico, el ministerio de la Segunda Venida del 
Señor: está identificado en estas personas que iban a tropezar 
con el velo. Y todo eso se habla para que quede en récord, 
en los libros, en la historia. Esos son los hechos que cada 
persona…, la historia de cada persona, el “negativo”24 de la 
persona, que es la historia.
 Búsquese en el escrito, búsquese el “negativo” de usted en 
la historia: lo que usted está haciendo hoy lo estaría haciendo 
en los tiempos pasados.
 Y pueden brincar y saltar y buscar y tratar de opacar, aun 
con el mismo Mensaje, justificando su incredulidad; pero van a 
seguir siendo incrédulos, y van a seguir llenando los requisitos 
cada vez más y más; llevándolos Dios al límite.
 Él se quedó quietecito allí con aquella mujer que le estaba 
lavando los pies, esperando que ella terminara: llevando al 
límite a esa persona, hasta dónde iba a llegar. No tan solo lloró 
y le dejó las lágrimas en los pies, sino que con sus cabellos se 

24 [65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, párr. 36: 
[WMB] 36 Ahora, cuando una sombra se proyecta en el piso, puedes 
decir si es un hombre, mujer, bestia, o lo que sea porque proyecta una 
sombra en el piso. A medida que esa sombra se achica, la sombra es el 
negativo, y no puede haber un negativo sin que haya un positivo. Por 
lo tanto, cuando el positivo se acerca más al negativo, el negativo es 
absorbido por el positivo. La sombra y el positivo se juntan, y entonces 
eso es lo que hace el positivo.]
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los secó también.
 Él no le quitó: “¡Ea, rayos! Está ahí…”, y de seguro no eran 
lágrimas nada más; cuando tú lloras y tienes la cabeza abajo 
(vamos a hablarlo humanamente, normal), eso de seguro iba 
con todo; y a Jesús no le molestó eso. Ella después, yo me 
imagino, con vergüenza: “Sss, ay, Señor, discúl-… perdóname. 
No tan solo eran mis lágrimas. ¡Ay…! ¡Snif! ¡Ay!, me estoy 
secando y…”. Y le secó con sus cabellos, que de seguro 
era un cabello abundante, y le absorbió todo eso, y los dejó 
limpiecitos25.
 ¿No escupió Él (y era algo… y se ve como algo ¡guaj!), y 
cogió el lodo y lo puso en los ojos?26. Pues a Él no le dio asco 
que ella haya derramado sus lágrimas y saliva y todo lo que 
haya botado ahí en los pies, a Él no le dio asco; dejó que ella 
hiciera todo; la llevó al límite.
 Ahora, vean cómo Dios lleva al límite a las personas. Por 
eso tú ves… Pero Dios no puede parar ya todo.
 Por ejemplo, Él iba allí caminando, lo estaban azotando27; 
¿no podía Él levantarse allí y coger lo que sea…, una ramita 
finita…? Bueno, ¿Sansón no cogió una quijada de un… que 
estaba… que aquello tú la mirabas nada más y se podía 
deshacer?, ¡y mató a un montón!28. Él podía levantarse allí: 
“¡Bueno, basta ya! ¡Déjenme de dar…!”, y hubiese hecho un 
escante allí. ¿No lo hizo en el templo cuando entró y viró las 
mesas de los cambistas?, e hizo un revolú allí, y nadie lo pudo 
parar29; ¿quién se metió con Él? ¡Nadie! Él podía hacerlo; pero 
Dios deja que las personas lleguen al límite. Tanto así que lo 

25 San Lucas 7:36-38
26 San Juan 9:1-11
27 San Mateo 27:27-31, San Marcos 15:16-20
28 Jueces 15:9-17
29 Mt 21:12-13, Mr. 11:15-17, Lc. 19:45-46, Jn. 2:13-16
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crucificaron; o sea, dejó que se manifestara la actitud frente a 
la Palabra allí, crucificándolo.
 “EL SÉPTIMO SELLO LLEVÁNDONOS AL LÍMITE”�

 Ahora miren [(RM) “LAS ETAPAS DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Por lo tanto, cuando ustedes vean [al] el 
Séptimo Sello impactando a las vírgenes prudentes…

[JBP] Vamos a ver dónde me quedé por aquí. ¡Ah!, “Él es…”. 
Ya todo eso lo leímos: “Él es nuestro”, porque le decían:

 [WSS] (…) Todos, lo más probable, van a decir: “Él 
es nuestro”. Recuerden estas palabras: “Él viene por 
Su Iglesia”; porque Su Iglesia tiene la promesa de ser 
transformada y de ser llevada con Cristo a la Cena de 
las	Bodas	del	Cordero,	a	esa	fiesta	especial	y	única	que	
está preparada en el Cielo para Cristo y Su Iglesia; y eso 
será la Cena de las Bodas del Cordero. Como se hace en 
las bodas: luego del casamiento hay una recepción donde 
hay comida.
  Así que hay una recepción para Cristo y Su Iglesia, 
y allá veremos cómo es; lo importante es llegar. Así que 
esperamos pronto estar listos, para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 La parte culminante del Séptimo Sello será en 
una Gran Carpa Catedral. No olviden eso. Ahí estará 
el Séptimo Sello, con un Nombre Nuevo; ahí estará la 
presencia del Ángel del Pacto, [el Ángel] que le apareció 
a Moisés en una Columna de Fuego. Y ahora no vamos a El Séptimo Sello llevándonos al límite124
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explicar mucho, pero recuerden: la parte culminante será 
en una Carpa Catedral.
 [JBP] Y vuelve y lo repite. Vean, no olviden eso.
 Por eso cuando él escribe: [WSS] “Cuando vean ese 
Séptimo Sello viniendo, cumpliendo las profecías de la Visión 
de La Gran Carpa Catedral, ahí me verán de nuevo”30, es el 
Espíritu Santo hablando allí.
 [WSS] Por lo tanto, el Séptimo Sello tendrá una [Gran] 
Carpa Catedral…
 [JBP] Jeje/“El Séptimo Sello tendrá una Gran Carpa 
Catedral”. El Séptimo Sello es la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.
 [WSS] … el Séptimo Sello tendrá la parte más 
importante en una Carpa Catedral; eso fue lo que vio el 
reverendo William Branham. Ahí es la Tercera Etapa; ahí 
es donde impactará totalmente a la Iglesia-Novia, que va 
a ser transformada y llevada con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero, dándole la fe para ser transformados; 
también serán impactadas las vírgenes insensatas; la 
humanidad completa; los hebreos también, ellos dirán: 
“¡Este es el que estamos esperando!”, pero Él viene por 
Su Iglesia.
 Él se tendrá que ir con Su Iglesia; la Iglesia del 
Señor Jesucristo irá a la Cena de las Bodas del Cordero; 
y por consiguiente, el Séptimo Sello irá en ese rapto, el 
arrebatamiento de la Iglesia.

30 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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[JBP] Y él decía: [WSS] “Yo no me puedo presentar solo”31, y se 
fue. Ese es el Espíritu, ese es el Espíritu Santo que iba a venir 
en una edad eterna: la Edad de la Piedra Angular; porque fue 
sacado de las edades, de la Dispensación de la Gracia, e iba 
a venir encarnado en la Dispensación del Reino, en la Edad de 
la Piedra Angular.
 Y él estaba diciendo: [WSS] “Yo no me puedo ir solo de 
aquí, no me puedo presentar solo”. Y vean, él se fue. Era la 
manifestación del Espíritu Santo (página 134 del libro de Los 
Sellos), la cual estaría llevando a cabo Dios en el fin del tiempo, 
en medio de la Iglesia-Novia, la cual estaba esperando Su 
Venida para obtener la Fe de Rapto, con un Nombre nuevo.
 Por eso, vean, le permitió Dios que el mismo nombre 
que tenía nuestro hermano Branham lo tuviera ese Arcángel; 
porque es el Yo Soy.
 Ahora, vean que él cuando viene…, pero se llamó igual; 
pero… Y él dice que Dios no puso Su Nombre en él. No puede 
ponerlo en el Lugar Santo, tiene que ser en el Lugar Santísimo, 
y tiene que ser cuando el Espíritu Santo viniera encarnado.
 Y él decía: [WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos ahora 
mismo, cuando llegue a ser encarnado en la Persona de 
Jesucristo (es el ministerio de Jesucristo), ahí le coronaremos 
como Rey de reyes”, ¡y ahí es que está el Nombre Nuevo! Ese 
es el misterio que él no abrió.
 Pero vean, aún a estas alturas todavía hay personas 
buscando mensajes del setenta y pico, diciendo que ya: “No, 
el Nombre fue dado, y tiene que ser este”. Lo cual, van a dar 
cuenta a Dios, porque él lo habló muy claro, en Cartagena y en 
varios sitios, que [WSS] “no se pongan a sacar mensajes de 

31 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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allá sin primero ser verificados por el hermano Miguel”32.
 Pero como el hermano Miguel está creyendo el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor y el cumplimiento del ministerio 
de La Carpa, de Gran Carpa Catedral, y está creyendo lo que 
Dios está llevando a cabo: “¡Ah, no! Ahora Miguel ya no sirve. 
Hay que echarlo para el lado”. ¡Uyuyuy! ¡Qué peligro! ¿Hasta 
dónde puede llegar la incredulidad, de echar por el piso las 

32 [Estudio “La señal del fin del tiempo: Apocalipsis 11”, 2024/
feb/22 (jueves), págs. 14, 16-19 (f), págs. 160, 162-165 (T4) / Estudio 
“El cumplimiento del Enviado en la manifestación en la Tercera Etapa”, 
2024/may/28 (martes), págs. 23-24 (f), págs. 95-96 (T5)]: 2016-11-
05 “Saludo a ministros y colaboradores”: [WSS] Y tenemos que ser 
también cuidadosos en lo que publicamos o publican las personas en 
internet. Sin autorización no deben poner nada en las páginas de internet. 
No pueden sacar mensajes del pasado o del presente para ponerlos en 
internet; porque la persona que está encargada de eso es el misionero 
doctor Miguel Bermúdez Marín con La Gran Carpa Catedral, y tiene que 
ser revisado todo lo que se coloca en internet.
 Por lo tanto, no vayan a estar poniendo extractos de mensajes o 
mensajes, en donde no hayan sido revisados por Miguel Bermúdez Marín 
y aprobados por La Gran Carpa Catedral, para que se eviten problemas 
delante de Dios las personas que vayan a hacer una cosa así, de estar 
subiendo extractos o mensajes de predicaciones pasadas o presentes 
sin ser redactadas, sin ser leídas por Miguel Bermúdez Marín, y bien 
revisadas y luego aprobadas por nosotros en Puerto Rico, para que así se 
cuiden y no vayan a caer en la contradicción de Coré, Datán y Abiram.
 Recuerden que este es un tiempo muy importante, el tiempo del 
entrelace de una nueva dispensación: la Dispensación del Reino con 
la Dispensación de la Gracia; como en el tiempo de Moisés fue un 
entrelace de una nueva dispensación: la Dispensación de la Ley con otra 
dispensación	que	estaba	llegando	a	su	final.
 En los entrelaces dispensacionales hay que tener mucho cuidado 
para no caer en contradicción delante de Dios.
 Por lo tanto, no están autorizados a estar colocando extractos de 
mensajes o mensajes que no hayan sido revisados por el misionero 
doctor Miguel Bermúdez Marín, que es el que tiene esa responsabilidad, 
y aprobados por La Gran Carpa Catedral en Puerto Rico.
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palabras del Arcángel? Tan sencillo como eso. Sea ministro y 
sea quien sea; Dios no hace acepción de personas.
 Se creen machitos y se creen… sacando pecho, que: 
“Yo puedo. ¡Ah! Yo me atrevo. ¡Yo…!”. ¡Sigue!, que Dios está 
permitiendo hasta el límite, que usted llegue al límite. Lo ha 
permitido en los tiempos pasados, y en este tiempo está 
llegando esa parte de que ya el límite, el colmo, estará llegando 
ya a su colmo todo, en todas las esferas.
 Pero para los escogidos es el tiempo más glorioso, es el 
tiempo más grande, es el tiempo que es un avivamiento que ¡no 
habíamos experimentado nunca! Es algo que no hay palabras 
para agradecerle al Señor lo grande que es ese Séptimo Sello.
 Y la página 80 siempre a mí me retumba, cuando él habla 
allí que cuando ese Ángel aparece… Vean, él vio todo, cuando 
ese Séptimo Sello fue abierto, él aun dice: [WMB] “¿No le da 
ganas a usted de…?”33. Pito un domingo me dijo: “Mira, hoy 
fue un día que yo quería irme por ahí a una esquina…”. (¿Te 
acuerdas?).
 Porque es algo tan grande que cada escogido vive y siente; 
y cuando la revelación le pega ahí, dice: “No, pero es que esto 
es tan grande, Señor, que yo soy inmerecedor de esto. Pero por 
Tu misericordia y Tu gracia, Tú me has permitido verlo”.
 Y cuando más uno le agradece es cuando uno ve personas 
que no pueden verlo, ¡¿y que tú lo puedas ver?! Eso te da a ti una 
inyección de fuerza, y de alegría y de agradecimiento, porque 
entre tantas personas (y aun personas que conocen bastante 
del Mensaje), no lo logran ver. ¿Y niños, niñas, jovencitos, 
jovencitas, ancianos, que puedan ver y entender y comprender 
ese misterio! ¡No!, eso es… eso es elección divina; ahí no hay 
otra forma para tú definir lo que está pasando: la predestinación.

33 Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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 Así que “EL SÉPTIMO SELLO LLEVÁNDONOS AL LÍMITE” 
en nuestra vida, y ver hasta dónde llegamos, y hasta dónde 
cada individuo, como persona, se enfrenta, y la actitud que toma 
frente a la Palabra, frente al Verbo.
 Hemos… hice un recorridito de varios lugares en donde 
Dios llevó al límite a las personas. Y hemos visto así un poquito 
lo del retorno a Israel; que todo se cumple y se puede cumplir 
de una forma tan sencilla, y que ya uno puede decir: ¡check! [√] 
(jeje), cada cosa; porque mientras cada cosa se va cumpliendo, 
más cerca…, menos faltan por cumplirse, menos se ve el final, o 
sea, menos se ve la traye-…, ya lo que falta, sino que es menos 
tiempo.
 Y de las explosiones, ya van quedando menos explosiones. 
Pero recuerden que al final llega y se desvanece: tiene un 
comienzo y tiene un final.
 Que en un mensaje, creo que lo vamos a colocar en estos 
próximos domingos (creo que es), en donde él habla de que ese 
Séptimo Sello (viene hablando de Jesús) tiene un comienzo: 
cuando nació, y tiene un final: en la Cruz. Y él dice: [WSS] 
“¿Habrá comenzado en el 63? ¿O habrá comenzado en el 74? 
¿O habrá comenzado en el 77?”34, y después brinca al 2002… 
[Todos: jejeje], y ahí habla: [WSS] “porque nos queda esto, y…”, 

34 [Mensaje de estudio del domingo, 29 de diciembre, 2024]: 2002-
06-02 “El contenido del Séptimo Sello” [PÁGS. 50-51]: [WSS] Ahora, 
¿con la venida de los siete ángeles comenzaría la apertura del Séptimo 
Sello?, ¿comenzaría el misterio del Séptimo Sello a estar manifestado 
en la Tierra?, ¿o en la década de los setenta?, porque el reverendo 
William Branham dice que “alrededor del año 1977 terminará la Edad de 
Laodicea” [Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15]. ¿O habrá 
comenzado por el año 74 al 77?, ¿o habrá comenzado ese misterio en 
este nuevo siglo que ha comenzado?, ¿o estará todavía ese misterio sin 
comenzar?
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y ahí ¡wuuup!, y se va35.
 Y uno… él lo trata de tapar: [WSS] “En el 63 no nació ningún 
instrumento”, porque viene hablando (si tú ves el mensaje) 
que “el Séptimo Sello, la Primera Venida del Señor, es con el 
nacimiento de Jesús”. ¿Por qué no dijo 1940? Vean, todavía 
ese Ángel diferente a los demás…

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál? ¿Qué mensaje es este? Yo creo que 
este es el que…; puede ser que sea este:

EL HOMBRE QUE RECIBIÓ
LAS LLAVES DEL REINO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de noviembre de 2009
Franca, São Paulo, Brasil
 Y ahora, cuando comienza el Séptimo Sello será un 
misterio	por	completo,	su	comienzo;	pero	luego	al	final,	al	
final	del	Séptimo	Sello,	será	abierto	al	público;	o	sea	que	
tiene	un	comienzo	y	un	final.	Así	como	la	Primera	Venida	
del Señor tuvo un comienzo: naciendo en Belén de Judea 
luego de haber sido concebido en el vientre de María; y 

35 [Mensaje de estudio del domingo, 29 de diciembre, 2024]: 2002-
06-02 “El contenido del Séptimo Sello” [PÁG. 60]: [WSS] Desde el 1963 
para acá… Bueno, para la Venida del Señor yo les voy a decir cuánto no 
nos falta: de la Primera Venida de Cristo hacia acá han transcurrido 2002 
años, contando desde que nació en adelante, conforme al calendario 
gregoriano; pues miren, no nos faltan [2002] años para la Segunda 
Venida de Cristo, desde la Primera Venida; o sea que ya han transcurrido 
[2002] años; o sea, faltan 1200 años menos de los que faltaban cuando 
el tiempo de los apóstoles. Pero no sabemos en qué año se cumpla, se 
complete, todo el Programa del Señor.
 Pero ese misterio está prometido que estará siendo manifestado en 
forma secreta. Todo eso tiene que ver con el silencio en el Cielo como 
por media hora.
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luego	tuvo	un	final:	cuando	murió	en	la	Cruz	del	Calvario;	
y	luego	ya	fue	resucitado	glorificado	tres	días	después,	y	
ya comenzó una nueva etapa.

[JBP] ¿Ve? No, pero ese no es; pero está bueno ese. 
Guárdamelo, para tenerlo para estudio, para el Estudio.
 Pero vean, si tuvo un comienzo: cuando nace; un final: 
cuando fue crucificado; pero luego de tres días resucitó. Pues 
el hermano Branham no cumplió eso, nuestro hermano William 
tampoco; pues entonces hay que buscar un instrumento que 
cumpla eso que fue cumplido en el tiempo de la Primera Venida 
del Señor. ¡Es sencillo todo!
 Pero vean, ahí es donde tú dices: “¡Pero es tan claro! ¿Cómo 
no lo pueden ver?”. Ahí está la predestinación; ahí está el velo 
que es puesto y no pueden pasar tras del velo, no hay forma; 
todo por el velo.
 Se quedaron en esa dimensión terrenal, no subieron a esa 
dimensión celestial; no entraron al Lugar Santísimo, para poder 
ver que detrás de ese velo lo que había eran los Dos Querubines 
de madera de olivo forrados de oro, los Dos Querubines de oro 
puro, ahí encima del Propiciatorio; no pudieron ver la Columna 
de Fuego obrando allí, hablando “todo lo que Yo les hablaría a 
los hijos de Israel”, fue lo que dijo allá36. Y acá es lo mismo: Todo 
lo que yo le mandare a la Novia, a la Iglesia-Novia, saldría de 
ahí. Y como no están arriba, están en una edad terrenal, pues 
no pueden ver. Ven al velo y chocan con el velo. ¿Ven lo sencillo 
que es?
 Todos los que ustedes vean que no están viendo el velo 
y más bien combaten…, ya sea con el mismo Mensaje, que 
eso es usando la Espada mal…; lo cual ahorita tocamos algo, 
que tiene que ver con eso; porque Dios permitió hasta que le 

36 Éxodo 25:21-22
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quitaran la oreja; va por ahí.
 Ahora vean, los llevó al límite. Allí llevó al límite a Pedro y mira 
lo que hizo; y la Espada es la Palabra. ¿Ve? Usando la Palabra 
mal, colocándola mal. Pero el que está en una edad celestial… 
Por eso él dice: [WMB] “El que entendiera este Mensaje (el que 
entienda el Séptimo Sello), lo lanzaría a eternidad”37. ¿A dónde? 
A la Edad de la Piedra Angular; y ahí conocería todo el misterio 
del Séptimo Sello.
 Ahora, Dios nos ha estado abriendo cada vez más y más.
 Recuerden que cuando todo ya llega a un punto en donde 
ya la Iglesia-Novia esté lista para el rapto, recuerden que ya 
la apretura está bastante adelantada; porque no crean, que el 
enemigo está llevando a cabo también su obra en ese campo 
espiritual, y unge también a personas para que hagan cosas que 
vayan promoviendo y moviendo para que esa apretura venga.
 Allá empezaron a decir cosas que Él no había dicho:
 —“Pero si es que Él dijo que ‘destruyan este templo y en 
tres días lo levantaré’. ¡Él lo dijo!”.
 —“No, ¡Él no dijo eso! Él no quiso decir lo que tú quieres 
que se diga y se vea, para poder apresarlo y cogerlo como un 
terrorista. Él no quiso decir eso”.
 O sea, vea que aunque la Palabra la tengan como que: 
“Mira, es que Él dijo esto aquí”. No, pero es la forma en que 
Dios lo trajo y la revelación que eso tiene.
 Y empezaron a fabricarle casos, testimonios falsos, 
buscaron a otros más por acá:
 —“Vente, ¿qué dijo Él?”.
 —“Sí, él dijo tal cosa. Él dijo que el Hijo del Hombre iba a 
subir al Cielo, iba a descen-… el que estaba en el Cielo iba a 
descender… (búscate esa Escritura para hablarla tal como es), 

37 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
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y está en la Tierra e iba para el Cielo. Y él se puso a hablar 
ahí de Cielo, Tierra, e hizo un montón de comentarios ahí. Este 
hombre se cree Dios. ¡Es una blasfemia!”.
 ¿Ve? Y empiezan a dar testimonios, a hacer falsos 
testimonios, y a hacer también casos fabricados. Como lo hay 
personas también, que se ponen a buscar para tratar de fabricar 
casos; que no crean que Dios no está viendo y escuchando; y 
están buscando la forma de fabricar casos también. Pero vean, 
todo eso tiene que ser así porque Dios está permitiendo a cada 
individuo llegar al límite. ¿Ve?

[Dr. José B. Pérez] ¿San Juan…? o San Mateo. Ah, ahí es 
donde habla de muchos testigos falsos, mira:

 San Mateo 26:59
 59 Y los principales sacerdotes y los ancianos y todo 
el concilio, buscaban falso testimonio contra Jesús, para 
entregarle a la muerte,
 60 y no lo hallaron, aunque muchos testigos falsos 
se presentaban ([JBP] ¿ve?, llegaban muchos). Pero al fin 
vinieron dos testigos falsos,
 61 que dijeron: Este dijo: Puedo derribar el templo de 
Dios, y en tres días reedificarlo.
 62 Y levantándose el sumo sacerdote, le dijo: ¿No 
respondes nada? ¿Qué testifican estos contra ti?
 63 Mas Jesús callaba.

[Dr. José B. Pérez] Y acá en San Juan 6:

 San Juan 6:52
 52 Entonces los judíos contendían entre sí, diciendo: 
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 53 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no 
coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, 
no tenéis vida en vosotros.
 54 El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida 
eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.
 55 Porque mi carne es verdadera comida, y mi sangre 
es verdadera bebida.
 56 El que come mi carne y bebe mi sangre, en mí 
permanece, y yo en él.
 57 Como me envió el Padre viviente, y yo vivo por el 
Padre, asimismo el que me come, él también vivirá por 
mí.
 58 Este es el pan que descendió del cielo; no como 
vuestros padres comieron el maná, y murieron; el que 
come de este pan, vivirá eternamente.
 59 Estas cosas dijo en la sinagoga, enseñando en 
Capernaum.
 60 Al oírlas, muchos de sus discípulos dijeron: Dura es 
esta palabra; ¿quién la puede oír?
 61 Sabiendo Jesús en sí mismo que sus discípulos 
murmuraban de esto, les dijo: ¿Esto os ofende?
 62 ¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre subir 
adonde estaba primero?
 63 El espíritu es el que da vida; la carne para nada 
aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu 
y son vida.
 64 Pero hay algunos de vosotros que no creen. Porque 
Jesús sabía desde el principio quiénes eran los que no 
creían, y quién le había de entregar.
 65 Y dijo: Por eso os he dicho que ninguno puede venir 
a mí, si no le fuere dado del Padre.
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[JBP] Ahora vean… y cómo Él sabía, Él sabía ya quién…; ya 
Dios se lo había revelado.
 Vean, y también ya él me había dicho quiénes no iban a 
creer. Ya él me había dicho los nombres: [WSS] “Este, este, 
este, este, te van a dar la espalda. Yo los he tenido cerca para 
que no hagan daño a la Obra. Y ahora, vea… cuando vayas a 
comenzar todo lo que Dios tiene para contigo, no van a creer y 
se te van a ir en contra”. ¡Y dicho y hecho!
 Ahora, vean que todo se está cumpliendo al pie de la letra. 
Aun esa mujer que él vio, también pronto se va a cumplir.
 Ahora, vean que todo eso, en este tiempo final: el Séptimo 
Sello llevando al límite a cada escogido; porque tienen que 
trabajar, obrar, para lo que van a recibir.
 No puede venir un juicio sin una advertencia y sin un acto 
de la persona. La recompensa de cada persona es la labor que 
está llevando a cabo.
 Porque si se dijera que cada uno, pues que no cree, pero… 
que se queden escudriñando y calladito, sin decir nada; pero 
para colmo, tras que no creen, entonces se ponen a blasfemar 
y a hablar y a criticar y a burlarse; lo cual, tienen que hacer una 
labor para que reciban el juicio divino. Él dijo que [WMB] en Su 
Venida bendeciría a unos y maldeciría a otros38. Pues entonces 
esos que Él va a maldecir tiene que ser por algo, pues tienen 
que trabajar las personas para recibir eso.
 Pero los escogidos van a estar trabajando brazo a brazo con 
el Séptimo Sello, y los va a llevar al límite el Señor, mostrándole 
ese escogido a Dios, al final, que son fieles al Séptimo Sello; 

38 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párr. 22] [Estudio Bíblico 
#311, 2023/may/28 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 230-231 (T4): [WSS] 
«Todo descansa sobre la 2da Venida después de Su muerte en la 1ra. En 
Su Venida bendecirá a unos y maldecirá a otros. La Venida del Señor es 
la única esperanza».]
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y ahí Dios los va a recompensar con la transformación. Con 
luchas, con pruebas, con lo que ellos tengan que pasar, pero 
Dios los va a recompensar al final, porque fueron probados de 
que ellos han creído en Su Venida.
 La recompensa por creer en Jesús en Su Primera Venida 
fue recibir un cuerpo teofánico. La recompensa por creer en Su 
Segunda Venida es obtener un cuerpo eterno y glorificado.
 Yo no le deseo a nadie que se quede. Lo mismo que él me 
decía. Él, Dios le mostró, y luego él me habló cómo es todo 
eso ahí; y todo va a ser ¡terrible!, pero una cosa terrible; tanto 
así que la muerte huirá de la persona39; pues si están ya en la 
quinta, ¿para dónde van a coger? Y eso es algo tan terrible que 
gente va a permanecer viva aún con su cara desfigurada por la 
radioactividad; y muchas cosas horribles y terribles que van a 
pasar esas personas estando vivas, y no van a poder morir. Eso 
es terrible. Y muchas cosas que se estarán llevando a cabo en 
ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, cuando Juan en ese tiempo habló 
de que eran animales con alas (decía él), y que se escuchaba 
como de estruendo de caballos, o algo así. Este…, miren… 
Ah, lo encontraste. Yo… ¿dónde fue que lo - yo toqué algo de 
eso? ¿En Argentina? ¿Pero no quedó grabado, o no lo subí, 
ese audio? No lo subí. Ahí hablamos algo, íbamos en el carro, 
yo creo. Y toqué esta Escritura. No sé de dónde fue que salí 
hablando, de momento ahí. Y miren algo. (Ya estábamos 
terminando, pero…). Miren, en Apocalipsis, capítulo 9:

39 Apocalipsis 9:6
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 Apocalipsis 9:7
 7 El aspecto de las langostas era semejante a caballos 
preparados para la guerra; en las cabezas tenían como 
coronas de oro; sus caras eran como caras humanas;
 8 tenían cabello como cabello de mujer; sus dientes 
eran como de leones;
 9 tenían corazas como corazas de hierro; el ruido 
de sus alas era como el estruendo de muchos carros de 
caballos corriendo a la batalla;

[JBP] Tuf-tuf-tuf-tuf-tuf. ¿Qué son esos?
 [Bombas].
 Helicópteros. Tuf-tuf-tuf-tuf-tuf [al decirlo aumenta y baja el 
volumen, y de nuevo –Ed.].
 ¿Ve?, como si fueran… Búscate un helicóptero cuando te 
pasa por encima: Tuf-tuf-tuf-tuf-tuf. Eso es lo que escuchó Juan: 
todo el armamento militar y todo eso desatado, pero a niveles 
que lo que se va a ver en el cielo son todos esos armamentos 
que tienen guardados. Que ahora lo que se ve es un avión 
suavecito pasar… ¡shshsh!, un avión comercial, de los que 
llevan gente. Pero el cielo se va a llenar de toda esa guerra, y 
todo ese armamento, y todo el ruido y todo el revolú que va a 
haber ahí; más la dimensión de esos espíritus, que atormentan 
y que atormentarán; vean; pero todo eso es lo que va a estar 
siendo llevado a cabo en ese tiempo; pero que a nosotros no 
nos tocará.
 Todavía, como el domingo, me estuvo a punto, el Espíritu 
Santo, ahí de revelar cosas, de las cuales allí había…
 ¿Recuerdan cuando el hermano Branham estaba 
hablando…? Porque, miren, el Séptimo Sello, todo está ahí; y 
la Primera y la Segunda Etapa son mostradas a la misma vez, 
pero en una etapa nueva y en una culminación nueva; de la cual El Séptimo Sello llevándonos al límite137
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el hermano Branham lo expuso en la Primera y Segunda Etapa.
 Y aunque llevó a cabo la Obra esa Primera Etapa y Segunda 
Etapa, pero causó imitaciones y no llevó a cabo… - a fiel 
cumplimiento esas dos etapas. Pero lo que es el discernimiento 
y la palabra de qué enfermedad tenía la persona, van juntos con 
la Tercera Etapa.
 Y él decía: [WMB] “Tú, el del sombrero, el que está aquí; 
sí, ahí: tú estás teniendo esto y esto y lo otro”, ¿ve? Lo hacía 
público. Y eso, el Ángel no me permitió el domingo hablarlo; 
porque, vean, era algo para el profeta, no era para hablarlo 
público. ¡Pero lo viví tan marcado ese día, que era de las cosas 
que yo estaba esperando!
 ¿Cómo pudo el Espíritu Santo allí…? Vean que después, 
en algún momento, se dijo: “Todavía no estamos listos”. Y había 
hipócritas ahí; y era el Espíritu Santo discerniendo, pero eso lo 
guardó en el corazón del profeta.
 Ahora todo, vean, es en una forma que no se va a mostrar 
ni se va a dar a conocer cómo. Y por eso es que en el cuartito 
ya viene esa parte culminante, ya esa parte final de la Tercera 
Etapa, en donde estará eso siendo llevado a cabo en toda su 
plenitud allí; pero nadie va a saber cómo, solamente se ve el 
resultado.
 Es aun el mismo Séptimo Sello llegando al límite. ¡Jeje! 
Todo se llega al límite. “La maldad del amorreo no ha llegado a 
su colmo”40, y todo al límite, al límite, al límite. ¡Dios aguantando 
Su paciencia! Pero llega a un punto en que ya la copa se va a 
desbordar.
 Ahora, vean que es el Séptimo Sello llegando a su límite 
también.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos, y nos 

40 Génesis 15:16
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siga ayudando a todos a llegar a la meta.
 Nosotros no deseamos que nadie se quede; si para eso que 
Dios envía a uno del pueblo, que no es un extraño, que podemos 
hablar de tú a tú; que tenemos la confianza de llamarnos, y 
decir: “Mira, yo no entiendo esto, pero yo te conozco, tú eres mi 
pana, si hemos estado tantos años. Pero ayúdame. Y si yo he 
dicho algo, pues no es mi intención, es que yo no estoy viendo 
esto”. ¿Ve?, no es un extraño a lo que Dios ha enviado, es uno 
de la familia. Y la mayoría, para colmo, tiene mi número.
 O sea, no es al velo que están haciendo el daño; si lo están 
haciendo es al Espíritu Santo. A mí me puedes decir lo que 
quieran; eso no… ¿No quitó la mirada a Jesús de todo lo que 
hablaron de Él? Él siguió para adelante a la Obra que iba a llevar 
a cabo: morir en la cruz, ¡ya! Que lo abofetearon, que le jalaron 
la barba, que le dijeron “embustero”, “falso profeta”, “Beelzebú”, 
y un montón de cosas más; a Él no le hizo mella eso41, Él fue a 
lo que vino. Como decimos acá: “A lo que vinimos, vinimos”.
 Pero vean ustedes, hay algo ahí con el ministerio de Moisés 
y Elías, que cuando Él dijo que el Hijo del Hombre… le era 
perdonado a la persona hablar una blasfemia contra el Hijo del 
Hombre, pero cuando el Espíritu Santo estuviera encarnado, 
ahí no sería perdonado ni en este siglo ni en el venidero42; ahí 
es donde entra esa apertura del Propiciatorio.
 Y como es en una dispensación nueva, ahí… Cuando leímos 
el domingo “PONIÉNDONOS DEL LADO DE JESÚS”43, Él, la 
forma —que no fue visible, no era algo tangible— de probar que 
Jesús era profeta, fue cuando le dijo a esa mujer: “Tus pecados 

41 [“Hacer mella”: Causar un efecto en alguien –Ed.]
42 San Mateo 12:31-32
43 [Estudio “Colocándonos al lado del ungido, 2024/dic/01-1 
(domingo), págs. 6-14 (f) (T1): 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párrs. 173-185]
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te son perdonados”.
 —“¿Qué… quién es este que también puede perdonar 
pecados?, ¿pero qué se cree?”.
 Ese es el misterio del nuevo Propiciatorio, el cual puede 
interceder por las personas: si vienen arrepentidos, humillados 
ante Dios. No estamos buscando y no es Dios buscando que 
se postren ni… ¿Eso en qué cabeza cabe? Es una humillación 
[ante el] Dios Creador de los Cielos y de la Tierra; es [ante] Él.
 Pero cuando la persona entiende y comprende que Dios 
siempre tiene que obrar a través de un ser humano, y que es 
recibiéndolo a través de un ser humano, entonces ya se va 
la incredulidad de esa parte humana; ¿y cómo es que se va? 
Subiendo a esa edad eterna; porque en esa edad celestial no 
hay incredulidad. Mientras está ahí, en la edad terrenal, ahí hay 
incredulidad.
 ¿Cómo tú puedes quitarle una incredulidad a una persona 
(incredulidad es no creer en la Palabra de la hora)? ¿Cómo? 
Subiéndolo a la Edad de la Piedra Angular. Ahí no hay 
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puede ver… ¡claro!, mirándola a través de los Dos Ojos: desde 
Moisés y Elías.
 Así que Dios ha estado extendiendo Su misericordia cada 
vez más y más. Pero no puede uno ir más allá y hacer nada 
más, sino, como decía el hermano Branham: [WMB] “Si yo 
pudiera…”44, pero hay que dejar a las personas que obren.
 Mira, es mejor que no vengan, y que se queden orando en 

44 Los Sellos, pág. 377, párr. 237
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su casa, a tratar de aparentar algo que no es; porque Dios ve el 
corazón, y no le va a contar - no le es contado nada. Mejor que 
se quede orando, y luego venga con sinceridad, a que venga 
hipócritamente (vamos a decir), por cumplir. Sea sincero con 
usted mismo.
 Pero vean, muchos quizás no llegan a oír, o a escuchar, 
porque no se quieren detener a escuchar; y si escuchan, es que 
alguno le haya dicho: “Escúchate de la partecita tal y tal”, para 
entonces atacar esa partecita. Pero no le dan oportunidad a su 
alma para escuchar.
 Bueno, “EL SÉPTIMO SELLO LLEVÁNDONOS AL 
LÍMITE”.
 Hoy creo que se están reuniendo en Soacha, Colombia. 
Le había dicho a Iván… ¡sss!, sí, a mí se me pasó. Pero 
bueno, aprovechamos aquí, ya que estamos…: le mandamos 
un saludo a nuestro hermano Iván y a los hermanos allá, que 
están preparándose para la actividad del 9 de febrero, en donde 
estaremos allí en Colombia; en ese lugar allí, que es en campo, 
pero ahí sí van a estar cómodos.
 Ahí puede ir… toda Colombia puede desbordarse allí, 
porque hay espacio de más. ¿Ah? [Julio David: Zona de 
camping]. Zona de camping también hay, y va a haber agua 
suficiente, y… baños, creo que hizo bastantes también; porque 
eso es una cosa importante.
 Cuando va a tener una actividad la persona, tiene… el 
ministro en el lugar debe tener suficientes baños. Que es lo que 
a Andrés le pasó allá (pero no fue por los baños, es por el agua, 
porque había un chorrito nada más); pero ahora ya Andrés 
preparó tanques de agua, y tiene un montón de baños, y…, 
bueno. Me dice: “Ahora sí creo que México cabe allí”, porque 
dice: “No, Benjie, yo creo que me exageré, hice un montón 
de…”. — [JBP] “Bueno, nunca está de más, nunca va a estar de El Séptimo Sello llevándonos al límite141
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más. ¡Todo se te va a quedar pequeño!”. Pero ahora tiene hasta 
el doble de lo que tenía en cuanto a agua y todo; o sea que van 
a estar las personas cómodas allí.
 Sí, o sea que las esperamos allí el 12 de enero. Y estaremos 
viendo todo lo que Dios estará dándonos allí, y cómo todo se va 
a ir cumpliendo en una forma progresiva.
 Como nos ha permitido tener estos viajes, que él lo había 
dicho: [WSS] “Si nos permita el Señor que el Séptimo Sello, la 
Tercera Etapa, tenga recorrido, algún recorrido”45. Pues miren 
que Dios nos ha permitido tenerlo; y hasta donde Él nos diga, 
ahí vamos.
 Nosotros no tenemos límites en lo que Él en Su Programa 
tenga para que nosotros llevemos a cabo. Así que ahí va el 

45 • [Mensaje de estudio del domingo, 21 de julio, 2024: RM 2007-12-
22 “José junto a la Fuente”, págs. 34-35]
• [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] Aun desde 
algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no habrá problema, o 
sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite a ese lugar, y de ahí 
se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? No habrá problemas 
en esa parte.
• [Estudio “1er, 2do, 3er halón”, 2024/ago/11 (domingo), págs. 21-26 
(f), págs. 165-170 (T2)]: 2005-12-23 “La visita del Arcángel Gabriel”: 
[WSS] Así también pueden hacer en otros países, porque esperamos que 
esa Tercera Etapa tenga un impacto —y tendrá un impacto— a nivel 
mundial.
 Por lo tanto, aquí en Puerto Rico ni en ningún país van a caber todos; 
pero a través de internet y del satélite podrán estar conectados y tener sus 
pantallas, para estar viendo todo lo que estará pasando en cada lugar en 
que estemos en actividades; que podrá ser, esas actividades: una semana 
en un sitio, otra semana en otro país, otra semana en otro país, y así por 
el estilo.
 Pero tenemos que tener los lugares preparados, y sobre todo los 
principales lugares; porque lo que Dios se prepara para hacer es muy 
grande: es lo más grande que haya sucedido en medio del cristianismo. O 
sea que Dios va a cerrar la Dispensación de la Gracia con broche de oro.
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Séptimo Sello llegando al límite.
 Este año cerraremos con broche de oro. Y se van a estar 
cumpliendo cosas, en donde humanamente podrá la persona 
decir: “¿Pero cómo se le ocurre o cómo van a estar llevando a 
cabo esto o lo otro?”. Si hay que llevar a cabo ciertas cosas, se 
van a llevar a cabo. Y Dios nos va a guardar, nos va a cuidar en 
todo el camino.
 Oren mucho por este mes de diciembre, en donde esperamos 
grandes bendiciones, y en donde muchas cosas se van a estar 
cumpliendo del Programa Divino; en una forma sencilla; porque 
eso es lo que hace tropezar quizás a mucho: la sencillez.
 Pero los escogidos ven la grandeza que está detrás de todo 
eso, y empiezan a hacer check mark [√] a todas las cositas que 
van pasando y cumpliéndose; y ya más cerca de lo que va a 
estar llevándose a cabo.
 Bueno…, ahí de fechas y de todo eso se puede estar hablando 
en estos días, cómo todo se va cumpliendo. Recuerden, [WMB] 
“el tiempo de la vida (dice el hermano Branham) son 28 días”46; 
todo lo que representa eso, y en tiempo también.
 Vean, 25 años después fue que le vino el hijo. Y uno ve 
todo eso moviéndose, los 7 ciclos - u 8 ciclos de 7 años del 
hermano Branham. ¿En cuál estamos entrando? Todo eso… 

46 • [59-1220M “Conferencia con Dios”, párr. 225: [WMB] [225] “Pero 
Abraham, según el tiempo de la vida…”. En una audiencia mixta, ya 
ustedes saben lo que quiero decir, los veintiocho días. A ella le había 
cesado cincuenta años o más, sí, sesenta años, antes de eso. Dijo: 
“Según el tiempo de la vida con Sara, te visitaré de nuevo, y vas a tener 
ese bebé”.]
• [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 97: [WMB] 97 Y Él dijo: 
“Yo”, ese es un pronombre personal, “Yo te visitaré de acuerdo a Mi 
promesa. En el tiempo de la vida, en los siguientes veintiocho días, algo 
le va a suceder a Sara”.]
• [Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 25-26 (f), págs. 
93-94 (T4)]
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Estamos cerca de la edad donde él recibió los Sellos; una edad 
importante. Vean que todo eso va cumpliéndose ya en una edad 
en donde es la realidad.
 Bueno, “EL SÉPTIMO SELLO LLEVÁNDONOS AL 
LÍMITE”.
 Vamos a dejarlo hasta aquí.
 ¿Hoy es qué? Miércoles 4 de diciembre de este año 2024. Y 
hay algunos hermanos que se reunieron ayer, que me pidieron 
un saludo, pues… allá en México y en Perú: Que Dios los 
bendiga también grandemente; y todos lo que se reunirán hoy y 
mañana y el viernes.
 Ya el viernes, hasta ahora estamos acá. Digo “hasta ahora” 
porque no sabemos si… Pero hasta ahora estamos acá el 
domingo; y si no, pues estaremos en otro país, y ya de allá pues 
estaremos hablando.
 • Y los hermanos que no les quepa el cuartito dentro, no 
vayan a colocarlo en el mismo medio del púlpito, por tratar de 
hacerlo; si no le cabe, no le cabe. Deje el espacio, más bien, 
al pueblo para que vea bien en las pantallas. Y en el momento 
en que se vaya a llevar a cabo lo que se va a llevar a cabo, se 
pueden unir con los - el grupo de esa zona, alquilan un lugar, 
hacen un cuartito; y ahí se lleva a cabo lo que Dios tenga que 
llevar a cabo en ese momento en una actividad.
 Es para los que les quepa. Y los que estén alrededor, si 
no pueden hacerlo, pueden ayudar a hacerlo. Pero no es para 
que se vayan a congregar ahí; porque algunos entendieron 
que era que los pequeños grupos se iban a estar reuniendo en 
uno grande y cerrar esos auditorios pequeños; no. Va a llegar 
el mo-… Miren, como en Villahermosa: vamos a tener una 
actividad y casi todo México va a ir allí; pues ahí hay un lugar 
cómodo, van…; todos estamos ahí.
 Él lo había dicho, que es un lugar para cuando se tienen El Séptimo Sello llevándonos al límite144
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actividades así, pues no estar yendo a muchos lugarcitos; 
lugares principales, pues uno va allí y ya tiene una actividad. Y 
ya luego regresan a sus lugares y siguen preparándose en su 
lugar.
 O sea, no se aflijan de que no pueden hacer el cuartito 
porque no le cabe. Otro me mandó una medida que era bien 
chiquita, y yo: “Pero si eso m…”. —“Mira, cabe aquí”, pero la 
medida que me dio era demasiado… demasiado de pequeña; 
no, eso… No trate de acomodar algo que no reúne los requisitos, 
sino que acóplense.
 Y no se preocupen: terrenos de más hay, y Dios va a 
proveernos terrenos también, en donde lo más fácil es montar 
una carpa; y ahí sí va a caber un mon-… la gente, el cuartito y 
pantallas y todo. O sea que en eso no se preocupen.
 Y las medidas, pues están ahí, que las hablamos el domingo: 
por ahí aproximado un 12 x 20 [pies]. ¡No va a hacer un 6 x 5! 
Porque si él la vio de un 12 x 20, pues es aproximado ahí; puede 
ser un pie quizás menos, pero no 5 o 6 pies menos, porque ya 
la diferencia es bastante; si no, hubiese dicho él un 6 x 5. ¿Ve? 
Pero es un 12 x 20 la medida.
 Bueno, ahora sí, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y muchas gracias, muchachos, por estar aquí este ratito 
compartiendo estas palabras; que… los que no estuvieron de 
principio escuchen desde el principio para que sepan de lo 
que veníamos hablando. Y ahí pueden unirlo, el final, cuando 
hablamos de la espada que usó ahí Pedro, cómo lo llevó al 
límite ahí; pero hizo lo que quizás no podía hacer. Pero ya ahí, 
con lo que escuchen van a ver ahí lo que se habló.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos.
  “EL SÉPTIMO SELLO LLEVÁNDONOS AL LÍMITE”�
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… hay muchas cosas ahí.
 Porque el Séptimo Sello, cuando él dice: [WSS] “¿Habrá 
empezado en el 63?”1, pero él se pone a dar fechas; porque, 
claro, en el 63 ahí estaba el Ángel que era diferente a los 
demás, que es el que tiene el Séptimo Sello. Pero no es con 
la presencia del Ángel diferente a los demás que empezó el 
Séptimo Sello; es cuando viene en carne.
 Mientras estuvo en medio del pueblo hebreo… vamos a 
decir, estaba potencialmente en el Ángel del Pacto. Cuando 
estaba en el pueblo hebreo, ahí estaba la Venida del Señor 
potencialmente en medio del pueblo hebreo: vino a través de 

1 [Mensaje de estudio del domingo, 29 de diciembre, 2024]: 2002-
06-02 “El contenido del Séptimo Sello” [PÁGS. 50-51]: [WSS] Ahora, 
¿con la venida de los siete ángeles comenzaría la apertura del Séptimo 
Sello?, ¿comenzaría el misterio del Séptimo Sello a estar manifestado 
en la Tierra?, ¿o en la década de los setenta?, porque el reverendo 
William Branham dice que “alrededor del año 1977 terminará la Edad de 
Laodicea” [Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15]. ¿O habrá 
comenzado por el año 74 al 77?, ¿o habrá comenzado ese misterio en 
este nuevo siglo que ha comenzado?, ¿o estará todavía ese misterio sin 
comenzar?
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los profetas, vino a través de cada uno de ellos.
 Llega Moisés; Moisés viene, por revelación divina, y viene y 
dice: “Un profeta como yo levantará el Señor”2. ¿Ve? Ya empieza 
a hablar de ese que va a venir, apuntando a ese que va a venir. 
Lo señala: “Un profeta como yo”: un profeta dispensacional; 
pero era el que estaba manifestado en Moisés.
 Después Josué, ¿ve?, hace ahí un…, marca exactamente 
ahí lo que sería la Venida del Señor con esos dos personajes: 
uno los liberta y el otro los introduce a la tierra prometida. Y más 
marcado en Josué, porque le puso el Nombre (!), el que los 
iba a meter a la tierra prometida del nuevo cuerpo espiritual; y 
también representa al que los metería a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo. O sea que en Moisés y en Josué marca más la 
Primera y Segunda Venida.
 Después, más adelante, ya tú ves que Juan ya habla un 
poquito más claro. Porque Isaías mostró ahí de dónde vendría…, 
¿ve?, empezó a decir: una virgen…, sería de Belén…; y empieza 
a dar detalles3. O sea que es un nacimiento, ¿ve?
 Después viene Juan: “Bueno, yo he sido enviado delante 
de la presencia del Señor para prepararle el camino al Señor, 
al Ángel del Pacto, a quien deseáis vosotros”4. ¿Qué Ángel 
del Pacto? ¡El que lo venía acompañando todo el tiempo! Él lo 
anunció: “Vendría…”.
 Después viene, nace…
 Ahora, vean que el Ángel del Pacto, que venía en medio 
del pueblo hebreo, Juan habla de ese Ángel del Pacto; y mire, 
el hermano Branham cuando habla: [WMB] “Este Espíritu 
Santo que tenemos en nuestro medio”5. Vea, lo mismo en la 

2 Deuteronomio 18:15
3 Isaías 7:14, Miqueas 5:2
4 Malaquías 3:1, San Juan 1:23
5 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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Dispensación de la Gracia, bajo un Nuevo Pacto.
 Allá, bajo el Pacto Antiguo, venía el Ángel del Pacto y se 
hizo carne: en Jesús.
 Después, bajo un Nuevo Pacto, ya entonces iba a venir 
Ese del cual el hermano Branham ya lo habló un poco más 
claro, ya: [WMB] “el Espíritu Santo”, el cual Él mandó el Día de 
Pentecostés, estaba en medio de Su Iglesia guiándola, a toda 
la Iglesia, a través del mensajero, y al final Él prometió que se 
haría carne. ¿Ve que es lo mismo?
 Después nace: nació como un bebé, creció…
 Ahí él había dicho…
 Mira… [se ríen todos los trabajadores], estarteamos aquí… 
Y mira cómo en este… Estaba ojeando un… En un lugar él 
dice… (yo lo tenía aquí, estaba esta mañana leyéndolo):

PRINCIPIO Y FIN DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de noviembre de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 El Séptimo Sello es la Venida del Señor para este 
tiempo	final;	el	Séptimo	Sello	por	consiguiente	contiene	
todo lo que será la Venida del Señor.
 Ahora, cuando el Séptimo Sello comience, así como 
fue la Primera Venida del Señor: comenzó en el vientre de 
la virgen María…

[JBP] O sea, ¿ven cuál es el comienzo? Pues ya ahí entonces tú 
sabes que cuando él dijo: [WSS] “¿Habrá sido en el 63?”, pues 
si fue un nacimiento pues ahí no fue; aunque miles de personas 
nacieron en ese año, pero ese del cual él se refería no era ahí.
 Después dice… o en la década del 70 había hablado (hay Dios cumpliendo el Séptimo Sello y ...151

Dispensación de la Gracia, bajo un Nuevo Pacto.
 Allá, bajo el Pacto Antiguo, venía el Ángel del Pacto y se 
hizo carne: en Jesús.
 Después, bajo un Nuevo Pacto, ya entonces iba a venir 
Ese del cual el hermano Branham ya lo habló un poco más 
claro, ya: [WMB] “el Espíritu Santo”, el cual Él mandó el Día de 
Pentecostés, estaba en medio de Su Iglesia guiándola, a toda 
la Iglesia, a través del mensajero, y al final Él prometió que se 
haría carne. ¿Ve que es lo mismo?
 Después nace: nació como un bebé, creció…
 Ahí él había dicho…
 Mira… [se ríen todos los trabajadores], estarteamos aquí… 
Y mira cómo en este… Estaba ojeando un… En un lugar él 
dice… (yo lo tenía aquí, estaba esta mañana leyéndolo):

PRINCIPIO Y FIN DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de noviembre de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 El Séptimo Sello es la Venida del Señor para este 
tiempo	final;	el	Séptimo	Sello	por	consiguiente	contiene	
todo lo que será la Venida del Señor.
 Ahora, cuando el Séptimo Sello comience, así como 
fue la Primera Venida del Señor: comenzó en el vientre de 
la virgen María…

[JBP] O sea, ¿ven cuál es el comienzo? Pues ya ahí entonces tú 
sabes que cuando él dijo: [WSS] “¿Habrá sido en el 63?”, pues 
si fue un nacimiento pues ahí no fue; aunque miles de personas 
nacieron en ese año, pero ese del cual él se refería no era ahí.
 Después dice… o en la década del 70 había hablado (hay 



Dios cumpliendo el Séptimo Sello y ... 152

un mensaje), y ahí entonces empieza: [WSS] “¿O en el 74, o en 
el 77?”. Yo creo que en ese mismo también dice: [WSS] “¿O en 
el 2002?”. ¿Ve? Porque… Él también tiene que hablar de cierta 
forma para que no se identifique; y por ahí por el 2002… Vea, en 
el 2000 hubo bautismos; pudo haber sido el nuevo nacimiento. 
¿Ve?, que lo pone… Pero sabemos que fue con el nacimiento 
de ese cuerpo.
 Y en el escrito que él dice que [WSS] “en el 63”, todavía, 
ese Ángel que tenía el Séptimo Sello, el Ángel diferente a los 
demás, no estaba en carne, no había venido en carne humana.
 O sea, si era el Séptimo Sello (ese Ángel) y no había venido 
en carne humana, pues no podía haber nacido antes.
 Los que dicen que el hermano Branham fue el cumplimiento 
de la Venida del Señor en toda Su plenitud en él, no pueden 
decir eso, porque el Ángel todavía no se había hecho carne.

 [(RM) “PRINCIPIO Y FIN DEL SÉPTIMO SELLO”]
 [WSS] … el Séptimo Sello por consiguiente contiene 
todo lo que será la Venida del Señor.
 Ahora, cuando el Séptimo Sello comience, así como 
fue la Primera Venida del Señor: comenzó en el vientre de 
la virgen María, luego nació, luego se crio como judío, fue 
circuncidado	al	octavo	día,	asistía	a	la	fiesta	de	la	pascua	
cada año y asistía a la sinagoga todos los sábados; era 
realmente un guardador de la Ley.

[JBP] Era una persona común, como todos los seres humanos; 
pero cuando se llegó el tiempo del cumplimiento de la Venida 
del Mesías, en cuanto al ministerio, ahí Dios entonces comenzó 
a obrar en Él la Obra por la cual Él había venido. Mientras Dios cumpliendo el Séptimo Sello y ...152
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tanto era un contratista, trabajaba de ebanistero, de… todo lo 
correspondiente a la construcción: a esto, lo otro; y fue pasado 
por alto por la manera en que vino. Era alguien común.
 Por eso ahí cuando él repetía: [WSS] “¿Qué si les 
sorprenderá…?”.
 ¿Ah? Sí, a ver ¿cómo es? ¿La qué es? [Otro obrero de la 
construcción]. ¿Otra construcción - otro…? [Otro carpintero]. 
Otro obrero; porque él dice así: [WSS] “¿Qué…?, ¿les 
sorprenderá a la gente, a las personas o a los teólogos, si Dios 
cumple la Segunda Venida en otro obrero de la construcción?”6, 
y se los decía.
 Pero vean, todos en ese tiempo… el Séptimo Sello no era 
para ser abierto allí, porque era un misterio; y aunque vino 
siendo anunciado desde el Génesis (como dice en Los Sellos)7: 
vino siendo anunciado pero como un misterio, o sea, como un 
secreto. [WSS] “Se habló más (dice el hermano William)… En 
cuanto a la Segunda Venida del Señor, se abrió… A la Primera 

6 • [Estudio “La Venida del Señor con poder y gloria”, 2024/nov/17-4 
(domingo), págs. 5-6 (f), págs. 203-204 (T3)] [Mensaje de estudio del 
domingo, 19 de junio, 2022]: 1997-09-05-2 “El misterio del Reino de 
Dios viniendo en poder y gloria” [PÁG. 26]: [WSS] Así que vean ustedes 
la forma tan sencilla en que se cumplió la Primera Venida del Mesías.
 ¿Y qué si a Dios le da con cumplir la Segunda Venida de Cristo, la 
Venida del Hijo del Hombre en el Día Postrero en carne humana, en un 
velo de carne que sea también un obrero de la construcción? Sorprendería 
realmente a todos los teólogos, los dejaría ciegos; porque eso ni siquiera 
está ni en el pensamiento de los grandes teólogos ni del cristianismo ni 
del judaísmo.
• [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] ¿No le pasará 
al cristianismo lo mismo que le pasó al pueblo hebreo, en el Día Postrero? 
¿Qué si Dios cumple esa promesa como cumplió la Primera Venida de 
Cristo: en un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la rechazaría el 
cristianismo?
7 Los Sellos, pág. 448, párr. 48
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Venida se abrió más el detalle que de la Segunda; y de la 
Segunda se habló más, pero no se abrió en detalle”.
 Porque se dio mucho detalle en la Primera, mira: iba a 
ser de Belén, iba a nacer de una virgen… Y miren, en vez de 
ponerse a cuestionar allí que María no tenía esposo, y que 
[quedó] embarazada: “¡Rayos! Es un hijo ilegítimo”; ¡para 
colmo, entonces! No vieron lo que había ocurrido con el 
Arcángel Gabriel y María.
 Aunque pudo haber ella comentado y hablado; pero vean, 
ese encuentro fue un encuentro que el mundo no lo vio. Así 
como nuestro hermano William estuvo con nosotros todos 
estos años, y mira, la mayoría, o vamos a decir, el mundo 
religioso como tal, en su mayoría, no vieron la Obra que llevó 
a cabo ese poderoso Ángel en medio de la Iglesia-Novia.
 Y cuando viene ahora a la Iglesia-Novia y presenta a este 
Hijo, reconociéndolo, el mundo dice: “Pero y ¡cómo va a ser 
que salga de esa Iglesia! (Jejeje). ¡Esto es imposible! ¡Eso 
debe salir allá…!, ¡nol…, ¡en Roma!”. Y ya entonces a él lo 
ponen como el hijo de Dios, el representante de Dios… ¡Ese 
es el representante del diablo!, y allá con su trono, el trono de 
los Césares; todo eso viene por ahí, y está marcado ahí en 
Roma.
 Pero vean cómo Dios esconde ese misterio tanto y tanto 
que aun hasta los mismos del núcleo tropiezan.
 O sea, eso es lo que él decía: [WSS] “¿Qué si Dios le 
cumple eso nuevamente, en Su Segunda Venida, de esa 
forma?”. Lo pasarían por alto; porque humanamente…, y 
más ahora en este tiempo, en donde la educación y todo lo 
científico lo que ha hecho es pervertir el Programa Divino.
 Cuando él decía en los escritos: [WSS] «Educación, la 
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civilización y todo eso, es del diablo»8. [WMB] “Él no mandó 
a construir escuelas y hospitales y cosas así, Él mandó a 
predicar el Evangelio”9. Pero eso ha sido el daño más grande 
de la humanidad: inyectándole al mundo educaciones de la 
quinta dimensión; y eso no quiere decir que no se estudie, que 
no se preparen como profesionales y se superen en la vida, y 
sean útiles en la comunidad y en el país.
 O sea, él dice… hay una parte que el hermano Branham 
dice: [WMB] “Yo no estoy de acuerdo con el analfabetismo”10. O 
sea, claro que… O sea, uno tiene que enfocarlo, y en lo que se 
refiere él. No con eso pues empezar a decir: “Este no quiere que 
los niños estudien”; no. Hay que estudiar, y hay que hacerse de 
unas buenas carreras y seguir adelante, hasta el final.
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 Eso de la… ayer se habló muchas cosas importantes en 
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 Cómo la mujer con el niño llegó al límite, y ya le dijo a él: 
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Pero miren, ella representa también la Iglesia-Novia, tanto a 
la Iglesia-Novia hebrea… Pero la Iglesia-Novia en este tiempo 

8 [Citas, pág. 155, párr. 1391: 65-0801M “El dios de esta edad 
perversa”, párr. 129] [65-0919 “Sed”, párr. 67 / 65-0911 “El poder de 
Dios para transformar”, párr. 75] [Estudio Bíblico #234, 2022/sep/02- 
2 (viernes), págs. 27-31 (f), págs. 93-97 (T1): [WSS] «civilización, 
sabiduría humana y educación es del diablo [y la ciencia]».]
9 [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
pág. 22 (f), pág. 60 (T3): 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 
172 - [WSS] «El Señor no dijo que construyéramos escuelas, hospitales, 
etc., sino: Predicad el Evangelio».]
10 Los Sellos, pág. 411, párr. 152
11 1 Reyes 17:8-16
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está comiendo de ese Maná escondido, pero no para morir, sino 
para vivir con un cuerpo eterno y glorificado; comiendo de ese 
Alimento.
 Porque comió de ese que ella tenía allí guardado, que era el 
último; y luego que estuvo Elías y le habló bendición sobre ese 
alimento que tenía ella allí… ¿De dónde vino ese alimento que 
tenía ella allí? ¿Ve? Había un alimento guardado; y Dios, sobre 
ese alimento, ¡lo bendijo!: y no escaseó la harina, no escaseó 
el aceite. ¡Y mira qué abundante Palabra Dios nos tiene en este 
tiempo!
 Ahora vean, todo eso representa lo que en ese tiempo 
final la Iglesia-Novia estaría comiendo, que no tendría nunca 
necesidad ya jamás de Alimento: [WMB] “Una montaña de 
Pan”12.
 Dice el hermano Branham que cuando abrió las cortinas, 
esa montaña de Pan… ¿Ve?, Alimento almacenado; por 
consiguiente, ya había sido traído. Ahí, sobre ese fundamento, 
es que el hermano Branham decía: [WMB] “Yo estoy colocando 
un fundamento para que alguien más suba en ella”13.
 ¿Cuál es el fundamento? El Mensaje.
 Por eso era Biblia por aquí, Escrituras por acá; viene 
hablando de lo que fue traído; y sobre ese Mensaje y alrededor 
de ese Mensaje es que la Iglesia-Novia sería transformada.
 Pero es colocando esa Palabra, ese Mensaje, ¡bien! 
Colocándolo bien en la Edad de la Piedra Angular; y ahí es que 
produce esa Fe de Rapto.
 Mientras fue traído, fue traído de cierta forma; porque no fue 

12 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303]
13 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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abierto el Séptimo Sello. Colocar esa Palabra bien es abrir el 
Séptimo Sello. Colocarlo, ese Mensaje, en boca de un hombre: 
cuando lo habla, colocando bien esa Palabra —que es abriendo 
los Sellos; ¿ve?, la apertura, la realidad, el cumplimiento—, ahí 
es que le da la Fe de Rapto a los escogidos.
 Y ahí es que los escogidos ¿cómo lo coronan? 
Reconociéndolo. Entonces reconocen esa Palabra encarnada, 
y reconocen entonces el cumplimiento.
 Dios cumpliéndola y el escogido reconociéndola.
 ¡Dios cumpliendo Su Palabra y el escogido reconociéndola! 
(¡Jeje!) ¿Ve? Cada uno haciendo su labor. Yo la cumplo en 
medio del pueblo; y el pueblo de Dios lo recibe, lo reconoce; y 
ahí va obrando esa Palabra alrededor del escogido, hasta que 
lo transforma.
 Mira, hay algo ahí, ¿ve? Vamos a tener ese tema, puede 
ser ese tema para ahora, esta ocasión de hoy, jueves 5 de 
diciembre de este año 2024.
 • Estamos ya para comenzar a verter el cemento, pero no 
ha llegado todavía el camión, y nos quedamos hablando aquí 
un poquito de lo que hablamos ayer; y ya ahí, pues, tocamos 
algunas cosas más que quizás ayer no habíamos tocado.
 Pero vean, cada vez que hablamos, y Dios nos da ciertos 
temas y ciertos puntos, luego en otros Estudios va abundando 
el Señor en eso; y en la forma que Él lo está haciendo… Es 
como él dijo en el libro de Citas: [WMB] “Él toma a un hombre, lo 
prepara, le da su don, su natura, su estilo, cómo él se expresa; y 
Él hace que ese hombre de la hora tome a la gente de la hora”14.
 Y la forma en que Dios, vean, está cumpliendo el Séptimo 
Sello es una forma única. Por eso él decía: [WSS] “No podemos 
hablar abiertamente de lo que es el Séptimo Sello; porque si no, 

14 [Citas, pág. 156, párr. 1399: 65-0801E “Eventos aclarados por 
profecía”, párr. 55] [Compilación, pág. 100]
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imitarían”15.
 Y eso es lo que siempre yo he hablado: ¿Cómo tú vas a 
imitar la Segunda Venida del Señor? Vete al tiempo de Jesús: 
se levantaron Teudas y Judas diciendo que ellos eran el Mesías, 
y llevaron a mucha gente; pero se deshizo. ¿Ve? El diablo 
sospechaba ya cómo era la forma: un hombre teniendo un 
avivamiento - o un grupo, y levantándose; pero vean, si no es 
de Dios se desvanece.
 Por eso cuando en esa ocasión dijeron… se levantó uno 
(creo que fue Gamaliel): “Mira, dejen esa gente quieta; porque 
no vaya a ser que estos hombres sean en realidad enviados de 
Dios, o eso sea de Dios, y estemos luchando contra Dios”. Ahí 
es que puso el ejemplo, porque dijo: “Pues miren, vino Teudas 
y Judas, y se llevaron mucha gente, y se deshizo. ¿Pero qué 
si esta gente en realidad están haciendo la Obra de Dios? Nos 
vamos a encontrar en contra de Dios”16. Y el hombre era un 
sabio, no era… ¡tss!, o sea…

15 • [Mensaje de estudio del domingo, 20 de agosto, 2023] 2013-03-
01 “La Señal del Hijo del Hombre” [PÁG. 22]: [WSS] Y cuando se dice 
“hubo silencio en el Cielo”: ni adoración, ni cánticos, nada; silencio 
como por media hora, para que el enemigo no supiera, no conociera ese 
misterio; porque si lo conoce - si lo conociera haría mucho daño, o sea, 
imitaría lo que será la Segunda Venida de Cristo.
• [Estudio Bíblico #395, 2024/mar/17-2 (domingo), págs. 38, 41 (f), págs. 
146, 149 (T3) / Estudio “El ministerio de Moisés y Elías llegando a la 
perfección”, 2024/oct/19 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 104-105 (T3)]: 
2015-08-16 “El ciclo divino para la restauración de todas las cosas” 
[PÁG. 24]: [WSS] El reverendo William Branham dijo en el mensaje 
“Cristo el misterio de Dios revelado” (en la página 14 en español): 
“¿Cómo… Cuándo viene y cómo viene? No sabemos. Y está bien que 
no	sepamos”.	¿Por	qué?	Porque	muchos	personificadores	tratarían	de	
imitar la Segunda Venida de Cristo. Como imitaron la Primera Venida 
de Cristo, Teudas y Judas, y otras personas más, tratarían de imitar la 
Segunda Venida de Cristo.
16 Hechos 5:34-39
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 Míralo… lo lógico: si usted está dudoso de algo y no entiende 
algo…, como le dijo Jesús a Pedro: “Lo que no entiendas ahora, 
lo entenderás después”17. Si uno ve que no está en tu sentido, 
porque Dios no te lo ha revelado: “(No voy a decir nada)”, ¿ve? 
Pero no… no seas un poco falto de mente. Sé sabio, quédate 
callado, “vamos a esperar”, y Dios te va a ir ayudando. O sea, 
es algo… para una persona que en realidad está esperando la 
Venida del Señor, piensa de una manera sabia: “¡Mira, déjame 
ver… espérate, no vaya a ser que esto sea lo que Tú habías 
prometido, y me encuentre yo luchando con Dios!”.
 Pero las personas a veces se ciegan y son instrumentos del 
enemigo; los cuales tienen una labor. Porque recuerden que el 
enemigo de Dios nunca ha deseado que el Programa de Dios 
se cumpla, él es el que está en contra del Programa Divino. 
Tiene sus instrumentos, esos espíritus que se encarnan en las 
personas, que provienen de la quinta dimensión; pero como 
tienen que tener seres humanos… Como Dios también, ¿ve?, 
para llevar a cabo Su Obra necesita seres humanos; pues el 
diablo también.
 Y esas personas vienen a ser los instrumentos del diablo, 
porque necesita (el diablo) una boca para hablar, manos para 
actuar, ojos, oídos, para poder llevar a cabo la obra. Y entonces, 
se ponen a hablar ungidos por esos espíritus; y después, más 
adelante, se dan cuenta que han hablado cosas que no debieron 
haber hablado; porque, o cruzaron la línea ya, o pierden 
bendiciones. Si es un escogido, va a sufrir mucho; o Dios se lo 
puede llevar antes.
 Pero vean, ¿por qué digo que puede ser un escogido? Miren, 
todo, en el Antiguo Testamento hubo personas que llegaron…, 
y en el Nuevo Testamento (y no irnos tan lejos): mira a Pablo: 

17 San Juan 13:7
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persiguió a la Iglesia, hasta mandó… a que los mataran. Un 
perseguidor, miren, vino a ser un apóstol, mensajero de la 
primera edad.
 O sea que Dios y Su Programa, pues Él lo tiene ya trazado; 
y uno no puede…: “No, esto es así. Y la persona que hace esto, 
pues ya está afuera, está cortado”. Hay que dejar que sea Dios 
el que obre en todos. Y si es que alguien haya hecho eso, y 
Dios, aun con todo y eso, no le cuenta a esa persona…
 Como… vamos a decir, mira: Moisés hirió la roca por segunda 
vez, ¡pero a él le costó! ¿Ve que hubo una consecuencia? Le 
costó no entrar a la tierra prometida18; pero siguió siendo el 
mensajero de la Dispensación de la Ley.
 Pero recuerden que ahí, en Moisés, hubo una doble porción 
con Josué: lo que no hizo Moisés, lo hizo Josué. Pero eso ya es 
otro ángulo más. Ahí entraríamos en muchas cosas importantes.
 Pero miren, Pablo, después de haber hecho todo eso, tú 
puedes decir: “Pero Pablo, un hombre que… lo que hizo, y Dios 
le da… fue un mensajero, un profeta, de la primera edad”.
 Y cualquiera podrá decir: “Es que Pablo se supone que no 
hiciera eso, ¡si era profeta!; y los profetas no se hacen profetas, 
nacen profetas. ¿Y cómo va a estar persiguiendo a la Iglesia si 
fue un profeta de Dios?”.
 ¿Ve que muchas personas allá pudieron tropezar con 
Pablo?, que después de perseguir a la Iglesia, Dios lo usó de 
una manera tan grande. Pues, lo primero que podían decir: “No, 
este es que… Este, de seguro, es un… es un instrumento del 
diablo, que hace esas cosas, esa obra que está llevando a cabo 
ahora. ¡Ahora viene a decir que es de Dios!”, por lo que había 
hecho antes. O sea, podían tropezar con Pablo.
 Pero en este tiempo, miren, todo lo que fue mostrado en el 

18 Números 20:1-13, 27:12-14
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hiciera eso, ¡si era profeta!; y los profetas no se hacen profetas, 
nacen profetas. ¿Y cómo va a estar persiguiendo a la Iglesia si 
fue un profeta de Dios?”.
 ¿Ve que muchas personas allá pudieron tropezar con 
Pablo?, que después de perseguir a la Iglesia, Dios lo usó de 
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18 Números 20:1-13, 27:12-14
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Antiguo Testamento, en este tiempo: el Espíritu Santo encarnado, 
el hermano Branham dice, y Jesús (porque él lo toma de las 
palabras de Jesús): “Pueden hablar… (así hablando, vamos a 
decir, este… comúnmente). De mí pueden decir lo que quieran 
(dice Jesús), sobre el Hijo del Hombre, pueden llamarle como 
sea; pero cuando este Espíritu Santo, cuando el Espíritu Santo 
venga: una palabra no le será perdonada ni en este siglo ni en 
el venidero (una blasfemia)”19.
 Ahora, ¿hasta dónde Dios puede extender la misericordia 
en este tiempo?, ¿hasta dónde? ¿Ve? Porque Él es Dios, y Él 
puede hacer con Su Programa, con Su Obra, lo que Él desee.
 No estamos justificando a nadie, ni estamos aplaudiéndole 
a nadie las cosas, porque cada uno es individual. Lo que sí 
hemos hablado es que no deseamos que nadie se pierda; 
que deseamos es que todos lleguen a un momento en que se 
arrepientan; ¡pero que no sea tarde!, porque entonces caen en 
lo de Judas: que sí se arrepintió (¿ve que sí llega a un momento 
en donde se dan cuenta? Como dice: [WSS] «En la Tercera 
Etapa tendrán que reconocerlo»)20, pero ya era demasiado 
tarde para Judas; ya fue difícil21.
 Mas sin embargo, el hombre en la cruz: no fue tarde, fue en 
el momento justo, casi raspando ahí22; o sea, no murió antes 
que Jesús. Hay que ver ahí cómo pasó eso, porque si él llegó 
primero…, en lo que Él fue a la séptima dimensión…; y hay 
que ver con ese hombre, porque ahí estaba llevándose a cabo 

19 [San Mateo 12:31-32] [“LAS EDADES” sin editar, pág. 562, párr. 234 
/ 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229]
20 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
21 San Mateo 27:3-5
22 San Lucas 23:39-43
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ya ese switch [entrelace], donde plenamente pues el Día de 
Pentecostés entró de lleno.
 Pero fíjate que Él, al subir al Padre…, dijo: “No me toques, 
porque no he ido al Padre”23. Pero vean que regresa. O sea que 
todavía ahí no se estaba haciendo o llevando a cabo la Obra 
de Redención, por lo cual Él vino; porque vean, estaba con los 
discípulos, les aparecía cada ocho días; ya había ocurrido la 
resurrección, o sea que ya había pasado por el Paraíso (que es 
el lugar donde… el Seno de Abraham), y los había resucitado; 
por consiguiente, esa persona pertenecía a la Ley.
 Porque fíjate que Lázaro, si no llega a ser resucitado, 
entonces cuando Jesús pasara por el Paraíso lo hubiese 
resucitado; hubiese pertenecido a la Ley. Pero como resucitó…, 
no dice la Escritura que murió antes de Jesús, sino que… ¿ve?, 
perteneció luego a la Dispensación de la Gracia; o sea que 
Lázaro, vean, pertenece a la Dispensación de la Gracia.
 Pero esta persona tuvo que haber resucitado con los de la 
Dispensación de la Ley; porque si murió… vean, ahí entre Jesús 
y él, en ese lapso de tiempo…, dice: “Hoy estarás conmigo en el 
Paraíso”, dice Jesús. Pero luego, Jesús tiene que llevar a cabo 
una Obra en silencio en medio de la Iglesia, de 30 a 40 días allí; 
entonces ya tuvo que haber resucitado; no se va a quedar allá 
si Él todavía no estaba haciendo esa Obra, allá en el Trono de 
Dios, de Redención.
 Hay unos lugares donde el hermano Branham toca eso, 
pero bien así por encima; hay que buscar toda esa información.
 Pero vean cómo el tiempo límite siempre, que Dios le da a 
cada persona, casi al final, por poco…, por poco no es parte del 
Programa Divino esa persona; pero como estaba, aunque sea 
raspando: entra.

23 San Juan 20:17
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 Así es en este tiempo: deseamos que Dios no tome en 
cuenta las cosas que algunas personas han hecho. Pero si por 
tirarle la puerta al hermano Branham, la esposa… (la cual, la 
familia, amamos de corazón; y deseamos que pronto los que 
quedan vivos vean). Si por tirarle la puerta no le gustó al Espíritu 
Santo24 (fue la acción; ahí ella no habló; ella más bien hizo una 
acción allí), ¡cuánto más una palabra! Eso es terrible.
 Si la gente supiera el poder que tiene la lengua, para bien o 
para mal de la persona, estuviera con un tape [cinta adhesiva] 
puesto en la boca (exagerando); porque aun los pensamientos 
hablan más fuerte que las palabras. O sea, por eso se tiene que 
cuidar uno de…, desde los pensamientos hasta lo que habla.
 Por eso digo: ¡Cuánto más!, si no le gustó al Espíritu Santo 
esa tirada de puerta allí. O sea, eso fue una falta de respeto. 
Ahora, cuánto más todas las cosas que hacen: dibujos y cosas 
de burla que han hecho en contra de la Obra de Dios en este 
tiempo. Es muy delicado.
 Pero volvemos: tienen que ser manifestados esos espíritus, 
y tienen que tener instrumentos para que lleven a cabo esa 
obra, esa labor. O sea que lo que hacen es porque estaba, y 
Dios lo ha permitido, para que se cumplan las Escrituras. ¿Ve? 
Dice: “Una blasfemia no les será perdonado”; si habla de eso es 
porque hay personas que iban a estar hablando en contra del 
Espíritu Santo en la Obra Final, en la manifestación final.
 Bueno, vamos a dejarlo hasta ahí, y ya seguiremos en otra 
ocasión.
 • Ya pronto estaremos mandando un videíto del trabajo que 

24 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44-45 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62-63 
(T)] [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo), págs. 47-57 (f), 
págs. 191-201 (T3): 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 
85-105] [Compilación, págs. 291-292]
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se va a estar llevando a cabo hoy. Todavía no ha llegado, pero 
ya viene de camino por ahí, el cemento.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde. Hoy es jueves 5 
de diciembre de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 ¿Cuál era el tema? [“Dios cumpliendo Su Palabra y el 
escogido reconociéndola”] Ese mismo.
 “DIOS CUMPLIENDO SU PALABRA…” “DIOS 
CUMPLIENDO EL SÉPTIMO SELLO Y LOS ESCOGIDOS 
RECONOCIÉNDOLO”. [“¡Amén!”].
 “DIOS CUMPLIENDO EL SÉPTIMO SELLO Y EL 
ESCOGIDO RECONOCIÉNDOLO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Jueves, 5 de diciembre de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Hoy jueves, 5 de diciembre de este año 2024, 
le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos permite un 
día más estar acá en el proyecto de La Gran Carpa Catedral. 
Saludamos a nuestro hermano Miguel, y a todos los ministros y 
a todos los hermanos en los diferentes países.
 Hoy nos encontramos acá en esta área de la rotonda; ya 
llegó el primer camión. Vamos a estar tirando todo el perímetro 
de la rotonda; son unas 180 yardas en el día de hoy. Vamos 
a tirar hasta esta parte aquí; y ya luego continuaremos con la 
preparación del otro tramo, que va a empatar esta rotonda con 
la otra que está allá en la parte sur.
 Ya se comenzó a trabajar también en esa última recta ahí, 
que va a conectar con la otra rotonda. Y luego pues la conexión 
de la rotonda hacia el lado donde en estos días habíamos 
hablado que se va a conectar con la otra carretera que viene de 
afuera, de la carretera principal, que colinda con el terreno (del 
lado norte de los terrenos).
 Hoy, como les dije, se van 180 yardas en este tiro; y 
esperamos ya para el miércoles por ahí, o martes o miércoles 
de la semana que viene, tirar el otro tramo, que serían como dos 
tiros más de cemento hasta la otra rotonda.
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 Que Dios les bendiga y les guarde; y hoy sea otro día más 
de victoria en el proyecto de La Gran Carpa Catedral, y en todos 
los lugares donde estén también llevando a cabo la Obra de 
Dios correspondiente a este tiempo.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #470
VIERNES, 6 DE DICIEMBRE DE 2024

Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín y a todos los ministros, hermanos y 
hermanas en los diferentes países.
 Hoy, viernes 6 de diciembre de este año 2024, tenemos 
como tema:

EL PROGRAMA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 27 de septiembre de 2001
Santiago de Chile, Chile

Escritura: Hechos 3:13-21

[Dr. José B. Pérez] Él nos leyó la Escritura del libro de los 
Hechos, capítulo 3, verso 13 en adelante. Y nos dice en Primera 
de Corintios, capítulo 3, verso 9 en adelante:

 1 Corintios 3:9
 9 Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y 
vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios.
 10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, 
yo como perito arquitecto puse el fundamento, y otro 
edifica encima; pero cada uno mire cómo sobreedifica.
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 11 Porque nadie puede poner otro fundamento que el 
que está puesto, el cual es Jesucristo.
 12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, 
plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca,
 13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el 
día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la 
obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.
 14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, 
recibirá recompensa.
 15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, 
si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.

EL PROGRAMA DE DIOS

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “EL ESPÍRITU DE 
DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”… Ahora miren, antes 
de ir a ese tema, en un escrito él nos dejó allí; miren, dice:

[WSS] «Los símbolos de las profecías son como en un 
plano: las rayas y dibujos…».

Ahí escribe entre medio también: [WSS] «[(y personas, en los 
cuales se refleja, y se vislumbra) es el espejo que refleja lo 
real que existe y vendrá]».

[JBP] Eso es lo que está entre medio. Vuelvo desde arriba:

[WSS] «Los símbolos de las profecías son como en un 
plano: las rayas y dibujos, los cuales representan las 
diferentes cosas que se construirán; es el tipo y figura, 
es la sombra, es la anticipación, es lo que precursa, en lo 
cual se vislumbra lo que ha de venir». Estudio Bíblico #470172
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real que existe y vendrá]».

[JBP] Eso es lo que está entre medio. Vuelvo desde arriba:

[WSS] «Los símbolos de las profecías son como en un 
plano: las rayas y dibujos, los cuales representan las 
diferentes cosas que se construirán; es el tipo y figura, 
es la sombra, es la anticipación, es lo que precursa, en lo 
cual se vislumbra lo que ha de venir».



Estudio Bíblico #470 173

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice el 
doctor William Soto Santiago:

[Mensaje de estudio del domingo, 14 de abril, 2024]
EL ESPÍRITU DE DIOS 
Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 2011
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 24] Por lo tanto, estaremos de parte de lo que 
Dios ha prometido, trabajando en pro del proyecto que 
Dios	 ha	 prometido	 llevar	 a	 cabo	 en	 este	 tiempo	 final.	
No vamos a estar de parte de los que estarán en contra, 
porque nos colocaríamos en la posición de todos los que 
se levantaban en contra del Programa de Dios en todos los 
tiempos.

[Dr. José B. Pérez] También en otro escrito por aquí…, él nos 
dejó aquí en una libreta…, o esto fue en un estudio más bien; 
él escribe allí:

[WSS] «Las divisiones interrumpen el Programa Divino. 
Así fue en el tiempo de Moisés, de Josué, de los jueces, 
de los profetas, de Jesús, de los apóstoles y de los siete 
ángeles de las siete edades; y así es hoy». Estudio Bíblico #470173

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice el 
doctor William Soto Santiago:

[Mensaje de estudio del domingo, 14 de abril, 2024]
EL ESPÍRITU DE DIOS 
Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 2011
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 24] Por lo tanto, estaremos de parte de lo que 
Dios ha prometido, trabajando en pro del proyecto que 
Dios	ha	prometido	llevar	a	cabo	en	este	tiempo	final.	
No vamos a estar de parte de los que estarán en contra, 
porque nos colocaríamos en la posición de todos los que 
se levantaban en contra del Programa de Dios en todos los 
tiempos.

[Dr. José B. Pérez] También en otro escrito por aquí…, él nos 
dejó aquí en una libreta…, o esto fue en un estudio más bien; 
él escribe allí:

[WSS] «Las divisiones interrumpen el Programa Divino. 
Así fue en el tiempo de Moisés, de Josué, de los jueces, 
de los profetas, de Jesús, de los apóstoles y de los siete 
ángeles de las siete edades; y así es hoy».
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular.

Vean que en todo tiempo, y en todo Programa que Dios llevó 
a cabo en cada edad y en cada dispensación, siempre hubo 
divisiones.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren él aquí lo que sigue diciendo 
[“EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 24] Los que se colocan en contra de 
una promesa divina cuando está preparándose todo para 
que se haga realidad o cuando se está cumpliendo esa 
promesa, los que se levantan en contra o se han levantado 
en	contra,	están	colocados	en	el	tipo	y	figura	de	Datán,	
Coré y Abiram, que se levantaron en contra de Moisés; y 
también	colocados	en	el	tipo	y	figura	de	Judas	Iscariote.
 Por lo tanto, nada queremos tener que ver con esas 
personas, sino con los que estarán de parte de lo que Dios 
ha prometido, para trabajar, para que se haga una realidad; 
porque Dios obra por medio de Su Iglesia.
 Los miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo son 
los instrumentos de Dios, para Dios usarlos para llevar a 
cabo el Programa que Él tiene de etapa en etapa en medio 
de Su Iglesia y en medio del planeta Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 171, párrafo 
1537, nos dice allí [antigua revisión]: Estudio Bíblico #470174

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular.

Vean que en todo tiempo, y en todo Programa que Dios llevó 
a cabo en cada edad y en cada dispensación, siempre hubo 
divisiones.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren él aquí lo que sigue diciendo 
[“EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 24] Los que se colocan en contra de 
una promesa divina cuando está preparándose todo para 
que se haga realidad o cuando se está cumpliendo esa 
promesa, los que se levantan en contra o se han levantado 
en	contra,	 están	colocados	en	el	 tipo	y	figura	de	Datán,	
Coré y Abiram, que se levantaron en contra de Moisés; y 
también	colocados	en	el	tipo	y	figura	de	Judas	Iscariote.
 Por lo tanto, nada queremos tener que ver con esas 
personas, sino con los que estarán de parte de lo que Dios 
ha prometido, para trabajar, para que se haga una realidad; 
porque Dios obra por medio de Su Iglesia.
 Los miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo son 
los instrumentos de Dios, para Dios usarlos para llevar a 
cabo el Programa que Él tiene de etapa en etapa en medio 
de Su Iglesia y en medio del planeta Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 171, párrafo 
1537, nos dice allí [antigua revisión]:
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 15371 - “[285] Ustedes tienen que escoger a su líder. (…) 
Ustedes escogen Vida o muerte ([JBP] 
a la derecha escribe): [WSS] «Líder: 
EL Espíritu Santo». Su escogimiento 
determinará su destino eterno, lo que escogen ([JBP] 
¿Ve?). Recuerden, Jesús dijo: ‘Seguidme a Mí’. Y ustedes 
son invitados esta noche a hacer así. Y para seguirle a Él 
a vida eterna ustedes tienen que venir en Sus términos, 
eso es correcto, la Palabra”.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra 
Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra 
Angular.
 Y a la derecha dibuja también otra 
Piedra Angular y las edades, y una línea 

hacia la Piedra Angular.

 1537 - “[285] No sobre el credo, no sobre la opinión 
pública, no sobre lo que alguien más piensa de ello, sino 
en lo que Dios dijo sobre ello”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Para seguir a Dios, seguir a 
Cristo, usted tiene que venir en los términos de Dios, los 
términos de Su Palabra, de Su Programa».

1 [Cita 1537: 65-1207 “Liderazgo”, párr. 285] [Estudio Bíblico #326, 
2023/jul/21 (viernes), págs. 27-28 (f), págs. 79-80 (T4)]

Estudio Bíblico #470175

 15371 - “[285] Ustedes tienen que escoger a su líder. (…) 
Ustedes escogen Vida o muerte ([JBP] 
a la derecha escribe): [WSS] «Líder: 
EL Espíritu Santo». Su escogimiento 
determinará su destino eterno, lo que escogen ([JBP] 
¿Ve?). Recuerden, Jesús dijo: ‘Seguidme a Mí’. Y ustedes 
son invitados esta noche a hacer así. Y para seguirle a Él 
a vida eterna ustedes tienen que venir en Sus términos, 
eso es correcto, la Palabra”.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra 
Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra 
Angular.
 Y a la derecha dibuja también otra 
Piedra Angular y las edades, y una línea 

hacia la Piedra Angular.

 1537 - “[285] No sobre el credo, no sobre la opinión 
pública, no sobre lo que alguien más piensa de ello, sino 
en lo que Dios dijo sobre ello”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Para seguir a Dios, seguir a 
Cristo, usted tiene que venir en los términos de Dios, los 
términos de Su Palabra, de Su Programa».

1 [Cita 1537: 65-1207 “Liderazgo”, párr. 285] [Estudio Bíblico #326, 
2023/jul/21 (viernes), págs. 27-28 (f), págs. 79-80 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo él aquí [“EL 
ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 24] Los que estarán brazo a brazo en 
pro del Programa Divino prometido para el día en que la 
persona vive: están de parte del Espíritu de Dios y están 
trabajando con el Espíritu de Dios en lo que el Espíritu 
de Dios está llevando a cabo a través de los diferentes 
instrumentos que Él tiene en cada tiempo. Así será para este 
tiempo	final	y	para	el	Programa	de	Dios	correspondiente	a	
este	tiempo	final.
 Y los que estarán en contra del Programa de Dios, 
que se levantarán en contra para criticarlo y para tratar 
de evitar que se cumpla, pues estarán conectados con el 
espíritu del anticristo. Tan simple como eso.
 Esos dos espíritus se mueven; y el espíritu del anticristo 
está en contra del Espíritu de Cristo, del Espíritu de Dios, 
y siempre trata de destruir la Obra de Dios, el Programa 
de Dios que Él ha prometido para cada tiempo. El que es 
de Dios, la Voz de Dios oye2; el que no es de Dios, pues 
no oye la Voz de Dios, oye mejor la voz del espíritu del 
anticristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito, él aquí detrás 
de un estudio, él nos escribe: [WSS] «La persona que no 
conoce el tiempo en que vive, conforme a las Escrituras 
Bíblicas y el Programa de Dios para ese tiempo, se le 
pasan las bendiciones de Dios, las pierde, y le viene el 
juicio divino por no conocer el tiempo de la Visitación de 
Dios».

2 San Juan 8:47

Estudio Bíblico #470176

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo él aquí [“EL 
ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 24] Los que estarán brazo a brazo en 
pro del Programa Divino prometido para el día en que la 
persona vive: están de parte del Espíritu de Dios y están 
trabajando con el Espíritu de Dios en lo que el Espíritu 
de Dios está llevando a cabo a través de los diferentes 
instrumentos que Él tiene en cada tiempo. Así será para este 
tiempo	final	y	para	el	Programa	de	Dios	correspondiente	a	
este	tiempo	final.
 Y los que estarán en contra del Programa de Dios, 
que se levantarán en contra para criticarlo y para tratar 
de evitar que se cumpla, pues estarán conectados con el 
espíritu del anticristo. Tan simple como eso.
 Esos dos espíritus se mueven; y el espíritu del anticristo 
está en contra del Espíritu de Cristo, del Espíritu de Dios, 
y siempre trata de destruir la Obra de Dios, el Programa 
de Dios que Él ha prometido para cada tiempo. El que es 
de Dios, la Voz de Dios oye2; el que no es de Dios, pues 
no oye la Voz de Dios, oye mejor la voz del espíritu del 
anticristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito, él aquí detrás 
de un estudio, él nos escribe: [WSS] «La persona que no 
conoce el tiempo en que vive, conforme a las Escrituras 
Bíblicas y el Programa de Dios para ese tiempo, se le 
pasan las bendiciones de Dios, las pierde, y le viene el 
juicio divino por no conocer el tiempo de la Visitación de 
Dios».

2 San Juan 8:47
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mismo mensaje 
que estamos leyendo, más adelantito dice [“EL ESPÍRITU DE 
DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 28] (…) Las cosas que fueron dichas 
por el reverendo William Branham bajo la unción del 
Espíritu Santo, es la Palabra del cuarto Elías; y como 
ha dicho el cuarto Elías, así se va a cumplir. Cualquier 
persona que hable contrario, no estará hablando con el 
mismo Espíritu de Dios que habló el profeta Elías en su 
cuarta manifestación.
 Micaías estaba hablando con el mismo Espíritu, porque 
estaba hablando de acuerdo a lo que ya estaba profetizado.
 [JBP] Vea, estaba profetizado algo en ese tiempo, ya había 
sido hablado, y Micaías estaba hablando de eso que estaba 
ya profetizado; o sea, estaba de acuerdo a lo que estaba ya 
profetizado.
 [WSS] Y así será también para nuestro tiempo: las 
cosas van a suceder como fueron profetizadas por el 
Espíritu de Dios en el ministerio profético de Elías por 
cuarta ocasión. Y todos los que estarán de acuerdo con 
lo que fue profetizado verán que así será cumplido todo 
lo que Dios habló por medio del ministerio de Elías 
precursando la Segunda Venida de Cristo.
 Así que usted tiene que ver de qué lado usted se coloca: Estudio Bíblico #470177

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mismo mensaje 
que estamos leyendo, más adelantito dice [“EL ESPÍRITU DE 
DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] [PÁG. 28] (…) Las cosas que fueron dichas 
por el reverendo William Branham bajo la unción del 
Espíritu Santo, es la Palabra del cuarto Elías; y como 
ha dicho el cuarto Elías, así se va a cumplir. Cualquier 
persona que hable contrario, no estará hablando con el 
mismo Espíritu de Dios que habló el profeta Elías en su 
cuarta manifestación.
 Micaías estaba hablando con el mismo Espíritu, porque 
estaba hablando de acuerdo a lo que ya estaba profetizado.
 [JBP] Vea, estaba profetizado algo en ese tiempo, ya había 
sido hablado, y Micaías estaba hablando de eso que estaba 
ya profetizado; o sea, estaba de acuerdo a lo que estaba ya 
profetizado.
 [WSS] Y así será también para nuestro tiempo: las 
cosas van a suceder como fueron profetizadas por el 
Espíritu de Dios en el ministerio profético de Elías por 
cuarta ocasión. Y todos los que estarán de acuerdo con 
lo que fue profetizado verán que así será cumplido todo 
lo que Dios habló por medio del ministerio de Elías 
precursando la Segunda Venida de Cristo.
 Así que usted tiene que ver de qué lado usted se coloca: 
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o del lado del Espíritu de Dios, o del lado del espíritu del 
anticristo.
 Luego el espíritu del anticristo se va a encarnar en 
el hombre de pecado en el Día Postrero, conforme a 
las profecías. Conforme a Segunda de Tesalonicenses, 
capítulo 4, nos habla del hombre de pecado, el cual viene 
por obra del maligno.
		En	este	tiempo	final…	El	espíritu	del	anticristo	desde	
los tiempos de los apóstoles estaba moviéndose y haciendo 
daño en medio del pueblo; pero luego se encarnaría, luego 
tendría sus velos de carne a través del tiempo; y en el 
Día Postrero se encarnará totalmente en un hombre, y el 
espíritu del anticristo entonces ya obrará, hará lo que está 
profetizado para el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117 del libro de Citas, párrafo 
1041, vean, ahí nos habla…, nuestro hermano Branham dice 
[antigua revisión]:

 10413 - “[45] Dios nunca trató, y en ningún tiempo 
tomó un grupo de gente para hacer algo. Dios toma un 
individuo. Tú eres ese, tú, una sola persona. Dios nunca 
ha cambiado Su Programa. Porque, Su primer Programa, 
todo el tiempo debe permanecer con ese Programa.
 46 En los días de Noé tenía un hombre: Noé. En los 
días que sacó a Israel tenía un hombre: era Moisés”.

[JBP] O sea, en cada edad y en cada dispensación Dios ha 
usado —y en este tiempo final también— a un hombre.

3 [Cita 1041: 63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párrs. 45-46]

Estudio Bíblico #470178

o del lado del Espíritu de Dios, o del lado del espíritu del 
anticristo.
 Luego el espíritu del anticristo se va a encarnar en 
el hombre de pecado en el Día Postrero, conforme a 
las profecías. Conforme a Segunda de Tesalonicenses, 
capítulo 4, nos habla del hombre de pecado, el cual viene 
por obra del maligno.
		 En	este	tiempo	final…	El	espíritu	del	anticristo	desde	
los tiempos de los apóstoles estaba moviéndose y haciendo 
daño en medio del pueblo; pero luego se encarnaría, luego 
tendría sus velos de carne a través del tiempo; y en el 
Día Postrero se encarnará totalmente en un hombre, y el 
espíritu del anticristo entonces ya obrará, hará lo que está 
profetizado para el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117 del libro de Citas, párrafo 
1041, vean, ahí nos habla…, nuestro hermano Branham dice 
[antigua revisión]:

 10413 - “[45] Dios nunca trató, y en ningún tiempo 
tomó un grupo de gente para hacer algo. Dios toma un 
individuo. Tú eres ese, tú, una sola persona. Dios nunca 
ha cambiado Su Programa. Porque, Su primer Programa, 
todo el tiempo debe permanecer con ese Programa.
 46 En los días de Noé tenía un hombre: Noé. En los 
días que sacó a Israel tenía un hombre: era Moisés”.

[JBP] O sea, en cada edad y en cada dispensación Dios ha 
usado —y en este tiempo final también— a un hombre.

3 [Cita 1041: 63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párrs. 45-46]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice:

LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de febrero de 1995
Bogotá, Colombia
Tomo 44
 Pero Jesús dijo a muchos en aquel tiempo: “Ustedes 
son de vuestro padre el diablo, y las obras de vuestro padre 
ustedes quieren cumplir”4.	Ahí	Jesús	los	identificó,	no	en	
la parte exterior, porque en lo exterior ellos eran simiente 
de Abraham, según la carne; pero en sus espíritus ellos no 
eran de Dios: ellos eran del espíritu del maligno, y por eso 
querían matar a Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él en otro escrito, en donde él en una 
libreta escribe:

[WSS] «Los entrelaces de un Mensaje con otro, el uno 
se une con el otro, se abrazan en Amor Divino; aunque 
alguna gente, personas se peleen, y persigan a los de la 
nueva edad y a los de la nueva dispensación».
 «Los entrelaces de un mensajero con otro, y un 
ministerio con otro».
 «Los entrelaces de un pueblo y territorio con otro».
 «Los entrelaces de los hebreos con los gentiles, de los 
gentiles a los hebreos, con Dios revelado».

4 San Juan 8:39-47

Estudio Bíblico #470179

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice:

LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de febrero de 1995
Bogotá, Colombia
Tomo 44
 Pero Jesús dijo a muchos en aquel tiempo: “Ustedes 
son de vuestro padre el diablo, y las obras de vuestro padre 
ustedes quieren cumplir”4.	Ahí	Jesús	los	identificó,	no	en	
la parte exterior, porque en lo exterior ellos eran simiente 
de Abraham, según la carne; pero en sus espíritus ellos no 
eran de Dios: ellos eran del espíritu del maligno, y por eso 
querían matar a Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él en otro escrito, en donde él en una 
libreta escribe:

[WSS] «Los entrelaces de un Mensaje con otro, el uno 
se une con el otro, se abrazan en Amor Divino; aunque 
alguna gente, personas se peleen, y persigan a los de la 
nueva edad y a los de la nueva dispensación».
 «Los entrelaces de un mensajero con otro, y un 
ministerio con otro».
 «Los entrelaces de un pueblo y territorio con otro».
 «Los entrelaces de los hebreos con los gentiles, de los 
gentiles a los hebreos, con Dios revelado».

4 San Juan 8:39-47
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE”]:

[WSS] Ahora, Jesús les dijo: “Ustedes no oyen mi Palabra, 
porque ustedes no son de Dios. Ustedes son de vuestro 
padre el diablo, y las obras de vuestro padre ustedes 
quieren cumplir”. Una Palabra dura y una revelación 
difícil para la ciencia entender, y aun la teología; porque 
muchas personas piensan que todos los seres humanos son 
hijos de Dios, pero Jesucristo dice que eso no es así. Estudio Bíblico #470180

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE”]:

[WSS] Ahora, Jesús les dijo: “Ustedes no oyen mi Palabra, 
porque ustedes no son de Dios. Ustedes son de vuestro 
padre el diablo, y las obras de vuestro padre ustedes 
quieren cumplir”. Una Palabra dura y una revelación 
difícil para la ciencia entender, y aun la teología; porque 
muchas personas piensan que todos los seres humanos son 
hijos de Dios, pero Jesucristo dice que eso no es así.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, esa Escritura que él allí nos 
leyó está en el Evangelio según San Juan, capítulo 8, verso 39; 
dice:

 San Juan 8:39
 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es 
Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las 
obras de Abraham haríais.
 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que 
os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo 
esto Abraham.

[JBP] O sea, eso que están haciendo ellos.

 41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces 
le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un 
padre tenemos, que es Dios.

[JBP] Ahí le sacaron la vida de Jesús, la vida privada de Jesús; 
porque le están diciendo que Él era un hijo que nació (vamos a 
decir) sin padre. O sea, se halló que estaba ahí embarazada, no 
se sabía ni quién era el padre.
 ¿Qué le importaba a ellos la forma en que Él había venido, 
si Él estaba cumpliendo lo que el Programa de Dios y lo que 
Dios había profetizado por Isaías? Vean, eso no les dio derecho 
a ellos —que porque para ellos no les había sido revelado eso, 
que había nacido y había sido concebido del Espíritu Santo—, 
no les daba derecho a ellos a sacar las cosas personales de Él.

 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, 
ciertamente me amaríais;

Estudio Bíblico #470181

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, esa Escritura que él allí nos 
leyó está en el Evangelio según San Juan, capítulo 8, verso 39; 
dice:

 San Juan 8:39
 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es 
Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las 
obras de Abraham haríais.
 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que 
os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo 
esto Abraham.

[JBP] O sea, eso que están haciendo ellos.

 41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces 
le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; un 
padre tenemos, que es Dios.

[JBP] Ahí le sacaron la vida de Jesús, la vida privada de Jesús; 
porque le están diciendo que Él era un hijo que nació (vamos a 
decir) sin padre. O sea, se halló que estaba ahí embarazada, no 
se sabía ni quién era el padre.
 ¿Qué le importaba a ellos la forma en que Él había venido, 
si Él estaba cumpliendo lo que el Programa de Dios y lo que 
Dios había profetizado por Isaías? Vean, eso no les dio derecho 
a ellos —que porque para ellos no les había sido revelado eso, 
que había nacido y había sido concebido del Espíritu Santo—, 
no les daba derecho a ellos a sacar las cosas personales de Él.

 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, 
ciertamente me amaríais;
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[JBP] Ahora, vean, ¿por qué? Porque es a aquellos que aman 
Su Venida. Hay un lugar donde nos habla de que la Venida del 
Señor es para aquellos que aman Su Venida5. Pero vamos a 
terminar aquí, dice:

 42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, 
ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y 
he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me 
envió.
 43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no 
podéis escuchar mi palabra.
 44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos 
de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde 
el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no 
hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; 
porque es mentiroso, y padre de mentira.
 45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.
 46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues 
si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis?
 47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto 
no las oís vosotros, porque no sois de Dios.

[JBP] Es dura esa palabra para todos esos líderes allí.

5 [Citas, pág. 110, párr. 964: 63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, 
párrs. 59-61] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 77-78] [Estudio “El tiempo de 
Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/
nov/12 (sábado), pág. 70 (f), pág. 170 (T2)]: 2013-03-10 “Los ministerios 
de Moisés y Elías operando en el fin del tiempo” [PÁG. 25]: [WSS] Los 
creyentes en Cristo tienen una promesa grande de una bendición grande 
para	este	tiempo	final;	y	los	que	aman	Su	Venida	lo	van	a	ver,	van	a	ver	
esa manifestación de Cristo, del Espíritu Santo, en medio de Su Iglesia.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ver en Segunda de Timoteo, 
capítulo 4, verso 8; dice:

 2 Timoteo 4:8
 8 Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, 
la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no 
solo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

[JBP] ¿Ve? En la Primera Venida es para los que aman Su 
Venida - amaron Su Venida; y en Su Segunda Venida también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE”]:

 [WSS] Y si eso no es así, conforme a las palabras 
de Jesús de Nazaret, entonces tenemos que ser personas 
realistas y reconocer que hay hijos de Dios en la Tierra 
y hay hijos también del maligno, del diablo; y así poder 
comprender por qué entonces a través de la historia de 
la raza humana han surgido tantos problemas, tantas 
guerras, tantas enemistades, tantos sufrimientos, y por qué 
rechazaron a Cristo, y por qué encontramos que al Hijo de 
Dios, al Príncipe de Paz, le decían que era el príncipe de 
los demonios.
 Pero esas personas que decían así, miren ustedes, 
lo que ellos eran se lo estaban echando a Jesús encima; 
estaban queriendo decir que Jesús no era Hijo de Dios, que 
Jesús era del diablo, y que por [el] poder del maligno era 
que hacía esas señales; estaban diciendo que ese Espíritu 
que estaba en Jesús obrando esos milagros era del diablo, 
era Beelzebú. Pero era el Espíritu de Dios, era el Ángel del 
Pacto, el Espíritu Santo, en carne humana haciendo todas Estudio Bíblico #470183
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aquellas cosas.
 Fue en esa ocasión en que Jesús les dijo: “Todo 
pecado le es perdonado a los hombres, toda blasfemia y 
pecado que cometan en contra del Hijo del Hombre, todo 
lo que hablen en contra del Hijo del Hombre, les será 
perdonado; pero la blasfemia contra el Espíritu Santo no 
le es perdonada (la blasfemia contra el Espíritu que estaba 
dentro de Él)”6.
 Podían hablar mal del hombre…
 [JBP] Como yo decía en estos días7: pueden hablar mal de 
mí; pero hablar mal de la Obra que Dios está llevando a cabo, 
que es Aquel que está dentro de mí: ¡eso es una blasfemia!; 
porque es el Espíritu Santo el que está llevando a cabo la Obra.
 [WSS] Podían hablar mal del hombre; pero hablar mal 
del Espíritu Santo, que estaba en el hombre cumpliendo 
todas aquellas promesas, era blasfemia; no contra el 
hombre, sino contra el Espíritu Santo…

[JBP] ¿No fue eso lo que no le agradó al Espíritu Santo allí, 
cuando Meda le tiró la puerta al hermano Branham? No fue al 
hombre. Él no le tomó en cuenta eso a Meda; la cual, siempre 
decimos que amamos a esa familia, a la que queda viva y a 
los que están en la sexta dimensión; los amamos; y a todos 
los creyentes en el Mensaje del hermano Branham. Pero vean, 
todo eso fue una enseñanza, y todo lo que representó eso en el 
Programa Divino.
 Ahora vean, así como el hermano Branham le perdonó a 
José lo que hizo… Hay un escrito por allí en un mensaje, que él 
dice que… (y también en un estudio), que José fue a donde su 

6 San Mateo 12:31-32, San Marcos 3:28-29
7 [Estudio “Dios cumpliendo el Séptimo Sello y el escogido 
reconociéndolo”, 2024/dic/05-1 (jueves), pág. 15 (f), pág. 161 (T1)]
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papá y le pidió perdón, fue arrepentido8.
 Pero fíjense que ahí Meda quizás no escuchó eso, no 
escuchó esa conversación de José con su papá; ella no 
escuchó ese arrepentimiento ni tampoco el perdón. Pero fíjense 
que luego también él la perdonó; y luego vemos que el Espíritu 
Santo también obró en favor de ella y la sanó9.
 Ahora, sigue diciendo [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO 
HOMBRE”]:

 [WSS] (…) Él dijo estas cosas, para que así toda 
persona controle su lengua y no hable en contra de la Obra 
de Dios porque no la entiende o porque cree que es del 
diablo.
 [JBP] ¿Ve? No le da derecho a una persona, si no entiende 
algo y porque cree que es del diablo, ponerse a hablar. Ahí la 
recomendación es que se quede callado y no hable nada, mejor.
 [WSS] Él dijo estas cosas, para que así toda persona 
controle su lengua y no hable en contra de la Obra de Dios 
porque no la entiende o porque cree que es del diablo.
 La evidencia que tenemos que una obra es de Dios es 
la Palabra prometida. Si a través del velo de carne donde 
está ese espíritu haciendo esas obras, está cumpliendo lo 
que fue prometido para ese tiempo: ese es el Espíritu de 

8 [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo), págs. 47-50 (f), 
págs. 191-194 (T3): 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 
85-90]
9 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44-45 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62-63 
(T)] [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo) págs. 47-57 (f), 
págs. 191-201 (T3): 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 
85-105] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 
290-295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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papá y le pidió perdón, fue arrepentido8.
 Pero fíjense que ahí Meda quizás no escuchó eso, no 
escuchó esa conversación de José con su papá; ella no 
escuchó ese arrepentimiento ni tampoco el perdón. Pero fíjense 
que luego también él la perdonó; y luego vemos que el Espíritu 
Santo también obró en favor de ella y la sanó9.
 Ahora, sigue diciendo [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO 
HOMBRE”]:

 [WSS] (…) Él dijo estas cosas, para que así toda 
persona controle su lengua y no hable en contra de la Obra 
de Dios porque no la entiende o porque cree que es del 
diablo.
 [JBP] ¿Ve? No le da derecho a una persona, si no entiende 
algo y porque cree que es del diablo, ponerse a hablar. Ahí la 
recomendación es que se quede callado y no hable nada, mejor.
 [WSS] Él dijo estas cosas, para que así toda persona 
controle su lengua y no hable en contra de la Obra de Dios 
porque no la entiende o porque cree que es del diablo.
 La evidencia que tenemos que una obra es de Dios es 
la Palabra prometida. Si a través del velo de carne donde 
está ese espíritu haciendo esas obras, está cumpliendo lo 
que fue prometido para ese tiempo: ese es el Espíritu de 

8 [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo), págs. 47-50 (f), 
págs. 191-194 (T3): 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 
85-90]
9 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44-45 (f), págs. 30, 32, 37-40, 44-59, 62-63 
(T)] [Estudio Bíblico #447, 2024/sep/15-2 (domingo) págs. 47-57 (f), 
págs. 191-201 (T3): 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párrs. 
85-105] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 
290-295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
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Dios, que ha venido para cumplir Sus promesas.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual él nos habló en el libro del 
Evangelio según San Juan, capítulo 6, verso 28, en donde nos 
dice:

 San Juan 6:28
 28 Entonces le dijeron: ¿Qué debemos hacer para 
poner en práctica las obras de Dios?
 29 Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra de Dios, 
que creáis en el que él ha enviado.

[JBP] ¡Miren qué sencillo!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA CREACIÓN DE 
UN NUEVO HOMBRE”]:

 [WSS] Y toda persona tiene que guardar silencio y 
no ponerse a hablar en contra de ese Espíritu que está 
llevando a cabo esas obras por medio del velo de carne 
que está usando; porque blasfemar contra ese Espíritu 
que está dentro, es blasfemia imperdonable o pecado 
imperdonable; el único pecado que dice el Señor que no le 
será perdonado ni en este siglo ni en el venidero, o sea, ni 
en el glorioso Reino Milenial.
 Así que toda persona, antes de hablar, antes de opinar, 
debe conocer la Biblia y las promesas que están hechas 
para el tiempo en que está viviendo, para que así no vaya 
a cometer el error más grave de su vida y no tenga después 
oportunidad de arrepentimiento; como le pasó a algunas 
personas en el pasado: que después, llorando, querían una 
oportunidad y no pudieron. Estudio Bíblico #470186
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 Cuando el Espíritu de Dios, en la Obra que está 
haciendo,	es	identificado	en	la	Escritura	y	por	la	Escritura:	
toda persona debe ser reverente a ese Espíritu de Dios, al 
Espíritu Santo, en Su manifestación; porque con Dios no 
hay juegos ni excusas tampoco. Uno tiene que enfrentarse 
a la realidad del Programa de Dios correspondiente al 
tiempo en que vive.
 El Espíritu de Dios para cada tiempo ha estado 
manifestado.	Y	en	este	tiempo	final	encontramos	que	envió	
un precursor, y en él estuvo manifestado el Espíritu de 
Dios, el Espíritu de Cristo; y blasfemar contra ese Espíritu 
que estaba dentro de él llevando a cabo aquellas obras, era 
blasfemar contra el Espíritu Santo; blasfemar contra ese 
Espíritu que estaba en él, decir que el Espíritu con el cual 
él hacía esas cosas, esos milagros, y traía esa revelación, 
decir que era del diablo, decir que el Espíritu Santo (que 
estaba en él) era el espíritu del diablo: era blasfemia contra 
el Espíritu Santo.
	 Luego,	 en	el	fin	del	 tiempo,	nuevamente	 tenemos	 la	
promesa que el Espíritu Santo se revelará nuevamente…
 [JBP] Eso es la página 134. Por eso es que él dice: [WMB] 
“Este Espíritu Santo que tenemos ahora mismo”10.
 Ahora, si allí no le fue perdonado a toda persona que blasfemó 
contra el hermano Branham (aparentemente era contra él, pero 
era contra el Espíritu Santo), no le fue perdonado, ¡cuánto más 
cuando ese Espíritu Santo viniera en carne humana! Dice:
	 [WSS]	 Luego,	 en	 el	 fin	 del	 tiempo,	 nuevamente	
tenemos la promesa que el Espíritu Santo se revelará 
nuevamente, y que vendrá un Ángel Mensajero con el 
Sello del Dios vivo (Apocalipsis, capítulo 7), un Ángel 
Mensajero con el Espíritu Santo; para Cristo, el Espíritu 

10 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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10 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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Santo,	cumplir	cada	promesa	que	Él	ha	hecho	para	el	fin	
del tiempo.
 Toda persona debe ser cuidadosa; porque decir que ese 
Espíritu Santo, que está operando en el Ángel con el Sello 
del Dios vivo, llamando y juntando a los escogidos con la 
Gran Voz de Trompeta, decir que ese es un espíritu malo, 
que es un espíritu del diablo: eso es blasfemia contra ese 
Espíritu	Santo;	que	en	el	fin	del	tiempo	viene	en	el	Ángel	
que sube de donde sale el sol, viene en el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este escrito también, que 
él nos deja aquí (vamos a ver dónde lo coloqué por aquí), en 
donde él nos habla…, en una libreta, en donde él escribe:

[WSS] «El Libro de los 7 Sellos en la diestra de Dios se 
va cumpliendo gradualmente. Luego va siendo revelado 
al pueblo gradualmente».
 «La revelación de cada Sello se cumple en forma 
progresiva».
 «La revelación del 7mo Sello es en forma progresiva, 
y el Programa que lleva a cabo es en forma progresiva».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, si es en forma progresiva, pues es 
desde su nacimiento.
 Lo cual, miren ustedes allí en la página 472 del libro de Los 
Sellos, en donde nuestro hermano Branham nos muestra lo 
que es ese Séptimo Sello; el cual es ese Ángel de Apocalipsis, 
capítulo 10; lo cual fue abierto en Apocalipsis, capítulo 8, ese 
Séptimo Sello; y vemos que en Apocalipsis, capítulo 10, es 
tomado ese Libro, es abierto en el Cielo y es entregado a un 
hombre. Estudio Bíblico #470188

Santo,	cumplir	cada	promesa	que	Él	ha	hecho	para	el	fin	
del tiempo.
 Toda persona debe ser cuidadosa; porque decir que ese 
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que sube de donde sale el sol, viene en el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este escrito también, que 
él nos deja aquí (vamos a ver dónde lo coloqué por aquí), en 
donde él nos habla…, en una libreta, en donde él escribe:

[WSS] «El Libro de los 7 Sellos en la diestra de Dios se 
va cumpliendo gradualmente. Luego va siendo revelado 
al pueblo gradualmente».
 «La revelación de cada Sello se cumple en forma 
progresiva».
 «La revelación del 7mo Sello es en forma progresiva, 
y el Programa que lleva a cabo es en forma progresiva».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, si es en forma progresiva, pues es 
desde su nacimiento.
 Lo cual, miren ustedes allí en la página 472 del libro de Los 
Sellos, en donde nuestro hermano Branham nos muestra lo 
que es ese Séptimo Sello; el cual es ese Ángel de Apocalipsis, 
capítulo 10; lo cual fue abierto en Apocalipsis, capítulo 8, ese 
Séptimo Sello; y vemos que en Apocalipsis, capítulo 10, es 
tomado ese Libro, es abierto en el Cielo y es entregado a un 
hombre.



Estudio Bíblico #470 189

 Y vean, ya en Apocalipsis 11 viene ya llevando a cabo esa 
labor, ya viene hablando, profetizando, vean, sobre pueblos, 
naciones y lenguas.
 Ahora, ese es el mismo Ángel de Apocalipsis, capítulo 7, 
y Apocalipsis, capítulo 14; de lo cual es el misterio que está 
siendo abierto a la Iglesia-Novia en este tiempo final.
 Miren, nos dice la página 472, dice:
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 164.	Noten	bien	el	Mensaje	del	tiempo	del	fin	(este	
Sello) ([JBP] o sea, el Séptimo Sello)… 
Él nos ha revelado los seis Sellos, pero 
no dice nada del séptimo. El Sello del 
tiempo del fin, cuando empiece será 
algo completamente secreto, según la 

Biblia. Pero antes de conocer eso… Recuerden Apocalipsis 
10:1-7:	que	al	fin	del	Mensaje	del	séptimo	ángel	TODOS	
los misterios de Dios serían conocidos. Estamos en el 
tiempo	del	fin	—la	apertura	del	Séptimo	Sello.
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero ahora 
lo veo bien. Será de una manera tan humilde.

[JBP] Ahora miren, en este libro es que él escribe allí:

[WSS] «1963».
«1974».

[JBP] O sea, donde dice: “El Sello del tiempo del fin, cuando 
empiece”.
 Ahora, si el Sello del tiempo del fin es el Séptimo Sello, 
cuando empiece… ¿Cómo fue que comenzó el Séptimo Sello 
en la Primera Venida del Señor? Con el nacimiento de Jesús.
 Y él ahí coloca: [WSS] «1963», porque ahí apareció, en 
esa constelación de ángeles, ese Ángel diferente a los demás, 
que tenía el Séptimo Sello; pero no se había manifestado 
todavía en carne.
 Por lo tanto, en el comienzo del Séptimo Sello en carne fue 
en el 1974; en el 1963 fue manifestado en los cielos como la Estudio Bíblico #470190
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señal del Hijo del Hombre en el cielo. Tan sencillo como eso.
 Por eso son dos fechas muy importantes: una: apareció 
al séptimo ángel mensajero, que fue el que lo levantó en esa 
constelación, en esa dimensión que fue dejada…, o sea, Dios 
permitió que se viera en esta dimensión, pero lo que veían era 
una nube.
 Pero vean…, es como cuando le habló a Moisés: lo que se 
oía eran truenos11, pero se dejó escuchar [en] esta dimensión. 
Es como cuando Jesús también hablaba, y se escuchaba un 
trueno o algo12.
 Vean, el ser humano escuchaba quizás de cierta forma aquí 
en esta dimensión, pero la persona, el profeta, lo escuchaba allá 
en esa dimensión; y él escuchaba en la manera que tenía que 
escuchar, y entendía.
 Y ahí vemos también ese rostro formado allí por los ángeles, 
pero no se le veía así el rostro, la cara…, y…, y se identificaba 
(vamos a decir); sino que acá, en esta dimensión, se veía nubes, 
ángeles, formando el rostro, el cabello, la barba y el rostro de 
Jesús13.
 Ahora, ahí apareció, vean, en la altura, el Séptimo Sello, 
en esa dimensión, siendo visible a esta; y llevando a cabo Él el 
cumplimiento, el comienzo del Séptimo Sello en la Tierra, pues 
en un nacimiento. Y ahí nació luego ese instrumento en el cual 
ese Ángel se encarnó.

11 Éxodo 19:16-25, 20:18-19
12 San Juan 12:28-30
13 La aparición de esa nube fue fotografiada y publicada en dos 
revistas:
 Revista CIENCIA (SCIENCE): Publicación del 19 de abril de 1963, 
volumen 140, número 3564. Autor: James E. McDonald / https://www.
science.org/toc/science/140/3564.
 Revista LIFE: Publicación del 17 de mayo de 1963. Título del artículo: 
“… And a High Cloud – Ring of Mystery”. / https://bit.ly/3ureXyD
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 Ahora, ahí apareció, vean, en la altura, el Séptimo Sello, 
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 [Los Sellos] [PÁG. 472]
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo!

[JBP] ¿Ve?, ¿cómo viene? Como el nacimiento. O sea, el 
comienzo…, como lo leímos ayer en la plática de la mañana 
con los trabajadores, donde esa porción él decía que [WSS] 
“el Séptimo Sello, Su comienzo fue desde el nacimiento de 
Jesús”14, o sea, el Séptimo Sello en Su Primera Venida. Ese es 
el comienzo del Séptimo Sello: cuando nace. Al final: en la Cruz.

 [165]. … viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE”]:

14 [Estudio “Dios cumpliendo el Séptimo Sello y el escogido 
reconociéndolo”, 2024/dic/05-1 (jueves), pág. 6 (f), pág. 152 (T1)]: RM 
2009-11-14 “Principio y fin del Séptimo Sello”: [WSS] Ahora, cuando 
el Séptimo Sello comience, así como fue la Primera Venida del Señor: 
comenzó en el vientre de la virgen María, luego nació, luego se crio 
como	judío,	fue	circuncidado	al	octavo	día,	asistía	a	la	fiesta	de	la	Pascua	
cada año, y asistía a la sinagoga todos los sábados, era realmente un 
guardador de la Ley.
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 [Los Sellos] [PÁG. 472]
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo!

[JBP] ¿Ve?, ¿cómo viene? Como el nacimiento. O sea, el 
comienzo…, como lo leímos ayer en la plática de la mañana 
con los trabajadores, donde esa porción él decía que [WSS] 
“el Séptimo Sello, Su comienzo fue desde el nacimiento de 
Jesús”14, o sea, el Séptimo Sello en Su Primera Venida. Ese es 
el comienzo del Séptimo Sello: cuando nace. Al final: en la Cruz.

 [165]. … viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE”]:

14 [Estudio “Dios cumpliendo el Séptimo Sello y el escogido 
reconociéndolo”, 2024/dic/05-1 (jueves), pág. 6 (f), pág. 152 (T1)]: RM 
2009-11-14 “Principio y fin del Séptimo Sello”: [WSS] Ahora, cuando 
el Séptimo Sello comience, así como fue la Primera Venida del Señor: 
comenzó en el vientre de la virgen María, luego nació, luego se crio 
como	judío,	fue	circuncidado	al	octavo	día,	asistía	a	la	fiesta	de	la	Pascua	
cada año, y asistía a la sinagoga todos los sábados, era realmente un 
guardador de la Ley.
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 [WSS] Por eso es tan importante toda persona conocer 
las Escrituras. Jesús dijo: “Escudriñad las Escrituras; 
porque en Ellas os parece que tenéis la vida eterna; y Ellas 
son las que dan testimonio de mí”15. Dieron testimonio de 
Cristo para Su Primera Venida; y el Espíritu que estaba 
en Cristo cumplió todas las cosas que fueron dadas por el 
Espíritu de Dios y fueron escritas.

[JBP] O sea, Él cumplió lo que tenía que cumplir en Su Primera 
Venida. Así son los atributos de Dios, los hijos e hijas de Dios: 
llevan a cabo la labor correspondiente al tiempo en que ellos 
viven.

[Dr. José B. Pérez] Pero miren, en el mensaje de hoy, él ahí nos 
habla que también hay cosas que no estaban en el atributo de 
Dios, sino que estaban en el Programa de Dios; o sea, en los 
pensamientos que Él tuvo para llevar a cabo esa Obra. Eso está 
en la página 20 de este mensaje que vamos a ver hoy, en donde 
él nos dice allí [“EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [Mensaje de estudio de hoy viernes, 6 de diciembre, 2024]
 [WSS] [PÁG. 20] Ahora, el Programa de Dios va 
pasando por diferentes etapas, y por consiguiente los 
atributos de Dios correspondientes a cada tiempo van 
pasando por esas etapas. Pero los atributos de Dios son 
eternos, no pueden perderse esos atributos divinos, esos 
hijos e hijas de Dios: están escritos en el Cielo, en el Libro 
de la Vida del Cordero, desde antes de la fundación del 
mundo.
 Pero hay otra sección, llamada “la sección del Libro de 
la Vida”, de donde pueden ser quitados nombres…

15 San Juan 5:39
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[JBP] Él antes ahí habló, en este mismo mensaje, de los 
andamios y los paneles, que son quitados de una construcción 
(por ahí a principios de la página él nos habla de eso). O sea, 
no es algo que se quede ahí; porque el andamio piensa que 
sin él no puede llevarse a cabo todo lo demás; ya cumplió su 
propósito y es sacado el andamio para afuera, y con los paneles 
también.
 Hay un lugar aquí también que dice que [WSS] “el edificio 
no le va a hacer daño a la persona, pero si le cae un andamio o 
un panel, sí”.
 Vean, hay personas que llevan a cabo una labor en el 
Programa Divino y pueden hacer daño a la Obra, al Templo de 
Dios, a los hijos e hijas de Dios. Pero un templo, un hijo de Dios, 
no puede hacer daño a otro templo, o sea, a otro hijo de Dios; 
porque somos templo de Dios. ¿Ve?, una parte del templo no 
puede hacer daño a otro parte del templo; pero sí un andamio, 
un panel, sí puede hacerle daño; y así es con las personas. 
Esas personas que hacen daño al Templo de Dios, que es la 
Iglesia-Novia, esos son los paneles y los andamios.
 El que le guste ser un panel, pues es un panel; y el que 
quiera ser un andamio: pues andamio; pero están representados 
en eso: andamios, paneles y cosas que son falsas. Como que 
uno pone un falso piso; ¿ve?, es un falso; porque hay uno 
verdadero, que es el que queda ya fijo ahí.
 Ahí dice [“EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 20] Pero hay otra sección, llamada 
“la sección del Libro de la Vida”, de donde pueden ser 
quitados nombres; o sea, porque esos no estaban en el 
pensamiento original de Dios, no estaban en el atributo 
de Dios, sino que estaban en el Programa de Dios, en los 
pensamientos que Él tuvo para llevar a cabo Su meta. Estudio Bíblico #470194

[JBP] Él antes ahí habló, en este mismo mensaje, de los 
andamios y los paneles, que son quitados de una construcción 
(por ahí a principios de la página él nos habla de eso). O sea, 
no es algo que se quede ahí; porque el andamio piensa que 
sin él no puede llevarse a cabo todo lo demás; ya cumplió su 
propósito y es sacado el andamio para afuera, y con los paneles 
también.
 Hay un lugar aquí también que dice que [WSS] “el edificio 
no le va a hacer daño a la persona, pero si le cae un andamio o 
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 Vean, hay personas que llevan a cabo una labor en el 
Programa Divino y pueden hacer daño a la Obra, al Templo de 
Dios, a los hijos e hijas de Dios. Pero un templo, un hijo de Dios, 
no puede hacer daño a otro templo, o sea, a otro hijo de Dios; 
porque somos templo de Dios. ¿Ve?, una parte del templo no 
puede hacer daño a otro parte del templo; pero sí un andamio, 
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uno pone un falso piso; ¿ve?, es un falso; porque hay uno 
verdadero, que es el que queda ya fijo ahí.
 Ahí dice [“EL PROGRAMA DE DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 20] Pero hay otra sección, llamada 
“la sección del Libro de la Vida”, de donde pueden ser 
quitados nombres; o sea, porque esos no estaban en el 
pensamiento original de Dios, no estaban en el atributo 
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pensamientos que Él tuvo para llevar a cabo Su meta.
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 [JBP] ¿Ve?
 [WSS] Y ahora, así como quitamos de una construcción 
los andamios, los moldes y todas estas cosas, Dios quitará 
todo lo que es temporal, y quedará lo que es eterno: los 
atributos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven la labor de los Ángeles Segadores? 
Viene a traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo.
 ¿Qué va a dejar el Ángel? Porque él dice allí que solamente 
él sabe: [WMB] “El Ángel; él es el único que sabe”. El que diga 
que sabe, no sabe nada, está mintiendo; porque el único que 
sabe es el Espíritu Santo, el Espíritu de Dios; o sea, ese Ángel, 
el cual es el Ángel del Pacto, es el Espíritu Santo.
 Aquí en la página 141, párrafo 1260 [Citas] [antigua 
revisión]:

 126016 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], 
los dos también muy cerca [muy parecidos]; tan cerca 
en los postreros días hasta que Él no hizo… Él no podía 
depender de alguna cierta iglesia para separarlos; 
digamos, la metodista o la bautista o los pentecostales, 
para separarlos. Él dijo que envía Él Sus Ángeles para 
separarlos”.

[JBP] O sea, ese es el ministerio de Moisés y Elías; porque el 
Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles. O sea, es el ministerio 

16 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1)]
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 [JBP] ¿Ve?
 [WSS] Y ahora, así como quitamos de una construcción 
los andamios, los moldes y todas estas cosas, Dios quitará 
todo lo que es temporal, y quedará lo que es eterno: los 
atributos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven la labor de los Ángeles Segadores? 
Viene a traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo.
 ¿Qué va a dejar el Ángel? Porque él dice allí que solamente 
él sabe: [WMB] “El Ángel; él es el único que sabe”. El que diga 
que sabe, no sabe nada, está mintiendo; porque el único que 
sabe es el Espíritu Santo, el Espíritu de Dios; o sea, ese Ángel, 
el cual es el Ángel del Pacto, es el Espíritu Santo.
 Aquí en la página 141, párrafo 1260 [Citas] [antigua 
revisión]:

 126016 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], 
los dos también muy cerca [muy parecidos]; tan cerca 
en los postreros días hasta que Él no hizo… Él no podía 
depender de alguna cierta iglesia para separarlos; 
digamos, la metodista o la bautista o los pentecostales, 
para separarlos. Él dijo que envía Él Sus Ángeles para 
separarlos”.

[JBP] O sea, ese es el ministerio de Moisés y Elías; porque el 
Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles. O sea, es el ministerio 

16 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1)]
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de profeta, y el Espíritu Santo operando en él esos ministerios 
para llevar a cabo esa Obra; y es en la Obra de Reclamo que se 
lleva a cabo todo eso.

 1260 - “[19] … para separarlos. Un Ángel viene para 
traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo”.

[JBP] O sea, vean, ahí saca andamios, saca paneles, saca cubos, 
palas, y todas esas cosas que no van en esa construcción; lo 
saca para afuera; escombros y todo lo que no es de atributo; o 
sea, todo lo que no es un atributo de Dios.
 En este caso: todo lo que no estaba en el Plano; porque en 
el plano usted no va a ver en el plano allí andamios ni cosas; sino 
usted ve la construcción: cómo de etapa en etapa va pasando 
las hojas. Al final ve el edificio, pero nunca ve los andamios y los 
paneles y los gatos, y todo lo correspondiente para llevar a cabo 
esa construcción; eso no aparece ahí. Eso es usado para llevar 
a cabo esa obra, y después es quitado.

 1260 - “[19] … la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor 
([JBP] o sea, nadie más puede hacer eso). Él es el único que 
va a decir…”.

[JBP] ¿Quién? Él. O sea, no puede venir alguien a decir: “No, 
es que esto es así; esto no es así”. Pues está bien equivocado. 
Si no es el mensajero en el cual esos ministerios está operando 
- el Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés y Elías, 
pues debe quedarse callado; las palabras que hable no son 
palabras verdaderas, no vienen de Dios.
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 1260 - “[19] … el único que va a decir cuál es cierto y 
cuál es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en 
el último tiempo. No ángeles abajo por aquí ([JBP] o sea, 
en las edades), sino Ángeles en el último tiempo, y reuniría 
([JBP] vean, también es un tiempo de cosecha). Sabemos que 
este es el tiempo venidero de cosecha ahora. Ahora, un 
ángel es en realidad interpretado un ‘mensajero’”.

[JBP] Vean, es el ministerio de Apocalipsis, capítulo 11; 
Apocalipsis, capítulo 7; Apocalipsis, capítulo 14; es el Ángel que 
viene con el Sello del Dios vivo: con el Espíritu Santo.

 1260 - “[19] Ahora, un ángel es en realidad interpretado 
un ‘mensajero’. Y vemos que hay siete ángeles de las siete 
iglesias… (y no ahora)… a través de las edades de la 
Iglesia”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es lo que nos está hablando aquí, 
vean, en este mensaje que vamos a estar viendo ya dentro de 
unos minutos, en donde él ahí habló [“EL PROGRAMA DE 
DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 20] Y ahora, así como quitamos de una 
construcción los andamios, los moldes y todas estas cosas, 
Dios quitará todo lo que es temporal, y quedará lo que es 
eterno: los atributos de Dios.

[JBP] Ahora, más adelantito, miren algo muy importante aquí; 
dice:

 [WSS] [PÁG. 21] (…) Encontramos que hay trigo 
pero hay cizaña también; pero todo eso ya Dios lo sabía. Estudio Bíblico #470197
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 [JBP] ¡Y claro que lo sabía! Estaba todo juntito ahí. Pero 
se estaba llevando a cabo una Obra; se necesitaban esos 
andamios, esos paneles, para llevar a cabo esa Obra.
 [WSS] Por lo tanto, todas estas cosas quedan dentro 
del Programa de Dios. Hay cosas que son eternas y hay 
cosas que son temporales. Por lo tanto, es importante 
saber de dónde o de qué cosas somos nosotros: si de las 
temporales o de las eternas.
 [JBP] O sea: o usted es un andamio y un panel, o es de lo 
que es eterno, del edificio, del cual se construyó. Y ahí es que el 
Ángel viene para hacer esa separación.
 Por eso es que al final, vean, es llevada a cabo esa Obra, 
esa separación. Y aunque muchos trabajaron por años, ¿dónde 
están ahora? ¿Ve? No pertenecen a lo eterno, no son parte de 
lo eterno: de los atributos de Dios; y son quitados; como son 
quitados los andamios y los paneles, y así por el estilo.
 Ahora, usted identifíquese qué cosa es: ¿de las temporales 
o de las que son eternas? Nosotros somos de las que son 
eternas, que están viendo el cumplimiento de lo que Dios 
prometió; y estamos preparándonos para irnos a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el que estábamos leyendo, ya 
terminando aquí esta partecita de “LA CREACIÓN DE UN 
NUEVO HOMBRE”, él dice:

	[WSS]	Y	para	el	fin	del	tiempo,	todas	las	cosas	que	
están escritas que hará Cristo, el Espíritu Santo, las estará 
haciendo por medio de Su Ángel, el Ángel que sube con 
el Sello del Dios vivo; y no será un hombre, sino el que 
estará en ese hombre, en ese Ángel Mensajero.
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	 [WSS]	Y	para	el	fin	del	 tiempo,	 todas	 las	 cosas	que	
están escritas que hará Cristo, el Espíritu Santo, las estará 
haciendo por medio de Su Ángel, el Ángel que sube con 
el Sello del Dios vivo; y no será un hombre, sino el que 
estará en ese hombre, en ese Ángel Mensajero.
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[JBP] O sea, no será la Obra de ese hombre, sino el que estará 
(dice él) en ese hombre, en ese Ángel Mensajero. O sea que las 
obras que Dios está haciendo hoy —porque esto ya cumplimiento 
tiene—, las obras que está haciendo ese hombre hoy, son las 
obras del que está dentro de ese hombre: del Espíritu Santo, el 
cual dijo que estaría en medio de Su pueblo encarnado, dándole 
así la revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Segunda 
Venida del Señor.
 “EL PROGRAMA DE DIOS”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así con nosotros a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 7 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Puerta abierta hoy, que abriría la Verdad de nuevo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, hoy sábado 7 de diciembre de este año 2024.
 Buscamos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 4, verso 
1 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 4:1
 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.

LA PUERTA ABIERTA HOY,
QUE ABRIRÍA LA VERDAD DE NUEVO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

UN ENTRELACE DISPENSACIONAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de enero de 2010
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 … la religión babilónica, que también la tenían en 
Egipto; la misma religión que en el monte Sinaí quisieron, 

Sábado, 7 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Puerta abierta hoy, que abriría la Verdad de nuevo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, hoy sábado 7 de diciembre de este año 2024.
 Buscamos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 4, verso 
1 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 4:1
 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta 
en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, 
hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las 
cosas que sucederán después de estas.

LA PUERTA ABIERTA HOY,
QUE ABRIRÍA LA VERDAD DE NUEVO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

UN ENTRELACE DISPENSACIONAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de enero de 2010
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 … la religión babilónica, que también la tenían en 
Egipto; la misma religión que en el monte Sinaí quisieron, 



La Puerta abierta hoy, que abriría ... 204

un grupo de líderes del pueblo hebreo que salieron de 
Egipto: le pidieron a Aarón que les estableciera una nueva 
religión, que les estableciera la religión del becerro de oro1.
 Ese becerro de oro pues representa a Nimrod, el toro 
encuernado.	Recuerden	que	le	sacrificaban	niños,	y	así	
por el estilo; y esa religión es la que ha ido pasando de 
imperio a imperio, a través de los diferentes imperios: el 
babilónico, el medo-persa, el griego y el romano; pero no 
vamos a explicar mucho ahí.
 Ahora, es la religión del anticristo.
 Vamos a dejarlo quietecito ahí, cómo eso desemboca 
en el anticristo. Recuerden que es… él tiene el dios de las 
fuerzas de la naturaleza, algo así: “dios que no conocieron 
él [ni] sus padres”2. Daniel, ¿capítulo qué es, Miguel? 
¿Capítulo 9 o capítulo 7 por ahí, del…?, ¿o capítulo 8 de 
Daniel?; no vamos a explicar mucho de eso; eso está para 
algún día.
 Pero eso es… eso es pues algo que va a ser abierto bajo 
el ministerio de los Dos Olivos y el ministerio del Mesías, 
el cual y del cual San Pablo dice: “No juzguéis nada 
antes de tiempo, hasta…”, ¿qué?, ¿cómo dice, Miguel? 
“Hasta que venga el Señor, el cual aclarará lo oculto de las 
tinieblas”3.

[Dr. José B. Pérez] En la página 33 del libro de “LAS EDADES” 
sin editar4, nos dice el reverendo William Branham…, ese es el 
párrafo 262, dice:

1 Éxodo 32:1-6
2 Daniel 11:38
3 1 Corintios 4:5
4 [La Revelación de Jesucristo, pág. 33 (Branham.org: 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párr. 256)]
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 262 Pero en los últimos días 
habría una puerta ([JBP] y encima 
ahí escribe): [WSS] «Puerta» 
colocada ahí ([JBP] y a la derecha dibuja una Piedra Angular 
y las edades), que abriría la Verdad de nuevo, que: “¡Así 
dice la Biblia!” y el gran profeta que habría de venir a la 
tierra en los últimos días. Y nosotros creemos que él viene 
(observen), y él tendrá una Iglesia. Ahora, veremos esto.

[JBP] Ahí al frente él escribe: [WSS] «La Puerta abierta hoy, 
que abriría la Verdad de nuevo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”]:

 [WSS] Y ahora, aplicado “lo oculto de las tinieblas”: 
lo que está oculto (o sea, lo que está en tinieblas) va a ser 
abierto, y lo oculto del reino de las tinieblas va a ser abierto 
en algún momento. Así que vamos a dejar eso quietecito.
 Eso corresponde al tiempo en que Cristo toma el 
Título de Propiedad, lo abra en el Cielo y hable todos esos 
misterios…
 [JBP] Si va a hablarlo necesita un instrumento, como 
siempre ha sido de edad en edad; lo cual, Amós, capítulo 3, 
verso 7, nos dice: “Porque no hará nada el Señor, sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”. Y ellos hablan 
la Palabra, la cual viene de parte de Dios; y los escogidos de 
cada edad y cada dispensación la reciben, y produce en ellos 
ese efecto, ese avivamiento, en cada tiempo en que Dios envía 
a ese mensajero. La Puerta abierta hoy, que abriría ...205
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 [WSS] … y hable todos esos misterios; lo cual, en tipo 
y	figura	fue	llevado	a	cabo	bajo	el	ministerio	del	séptimo	
ángel mensajero.

[Dr. José B. Pérez] En la página (también) 23 de este mismo 
libro de “EDADES” sin editar5, nos dice…, esto corresponde 
al párrafo 174; dice:

 174 Y eso es revelado aquí en el libro de Apocalipsis, 
para que el canon completo de las Escrituras pueda ser 
probado aquí y Cristo le ponga Su sello. Esto es. Si alguno 
le quita o le añade, también será quitada su parte del Libro 
de la Vida. Así que no se acerque a esto egoístamente, 
acérquese a esto con un corazón abierto y una mente 
abierta.

[JBP] Ahí también él escribe, en una parte aquí: [WSS] «Con 
una mente y corazón abierto acérquese a la revelación del 
Apocalipsis» (ahí al frente, en la carátula).

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [(RM) “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”]:

 [WSS] Pero él dice que cuando Cristo tome ese Título 
de Propiedad ya no habrá Sangre en el Propiciatorio, ya 
se habrá convertido en el León de la tribu de Judá, Rey 
de reyes y Señor de señores; pero por cuanto el séptimo 

5 [La Revelación de Jesucristo, pág. 23 (Branham.org: 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párr. 170)]
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y	figura	fue	llevado	a	cabo	bajo	el	ministerio	del	séptimo	
ángel mensajero.

[Dr. José B. Pérez] En la página (también) 23 de este mismo 
libro de “EDADES” sin editar5, nos dice…, esto corresponde 
al párrafo 174; dice:
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para que el canon completo de las Escrituras pueda ser 
probado aquí y Cristo le ponga Su sello. Esto es. Si alguno 
le quita o le añade, también será quitada su parte del Libro 
de la Vida. Así que no se acerque a esto egoístamente, 
acérquese a esto con un corazón abierto y una mente 
abierta.

[JBP] Ahí también él escribe, en una parte aquí: [WSS] «Con 
una mente y corazón abierto acérquese a la revelación del 
Apocalipsis» (ahí al frente, en la carátula).

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [(RM) “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”]:

 [WSS] Pero él dice que cuando Cristo tome ese Título 
de Propiedad ya no habrá Sangre en el Propiciatorio, ya 
se habrá convertido en el León de la tribu de Judá, Rey 
de reyes y Señor de señores; pero por cuanto el séptimo 

5 [La Revelación de Jesucristo, pág. 23 (Branham.org: 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párr. 170)]
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mensajero [era]	un	profeta,	vean,	Dios	refleja	lo	que	va	a	
hacer más adelante.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 562, aquí de este libro de “LAS 
EDADES” sin editar6, en el párrafo 234 (que corresponde a la 
página 49 del folleto de “APOCALIPSIS, CAPÍTULO 4, PARTE 
2”), dice:

 234 Ahora escuchen bien. Entonces la gloria “Shekinah” 
se levantó de ese propiciatorio un día, y se asentó en otro 
tabernáculo (¡Amén!), este: “El Padre a nadie juzga, sino 
que todo el juicio dio al Hijo”. El Tribunal de Dios. “Si 
lo hablaren contra Mí, les será perdonado”. Hablen, otro 
que viene, otro Propiciatorio ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«otro Propiciatorio viene» ([JBP] y también escribe): 

[WSS] «Moisés y 
Elías», hablen… “Si 
hablaren contra el 
Hijo del Hombre, Yo 

los perdonaré; pero algún día el Espíritu Santo vendrá a 
morar en el corazón de la gente, una palabra contra Él 

nunca será perdonada”.

[JBP] Y ahí dibuja tres círculos, uno dentro 
del otro, también. Y aquí también, más abajito 
ahí, en ese párrafo 234, una Piedra Angular.

[JBP] O sea que es ahí, en Edad de la Piedra Angular, donde 
aparece ese otro Propiciatorio; porque fue en Edad de Piedra 
Angular donde estaba aquel Propiciatorio en Su Primera Venida.

6 [La Revelación de Jesucristo, pág. 562 (Branham.org: 61-0101 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229)]
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 Ahora, cada mensajero fue un propiciatorio. Ahora, vean, 
ellos estaban mostrando lo que sería ese Propiciatorio que 
vendría en carne humana.
 Ahora, hay un lugar donde él aquí lo muestra, en donde 
esos siete mensajeros fueron en su tiempo un propiciatorio, 
vean, el cual estaban reflejando ese que estaba allá en el Trono 
celestial. Dije “estaban” porque ya la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia terminó.
 Es como en el tiempo del Antiguo Testamento: también 
estaba mostrando lo que sería ese Propiciatorio, o sea, Jesús.
 Luego lo buscamos con calma, esa partecita, porque la 
estuve viendo. No la tenía anotada aquí para leérselas; pero 
hay un escrito que él tiene por aquí donde habla de esto. Pero 
vamos a seguir. Más adelante, si lo conseguimos, ahí se los 
vamos mostrando.
 Ahora, miren, ahí dice o escribe: [WSS] «otro Propiciatorio 
viene», o sea, en el folleto.
 En el libro es que él dibuja tres círculos, uno dentro del otro, 
y una Piedrita Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí el doctor William 
Soto Santiago [(RM) “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”]:

 [WSS] Pero él dice: “Así será cuando Él se levante del 
Trono y tome el Libro, así va a ser”, pero dice: “Todavía 
está en el Trono. Esto está en el futuro”.
 O sea que está poniendo el fundamento de lo que Dios 
va	a	hacer;	Dios	está	reflejando	en	lo	que	Él	está	haciendo	
a	través	de	ese	mensajero,	está	reflejando	lo	que	va	a	hacer	
en una escala mayor más adelante. Y cuando lo haga en esa 
escala mayor ya no habrá intercesión en el Cielo, porque 
ya Cristo habrá terminado Su Obra de Intercesión porque La Puerta abierta hoy, que abriría ...208
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ya habrá completado Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] También en la página 693, de este mismo 
libro de “LAS EDADES” sin editar7, el párrafo 131, miren, allí 
dice:

 131 Y cuando el… Juan lloró ([JBP] 
ahí encima escribe): [WSS] «Apoc. 
5:1-7». Ahora, alguien, como dije la 

semana pasada, ellos dijeron: “Juan 
lloró porque él no podía encontrar 
a nadie digno” ([JBP] él escribe a la 
derecha): [WSS] «Juan lloraba». Eso no era. Un hombre 
bajo	 la	 influencia	del	Espíritu	Santo	no	 lloraría	por	eso.	
Pensó que: “Porque él no era digno”, tal vez el mismo 
Juan no era digno. No hay nadie digno. Pero él no lloró 
por causa de eso.
 132 Yo creo que él estaba llorando de gozo porque 
él había visto que todo el Plan de 
Redención estaba escrito aquí en 
este Libro ([JBP] ahí también escribe): 
[WSS] «Juan lloraba». No era porque no había nadie 
digno, porque allí mismo estaba en pie un Cordero que era 
digno. Así que él estaba llorando y eso, dijo: “¡Oh, gloria 
a Dios!”. Escúchenlo directamente cuando comienza a 
gritar. Ahora, pero nosotros lo encontramos aquí llorando 
porque estaba tan contento porque el Cordero había tomado 
el Libro para la… de la mano del que estaba sentado en el 
Trono.

7 [La Revelación de Jesucristo, pág. 693 (Branham.org: 61-0618 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párrs. 131-132)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, más adelantito, aquí, de este mismo 
mensaje, nos dice… Vamos a ver, porque por aquí como que 
vi…, vamos a ver si es aquí. Ah, aquí está. Estaba ojeando el 
libro, y lo que les dije ahorita está en la página 602, donde él 
ahí… (esto es el párrafo 151), dice [“LAS EDADES” sin editar]8:

 151 Tronos, relámpagos… ¿Qué? “Siete lámparas”, 
o lámparas, o siete estrellas, llamados “siete Espíritus”, 
queriendo decir la mani-… siete manifestaciones del 
Espíritu Santo de las Siete Edades de la Iglesia en… 

siete propiciatorios para la gente. Aquí 
están ellas: siete propiciatorios, siete 
propiciatorios, siete iglesias, siete 
estrellas, siete manifestaciones, siete 

espíritus, siete lámparas. ¡Oh, hermano, qué perfecto es 
Dios!

[JBP] Y ahí arriba escribe: 
[WSS] «7 propiciatorios = 7 edades, 7 estrellas».

Y una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Ahora vean, cuando él decía (allí en lo que leímos) que iba 
a venir otro Propiciatorio. Ahora, ese otro Propiciatorio…, vean, 
lo cual él nos habla en la página 369 del libro de Los Sellos:

8 [La Revelación de Jesucristo, pág. 602 (Branham.org: 61-0108 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párr. 150)]
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[WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe 
misericordia»9.

[JBP] Ese es el otro Propiciatorio; el cual, cuando Él saliera del 
Trono de Intercesión, ya no estaría ese Propiciatorio en el Cielo, 
sino que estaría en la Tierra encarnado.
 Ahora, estos ángeles son los ángeles que en esa constelación 
de ángeles estaban volando con ese Ángel que era diferente a 
los demás hacia el este; de oeste a este. ¿Quiénes estaban con 
ese Ángel diferente a los demás? Los siete ángeles.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, eso lo dice aquí más adelantito, 
en este mismo mensaje que estamos leyendo del doctor William 
Soto Santiago: “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”, dice:

 [WSS] (…) Ahora, el tiempo en que ese Título de 
Propiedad, el Libro de los Siete Sellos, va a ser abierto, 
será el tiempo del Ángel que viene volando de oeste a 
este, y por lo tanto, pues tendrá Su ministerio en el oeste 
y es el que llevará el Mensaje para el este, para Israel. Tan 
sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] En la página 656 también aquí del libro de 
“LAS EDADES” sin editar10, nos dice en el párrafo 91, dice:

9 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194]
10 [La Revelación de Jesucristo, pág. 656 (Branham.org: 61-0611 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párr. 90)]
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 91 Ahora, nos damos cuenta allí, ellos estaban 
protegiendo el propiciatorio de Dios en el Antiguo 
Testamento; y allí, Mateo, Marcos, Lucas, Juan, todos 
ellos. Y aun el León de la tribu de Judá puso Su vida 
para proteger ese propiciatorio, permitió 
que fuera rociado con Su propia Sangre. 
Y allí está Él esta mañana, hoy, el gran 
conquistador el cual descenderá del este 
algún día y nosotros lo veremos.

[JBP] Y él escribe a la derecha: [WSS] «Por el este, León».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje nos dice:

[Mensaje de estudio del viernes, 23 de agosto, 2024]
LA CUARTA VIGILIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de agosto de 2007
Buenos Aires, Argentina
 [PÁG. 19] Estamos en la cuarta vigilia.
 Pueden ver que no se puede hablar de la [Segunda] 
Venida del Señor ni de la restauración del Reino si no se 
habla de las diferentes vigilias, de estas cuatro vigilias, y 
sobre todo de la cuarta vigilia.
 En esta cuarta vigilia, para el cristianismo, Dios llama 
y junta a los últimos escogidos de Su Iglesia; y luego 
llamará y juntará los escogidos del pueblo hebreo: 12.000 
de cada tribu, que son los escogidos; y traerá bendición 
también para el resto de los judíos, pero los elegidos son 
144.000, 12.000 de cada tribu.
 O sea que de las tribus del sur son 24.000 (12.000 
de cada una), pero de las tribus del norte son ¿cuántos? La Puerta abierta hoy, que abriría ...212
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120.000; o sea que el grupo grande está en las tribus del 
norte, y ellas están dentro del cristianismo (la mayor 
parte). Otros todavía ni han entrado al cristianismo, pero 
son	llamados	en	el	tiempo	final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William, en el mensaje que estábamos leyendo primero: “UN 
ENTRELACE DISPENSACIONAL”, dice:

 [WSS] Y a Él ([JBP] o sea, a ese Ángel diferente a los 
demás) lo acompañan siete ángeles, que son los mensajeros 
de las siete edades de la Iglesia.
 Ahora, la explicación a eso no la vamos a dar, vamos 
a dejar que todo ocurra; pero cuando ustedes vean de en 
medio del cristianismo, cuando ustedes vean un mensaje 
saliendo del cristianismo para el judaísmo: abran los ojos.

[Dr. José B. Pérez] En la 594 también, de este libro de “LAS 
EDADES”11, párrafo 101 dice [PÁG. 594]:

 101 ¡Fíjense! Vamos a Levítico 16, y leamos en la parte 
de atrás, bien atrás en la parte de atrás de la Biblia ahora, 
en las leyes Levíticas, y veamos aquí en Levíticas… 
Levítico el capítulo 16. Y comencemos con el versículo 
14 del capítulo 16. Oh, me gusta tomarme mi tiempo en 
estas cosas, sacarlas a luz. Levítico 4… o Levítico 16:14.
 Tomará luego de la sangre del becerro, y la rociará 
con su dedo hacia el propiciatorio (¡sobre el propiciatorio! 

11 [La Revelación de Jesucristo, pág. 594 (Branham.org: 61-0108 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 101-105)]
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en las leyes Levíticas, y veamos aquí en Levíticas… 
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11 [La Revelación de Jesucristo, pág. 594 (Branham.org: 61-0108 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 101-105)]
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Observen, vamos a entrar en esto después de un rato)… al 
lado oriental…

 102 No olviden esa palabra: 
“¡Al lado oriental!”. ¿De 
dónde va a venir Jesús? Del 
este, en una nube de gloria.

[JBP] Y ahí dibuja un rectángulo, y escribe dentro del rectángulo: 
[WSS] «Propiciatorio»; y las coordenadas ahí: [WSS] «N - 
S - E - O», o sea: norte, sur, este, oeste.

 [102] ¿Dónde sale el s-o-1? En el este. ¿Dónde va a 
salir el H-i-j-o? [En el inglés, las palabras “sol” e “hijo” 

suenan igual y casi se escriben igual –
Traductor]. En el este. ¿Dónde estaba 
colocado el propiciatorio? Hacia 
el este. ¿Por qué los tengo a todos 
ustedes sentados de esta manera hacia 
el este? ¿Por qué? El altar está hacia el 
este. Lo veremos después de un rato, 
cuán hermosamente, voy a dibujarlo. 
Le pedí a cuantos pude que trajeran 
papeles y demás, para dibujar estos 
mapas en unos minutos.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Mirando hacia el este».
 Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la flecha de la 
Piedra Angular, una flecha ahí hacia las edades abajo.
 Y escribe: [WSS] «oeste» en la Piedra Angular.
 Y abajo escribe: [WSS] «este», debajo de las edades.
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 [102] Muy bien.
 … la rociará… al lado oriental; hacia el propiciatorio 
esparcirá con su dedo siete veces… aquella sangre.
 103 Oh, ¿no es hermoso eso? “Siete veces hacia el este”. 
¿Qué es? Las Siete Edades de la Iglesia serán cubiertas 
por la Sangre. ¡Aleluya! La Sangre de Jesucristo es tan 
suficiente,	ayer,	hoy,	y	por	 los	 siglos,	y	para	cada	edad,	
para salvar a todo pecador, sanar a toda 
persona enferma, traer todo milagro, 
toda señal a cumplimiento. “Siete veces” 
([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular y las edades), allá muy 
atrás en el Antiguo Testamento, mil cuatrocientos noventa 
años antes de que Cristo viniera. ¡Piénselo! Símbolo, 
“siete veces…”.
 Después degollará el macho cabrío… expiación por 
el pecado del pueblo, y Llevará la sangre con el… tras el 
velo, para hacer con la sangre como hizo con la sangre del 
becerro…, la esparcirá sobre el propiciatorio y delante 
del propiciatorio.
 Así purificará el santuario, a causa de las impurezas 
de los hijos de Israel, de sus delitos y de todos sus pecados; 
de la misma manera hará también al tabernáculo de 
reunión, el cual reside entre ellos que está en medio de sus 
impurezas.
 104 ¿Qué era? “El propiciatorio”. ¿Dónde están ellos 
ahora? ¿Y allí dentro del arca estaba la qué? La ley. Y la 
ley, quebrantar un mandamiento era morir sin misericordia. 
Pero siendo que uno podía recibir misericordia, la sangre 
tenía que estar sobre el altar. Ellos rocían el propiciatorio. 
Y el propiciatorio es el altar donde uno se arrodilla y pide 
misericordia. Lejos esté de nosotros que lo quitemos alguna 
vez de nuestras iglesias, el altar ([JBP] y escribe): [WSS] La Puerta abierta hoy, que abriría ...215
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«Altar» antiguo donde el hombre 
puede arrodillarse y clamar a Dios 
por misericordia. Y la misericordia es 
rica,	y	está	fluyendo	libremente	de	la	Sangre	del	Señor	
Jesús. Ahora, también, esa es la misericordia. Eso es el 
propiciatorio.
 105 Pero ustedes se dan cuenta aquí, que no era un 
propiciatorio, porque habían “relámpagos y truenos y 
voces” ([JBP] y a la derecha escribe): 
[WSS] «Trono de Juicio». No hay 
relámpagos y truenos en la misericordia. 
Eso es juicio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí el doctor William 
Soto [(RM) “UN ENTRELACE DISPENSACIONAL”]:

 [WSS] El reverendo William Branham quiso ir, con el 
Mensaje que recibió en el oeste, para el este, y le fue dicho: 
“No, no es el tiempo todavía; tiene que ser conforme a la 
Escritura”, o sea, a Apocalipsis 1112.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual está en este libro de “LAS EDADES”13, 
en la página 39 (y en el libro de Las Edades editado está en la 
página 30), lo cual nos dice:

 312 Ahora, ¿cuándo es que 
el Evangelio regresa a los judíos? 
Cuando el día de los gentiles haya 

12 [Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]
13 [La Revelación de Jesucristo, pág. 39 (Branham.org: 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párr. 301)]
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terminado ([JBP] y aquí en la izquierda, en ese libro, “EDADES” 
sin editar, dibuja una Estrella de David), el Evangelio está listo 
para regresar a los judíos. Oh, yo pudiera… Si yo solamente 
les pudiera predecir a ustedes una cosita que está a punto 
de suceder, aquí mismo. ¿Ven? En este mismo día, ¿ven? 
Está a punto de suceder. Lo veremos en 
la Edad de la Iglesia ([JBP] ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades a la derecha). 
Y esta gran cosa que está por suceder, 
abarcará hasta Apocalipsis 11 y tendrá 
que ver con aquellos dos profetas, Elías 
y Moisés ([JBP] y ahí dibuja una Estrella 
de David a la derecha) regresando a los 
judíos. Estamos preparados para ello. 
Todo está en orden, listo. Este Mensaje 
de los gentiles, así como los judíos se lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles se lo 
llevarán de nuevo a los judíos. Y el rapto vendrá.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí nos dice el doctor William 
Soto Santiago:

LA VENIDA DEL SEÑOR A SU IGLESIA
COMO LADRÓN EN LA NOCHE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de noviembre de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Vean, son los Dos Olivos los que tienen el ministerio 
para con Israel; por lo tanto, eso es muy importante 
vigilarlo, porque ninguna otra persona tendrá éxito con La Puerta abierta hoy, que abriría ...217
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Israel; tiene que tener el ministerio correspondiente, que 
es el ministerio de Moisés y Elías.
 Y esos ministerios trayendo la Palabra, que será el 
Evangelio del Reino, y lo cual es sonando la Trompeta, la 
Gran Voz de Trompeta o Gran Trompeta, para juntar a los 
escogidos, de los cuales Cristo dijo también:
 [San Mateo 24:31] “Y enviará sus ángeles con gran 
voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos, de los cuatro 
vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro”.
 Y también Isaías, capítulo 27, verso 13, dijo que será 
“a la Gran Trompeta”.
 O sea que habrá un recogimiento de esos escogidos 
de las diferentes tribus de Israel, de las doce tribus de 
Israel: 120.000 de las diez tribus… que le llaman las diez 
tribus perdidas, pero que a Dios no se le pierde nada. 
Dios es el Redentor de Israel; los recogerá, los redimirá, 
los restaurará a su lugar, y los juntará con las otras dos 
tribus; para lo cual llamará 12.000 de la tribu de Judá y 
12.000 de la tribu de Benjamín, y los juntará para traer la 
restauración del Reino de David.
 O sea que hay algo muy importante para acontecer en el 
Día Postrero, o sea, en el séptimo milenio; y todo eso está 
ligado a la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Lo que es la Séptima Trompeta, que son Moisés y 
Elías, para Israel, es el Séptimo Sello para la Iglesia. Lo 
que es la Séptima Trompeta para Israel es el Séptimo Sello 
para la Iglesia: la Venida del Señor.
 La Venida del Señor a Su Iglesia será la cosa más 
sencilla que usted se pueda imaginar. Por lo tanto, Cristo 
aconsejó a los creyentes en Él, y por consiguiente a todo 
ser humano, que estuvieran vigilando por Su Venida, por 
la Venida del Hijo del Hombre, por la Venida del Mesías. La Puerta abierta hoy, que abriría ...218
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[JBP] Ahora, recuerden que al frente él había escrito lo que 
leímos al principio:
 [WSS] «Con una mente y corazón abierto acérquese a 
la revelación del Apocalipsis».
 ¿Por qué? Porque vean, todo eso estuvo mostrando —en el 
libro del Apocalipsis, Dios— todo lo que ocurrió en las edades; 
pero vean, estaba mostrando también lo que sería la Venida del 
Señor, y también lo que sería el Milenio y la eternidad. O sea 
que todo está condensado ahí en el libro del Apocalipsis.
 Ahora, todo eso Dios lo estaría cumpliendo en una forma 
sencilla.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo: “UN 
ENTRELACE DISPENSACIONAL”:

 [WSS] Él solamente tenía ([JBP] o sea, el hermano 
Branham) el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, 
pero es el ministerio de Elías en su quinta manifestación 
con el ministerio de Moisés; y él tenía nada más que 
el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, y 
un ministerio de edad, no dispensacional, que es una 
diferencia grande delante de Dios.
 Ahora, en los mensajeros de las diferentes edades de 
una	dispensación	se	refleja,	y	refleja	el	Espíritu	Santo,	lo	
que será el ministerio que el Espíritu Santo va a operar en 
el mensajero dispensacional que va a venir. Tan sencillo 
como eso.

[JBP] Ahora, hemos visto así, en estas porciones del hermano 
Branham y de nuestro hermano William, lo que esa Puerta 
abierta en el Cielo nos está mostrando en este tiempo final, que La Puerta abierta hoy, que abriría ...219
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es la revelación de la Segunda Venida del Señor, la revelación 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; la revelación 
del Séptimo Sello, que es para la Iglesia: la Venida del Señor; la 
revelación de la Séptima Trompeta, que es para Israel: Moisés 
y Elías.
 “LA PUERTA ABIERTA HOY, QUE ABRIRÍA LA VERDAD 
DE NUEVO”�
 Ha sido para mí una bendición y un privilegio grande poder 
en esta ocasión compartir con ustedes estas palabras en esta 
ocasión.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites saludarles a todos ustedes 
allá donde están reunidos en México, y también en todos los 
lugares donde hoy están reunidos.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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La Espada = La Palabra
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
en esta ocasión de hoy domingo 8 de diciembre de este año 
2024.
 Para esta ocasión leemos una porción de la Escritura, 
para esta pequeña plática que Dios nos permite tener en esta 
ocasión: allí en Efesios, capítulo 6, verso 16 y 17, dice:

 Efesios 6:16
 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis 
apagar todos los dardos de fuego del maligno.
 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del 
Espíritu, que es la palabra de Dios…

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Apoc. 19:11-21».

Domingo, 8 de diciembre de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

La Espada = La Palabra
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
en esta ocasión de hoy domingo 8 de diciembre de este año 
2024.
 Para esta ocasión leemos una porción de la Escritura, 
para esta pequeña plática que Dios nos permite tener en esta 
ocasión: allí en Efesios, capítulo 6, verso 16 y 17, dice:

 Efesios 6:16
 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis 
apagar todos los dardos de fuego del maligno.
 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del 
Espíritu, que es la palabra de Dios…

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Apoc. 19:11-21».
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LA ESPADA = LA PALABRA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

LA ESPADA DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de mayo de 1987
Cayey, Puerto Rico

Y nosotros somos reyes y sacerdotes; y como reyes 
necesitamos una Espada. No cualquier espada, sino la 
Espada del Rey, el Mensaje del Rey; no queremos otra 
cosa.

La Espada del Rey en nuestra mano y saliendo de 
nuestra	boca	nos	identifica	como	reyes	juntamente	con	Él,	
que es Rey de reyes y Señor de señores.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué Espada es la que nos habla 
aquí? Vamos a ver aquí, en el libro de Los Sellos, en la 
página 470, vamos a ver ahí de qué Espada es la que estamos 
hablando; dice:

 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no puedo decir. ¿Sería 
que estaba dormido? Yo no sé. ¿Estaba como fuera de 
mí? Yo no sé. ¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo 
único que puedo decir es que fue igual a como cuando 
llegaron esos ángeles. Entonces esto cayó en mis manos, 
y alcé la vista para ver; y era una espada. Tenía el puño 
de	marfil,	muy	bello,	y	la	guarnición	era	de	oro	puro;	y	la	
espada misma era como de cromo, como plata, pero muy 
brillante;	y	tenía	un	filo	tan	tremendo.	Y	pensé:	“Eso	es	 La Espada = La Palabra224
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muy hermoso”. Y me cabía perfectamente 
en la mano. Entonces me di cuenta y dije: 
“Pero yo siempre he tenido un temor de 
estas cosas” —una espada. Pensé: “¿Qué 
haré con esto?”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe:
[WSS] «La Espada del Rey».
«Entregar a otro».

[Dr. José B. Pérez] Recuerden que eso es lo 
que habló más adelante, en la página 479; 
abajo en la oración, ahí es donde él dice [Los 
Sellos]:

 [188]. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, 
cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, 
concede que pueda entregar esta Espada a otro que sea 
honrado y que lleve la verdad.

[JBP] Vean, la misma Espada que le cayó en la mano es la que 
él dice de: [WSS] «Entregar a otro».

Y ahí él escribe: [WSS] «Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, seguimos en la 470 [Los Sellos] 
[PÁG. 470]:
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 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón e 
hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA DEL 
REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera 
dicho: “La espada de un rey”, entonces sería otra 
cosa. Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un solo 
Rey: Ese es Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su 
Palabra, por la cual yo vivo! ¡Que Dios me ayude 
a traer Su santa vestidura y con Su Palabra abierta 
aquí! ¡ES LA PALABRA!

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Vestidura».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que no es cualquier espada; 
porque miren, él sigue diciendo aquí, en este mensaje que 
estamos leyendo de “LA ESPADA DEL REY”:

 [WSS] No es cuestión de pertenecer a una iglesia o a 
una secta religiosa para decir que somos reyes y sacerdotes; 
porque	lo	que	identifica	al	Rey	de	reyes	y	Señor	de	señores	
es la Espada que sale de Su boca: la Espada del Rey, el 
Mensaje del Rey.

 [JBP] ¿Ven? No es ninguna denominación, no es ninguna 
secta. Es la Espada del Rey.

	[WSS]	Y	lo	que	identifica	a	las	personas	que	son	reyes	
juntamente con Él es la Espada  de rey que tiene que tener 
la persona ([JBP] ¿Ven lo que identifica a la persona? Es la 
Espada del Rey. ¿Y qué es la Espada? La Palabra, la Palabra 
de la Hora): el Mensaje del Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Venida; el cual tiene que tener en su mano y en 
su boca, que pueda decir: “Este es el Mensaje que yo he La Espada = La Palabra226
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recibido, el Mensaje que yo creo”.
Cuando hace eso, entonces se le ve en la boca la Espada 

del Rey, la cual ha recibido del Rey de reyes y Señor de 
señores. Por eso es tan importante la Espada del Rey.

 [JBP] Ahora, ¿de quién la recibe? Del Rey de reyes y Señor 
de señores.
 ¿Cuándo es que Él viene como Rey de reyes y Señor de 
señores? En Su Segunda Venida. En Su Primera Venida vino 
como Cordero de Dios durante la Dispensación de la Gracia; 
y en la Dispensación del Reino Él viene como Rey de reyes y 
Señor de señores en Su Obra de Reclamo; y ahí es que recibe, 
el escogido de Dios en este tiempo, esa Espada.
 Eso es lo que identifica a la persona, al escogido, que tiene 
la Espada del Rey: porque ha recibido al Rey de reyes y Señor 
de señores. Tan sencillo como eso.
 Sigue diciendo:

 [WSS] En una ocasión difícil por la cual iba a pasar el 
Señor, Él dijo1: “El que no tenga espada, compre espada”. 
Y ahora yo les digo: “El que no tenga Espada (no espada 
terrenal, sino la misma Espada que Él tiene, que sale de Su 
boca), compre Espada”.

 [JBP] Y yo le digo en esta ocasión: El que no tenga Espada, 
compre Espada.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Es una Espada costosa. Él se la da gratis, pero 
sale cara a causa de los sufrimientos y problemas por los 
cuales se pasan…

1 San Lucas 22:35-38
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 [JBP] O sea, cuando él dice: “El que quiera Espada, compre 
Espada”, o sea…, vean, y no sale… es gratis, pero sale cara por 
los sufrimientos; pero vean ustedes, es recibir el cumplimiento 
de Su Segunda Venida, es recibir la Palabra encarnada; eso es 
recibir la Espada.
 Ahora, vean, sigue diciendo… Ahora, por recibir la Espada 
le vienen sufrimientos. Es como dice en Apocalipsis, capítulo 10: 
que le vienen sufrimientos por comerse ese Librito, esa Espada.
 Ahora, dice:

 [WSS] Él se la da gratis, pero sale cara a causa de 
los sufrimientos y problemas por los cuales se pasan; no 
porque queremos pasar, sino porque el enemigo, al ver 
que usted tiene una Espada como rey, juntamente con 
el Rey de reyes y Señor de señores, el enemigo trata de 
atacarle a usted con las armas que él tiene; pero usted tiene 
la	Espada	que	le	dará	la	victoria	en	la	batalla	final,	para	
llegar a la transformación de su cuerpo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 90, párrafo 772, miren, del libro 
de Citas, dice [antigua revisión]:

 7722 - “[320] Muy bien. 
Este jinete y todos los 

súbditos de su reino que han asesinado a través de la edad, 
que ha derramado toda esta sangre de los mártires de los 
santos, serán matados por la Espada de Jesucristo cuando 
Él venga. ‘Los que toman la espada serán matados por la 
espada’. ([JBP] ¿Ven?). Ellos tomaron la espada de dogma 

2 [Cita 772: 63-0319 “El Segundo Sello”, párrs. 320-321, 326, 328-
329] [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
págs. 30-31 (f), págs. 68-69 (T3)]
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y anticristo y aminoraron todos los verdaderos genuinos 
adoradores a través de las edades, por millones. Y cuando 
Cristo venga con Su Espada —porque ella es Su Palabra 
que sale de Su boca—, Él matará todo enemigo que se 
encuentre por delante. ¿Lo creen ustedes? (…)

 321 Vamos a ir aquí solo un minuto 
(…). Apocalipsis 19:11. (…)
 326 El capítulo 4 de Hebreos dice: 
‘La Palabra de Dios es más aguda que 
una espada de dos filos: cortando aun 
hasta los tuétanos de los huesos’. Y ¿qué 
otra cosa hace la Palabra? ‘Discierne 
los pensamientos del corazón’. (…)
 328 Dios dijo que con la misma cosa 
que él pervirtió o trató de pervertir, por 
una falsa enseñanza, esa misma Palabra 
se levantaría en poder, saliendo de los 

labios de Jesucristo, y que ella le mataría y toda cosa ante 
Él. ¡Amén!
 329 Ahí está el Segundo Sello”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «2do Sello = La Palabra matando al anti-Palabra».

Y a la izquierda dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «La Enseñanza».

Y arriba escribe: [WSS] «La Espada = La Palabra».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LA ESPADA DEL REY”]:

[WSS] Usted sabe que así como Dios no puede hacer nada 
a menos que sea a través del hombre, de seres humanos, 
tampoco el enemigo puede hacer nada a menos que sea a 
través de seres humanos.

[Dr. José B. Pérez] Y eso lo hemos leído allí, vean, en la página 
62, en el párrafo 547; ahí nos dice [Citas]:

 5473 - “[35] … tanto como tenemos aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a menos que él pueda 
tener alguna cosa en qué trabajar”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «El diablo no puede hacer 
daño si no tiene con quién trabajar».

 547 - “[36] Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 
diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos querían hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar…”.

3 [Cita 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 
35-37] [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), 
págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5) / Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-
2 (domingo), págs. 48-49 (f), págs. 170-171 (T1)]
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[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «La 
serpiente, Caín, Judas, el anticristo, la 
bestia», y algunas Escrituras.

[JBP] Sigue diciendo arriba, en la página 63, 
del mismo párrafo 547:

 547 - “[36] … alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y de ese modo es que Dios hace 
también. Él tiene que tenernos. Él está 
dependiendo de nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA ESPADA DEL REY”]:

 [WSS] Cuando usted ve a un ser humano, sea quien 
sea, diciéndole algo o dándole algo que lo pueda apartar 
del Mensaje Final, del Mensaje profético de Gran Voz de 
Trompeta, usted tiene que reconocer que es el enemigo 
usando a quien se deje usar para impedir que usted llegue a 
la transformación de su cuerpo; es el enemigo tratando de 
impedir que usted obtenga la victoria y sea transformado. 
El enemigo estará utilizando todas sus armas en contra de 
los escogidos. La Espada = La Palabra231
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[Dr. José B. Pérez] En la página 162 del libro de Citas, también 
nos dice allí, en el párrafo 1437, dice [antigua revisión]:

 14374 - “[29] En cada edad siempre ha sido que Satanás 
trata de pervertir esa Palabra a ellos, haciendo que ellos 
vean alguna otra edad”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Satán les pervierte la Palabra 
haciéndoles ver otra edad».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA ESPADA DEL REY”]:

 [WSS] Toda cosa que puedan usar para que usted se 
aparte del Mensaje Final de Dios, son armas del enemigo; 
y usted lo único que tiene para defenderse es la Espada 
que le ha sido entregada. No esconda esa Espada. Tenga 
siempre esa Espada en la mano, y deje que salga de su 
boca.

[JBP] Ahora miren en la página 55… Y eso es muy importante; 
porque no es tenerla en la mano, sino es usarla. ¿Y cómo la va 
a usar? En su boca, hablando la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, página 55, párrafo 476, dice [Citas]:

4 [Cita 1437: 65-0829 “El edén de Satanás”, párr. 29] [Estudio Bíblico 
#369, 2023/dic/17-2 (domingo), pág. 37 (f), pág. 221 (T3)]
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 4765 - “153 Tal y como su fe sea soltada ([JBP] vean, 
¿cómo puede ser su fe soltada? Con y por la Palabra hablada), 
eso es la cantidad de poder que ustedes pueden tener, 

porque en ustedes mora el poder ([JBP] 
y ahí a la izquierda dibuja una Estrella de 
David) para hacer Cielos y Tierra. Dios 

mora en ustedes, y ustedes son hijos e hijas de Dios. Amén. 
Allí están ustedes. Pero es su fe. Jesús dijo: ‘Conforme a 
tu fe, así sea hecho. Si tú puedes creer, todas las cosas son 
posibles’”.

[JBP] Ahora, recuerden cuando él dijo, o sea, el Ángel le dijo al 
hermano Branham: [WMB] “Si tú puedes hacer que la gente te 
crea”.
 Ahora, vean, eso es muy importante, porque, vean, ahí es 
donde llega ese poder absoluto. Ahora, todo es un mecanismo 
y todo tiene un proceso.
 Ahora, él dijo: “Ni el cáncer te será impedimento para quitarlo 
(esa enfermedad)”; o sea: “ni el cáncer te hará frente, si haces 
que la gente te crea”6. Ahora vean, eso es muy importante.
 Miren, sigue diciendo:

 476 - “[153] ‘Si tú puedes creer, todas las cosas son 
posibles’. (…)

5 [Cita 476: 61-0723M “El Agua siempre presente de la Roca”, párrs. 
153, 160] [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 23-24 
(f), págs. 211-212 (T3) / Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-2 (domingo), 
págs. 33-35 (f), págs. 155-157 (T1)]
6 [Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
9-15 (f), págs. 95-101 (T2) / Estudio “La Columna de Fuego obrando en 
la Tercera Etapa”, 2024/ene/29 (lunes), págs. 4-7, 20-22 (f), págs. 180-
183, 196-198 (T4): 50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su pueblo”, 
párrs. 24-28]
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 [160] Lo que nosotros necesitamos hoy día no es orar 
por más poder; ustedes tienen bastante poder para 

hacer una Tierra nueva. Lo que 
ustedes necesitan es fe para usar 
ese poder ([JBP] y a la izquierda 

escribe): [WSS] «Fe» ([JBP] y dibuja una Estrella de David). Lo 
que ustedes necesitan es controlar esas vidas y vivir unas 
vidas tan piadosas que cuando ustedes le pidan a Dios 
cualquier cosa, ¡ustedes ya lo saben! Nosotros tenemos 
confianza en que Dios hará eso”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Revelación: fe para usar el poder».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA ESPADA DEL REY”]:

[WSS] Una persona con la Espada escondida es un 
muerto seguro; porque el enemigo estará utilizando todas 
sus armas de guerra en esta batalla espiritual; pero usted 
saque su Espada, porque para eso le es dada en su mano y 
colocada en su boca.

[Dr. José B. Pérez] En la página 88 también, del libro de Citas, 
párrafo 755, dice [antigua revisión]:

 7557 - “291 Cristo tiene una Espada aguda, y observe, 

7 [Cita 755: 63-0318 “El Primer Sello”, párr. 291] [Los Sellos - “El 
Primer Sello”, pág. 132, párr. 134]
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Ella sale de Su boca. ¡Es la Palabra viviente! Esa es la 
Palabra de Dios revelada a Sus siervos. Como Él le dijo 
a Moisés: ‘Ve y párate allá y extiende tu vara y clama por 
moscas’; y hubo moscas. ¡Seguro! Cualquier cosa que él 
dijese, Él lo hacía y se cumplía”.

[JBP] Ahora vean, cuando él dijo: [WMB] “Lo que ustedes han 
visto en parte…”: lo que hablamos en estos días8, de esas 
cinco manifestaciones del poder de Dios9, vean, todo fue por 
la Palabra hablada; y eso estaba reflejando, mostrando, lo que 
sería en toda su plenitud en la Tercera Etapa, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa.
 Y vean, de las cinco manifestaciones, miren, la de…:
 • Por la Palabra hablada fue detenida aquella tempestad: 
eso es poder sobre la naturaleza.
 • Por la Palabra hablada fue quitado el tumor de la esposa 
de nuestro hermano Branham: nuestra hermana Meda. Fue por 
la Palabra hablada.
 • Por la Palabra hablada fueron creadas las ardillas; de 
donde no estaban, no existían, fueron creadas ardillas por la 
Palabra hablada.

8 [Estudio Bíblico #469, 2024/dic/01-2 (domingo)] [Citas, pág. 119, 
párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 38-39] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 286]
9 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-295, 
párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / Detiene 
la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que está 
en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 130-
157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: págs. 
238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / Salvación 
hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, 
decid”)
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 • Por la Palabra hablada fueron dados los hijos de nuestra 
hermana Hattie Wright: [WMB] “Yo te los doy”. ¿Ve? Por la 
Palabra hablada.
 Ahora, allí la Palabra hablada fue colocada en la boca de 
nuestra hermana Hattie Wright. Y eso muestra que en el fin 
del tiempo, vean, el mensajero con el grupo, vean, tendrán la 
Palabra hablada (eso es lo que está mostrando allí), tendrían la 
Palabra hablada; y lo que hablaran, eso ocurriría.
 Y los escogidos en este tiempo final, vean, por la Palabra 
hablada que ellos hablen: tendrán a sus familiares. Ya hubo una 
muestra en nuestra hermana Hattie Wright.
 Y el mensajero, vean, por la Palabra hablada está llevando 
a cabo y seguirá llevando a cabo todo lo correspondiente a la 
Tercera Etapa. Eso fue lo que él mostró allí (especialmente en 
esa; de las cinco, en esa), de la cual, fue colocada la Palabra 
hablada en la boca de la hermana Hattie Wright.
 • Y también vemos la resurrección del pececito: por la 
Palabra hablada vino a vida; que ya no tenía las agallas, todo se 
lo sacaron cuando le haló, el amigo le haló el anzuelo y le sacó 
todo para afuera, las tripas y todo; pero vean, no tenía nada 
por dentro. Eso muestra a los que han partido de este tiempo 
y de las edades: que por la Palabra hablada serán traídos a 
resurrección, en cuerpos eternos y glorificados, por la Palabra 
hablada. La Palabra es la Espada.
 “LA ESPADA = LA PALABRA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
platicar, en esta ocasión, bajo este tema: “LA ESPADA = LA 
PALABRA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y hoy Dios nos dé todo lo 
correspondiente al tema de hoy, en donde esperamos grandes 
bendiciones y grandes revelaciones de parte del Señor.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y buen provecho La Espada = La Palabra236
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espiritual, y buen provecho también a los que vayan a desayunar.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA ESPADA = LA PALABRA”�
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